
a ha

La Tribuna
------------de Albacete --------------------

5ttr; Carlos Zuloaga López DIARIO INDEPENDIENTE Viernes, 24 de Enero de 1992

AÑO IX ■ ÑUM. 2.571 ■ Edita Publicaciones de Albacete, S. A. (Pubalsa) ■ 80 PTAS.

inan 

mopo 
sa

irregularidades en la actuación socialista

Lü celeridad de la expropiación no observó ¡as garantías precisas para los propietarios afectados

julio la 
'3 ley qi

arte de’

EI equipo de gobierno expropió el 
suelo del matadero ilegalmente

imano, El proyecto no pasó por los organismos competentes de la Comunidad Autónoma
Pequeñas nevadas.
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1 yez que la sentencia lue a . ~ “ dictada sca firme, no con ’

va de 1
nas, qi

¡cuerdos municipales 
taraban de utilidad

el Mu ^ b expropiación del
sten ve MO para la construc-

compi ide¡ matadero muni- 
< serán nulos, y habrá 

le Ini miüiciar el expediente 
. había apropiación.
se prest
le mal ¡¡proceso de expropiación 

sielo ha supuesto “un 
sobre O'-’de incumplimientos de
i nue^a

erio. ■dativa vigente”, según 
ilóel concejal del PP, José 

Remiro, quien añadió 
íl Ayuntamiento no se

VI 1^ ? 351 mismo, lo que exige 
*''*^^ ^°^ ciudadanos que 

ejecutar de forma

La construcción del matadero municipal se está realizando sobre un terreno expropiado de forma irregular.

1*Ma obra”.
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’’*’<íel Pueblo departió con los mandos y tropa de la Base. L.M.

nie^

^^^i^Sífas los directivos siguen a la greña

roiw^ 
P®^ 
¡ara

entrenador del CABA, 
yl Codón, anuncia su 
intención de dimitir
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í?JJor del Club de 
^e Alba- 

’ ^S^* Codón,
^^'^^^ ^^ rueda 

. i^.’i.l^’^ción de dimi- 
/^''Ponsable 

b.¿^ . técnica del equi- 
e que ypjg parte 

top.^ haya decidido

ilti^^ ^ Que deriun- 
“vs M®^eión a nivel 
j^’ h.1 nombre de 

fuerza 
en el cargo. 

(Págs. 29 y 32)

En el Albacete 
Balompié, Daniel 
Aquino podría ser el 
sustituto del 
lesionado Antonio 
para recibir a un 
Atlético con la moral 
subida tras vapulear 
al Oviedo en la Copa

Gil Robles explicó ayer en 
Albacete las limitaciones 
del Defensor del Pueblo

El Defensor del Pueblo, 
Alvaro Gil Robles, en su visita 
ayer a la Base Aérea de los 
Llanos insistió de manera espe
cial en aclarar cuáles son los 
límites y márgenes de su actua
ción y atribuyó los problemas 
que desde distintos- frentes se 
plantean a esta institución al 
desconocimiento de sus funcio
nes. De esta forma subrayó la

imposibilidad de ’ intervenir 
el polémico campo de tiro 
Anchuras o manifestarse 
temas como la insumisión.

en 
de 
en

Respecto a la Ley Corcuera 
señaló que su contribución ha 
sido la de la crítica y la reco
mendación, advirtiendo de los 
peligros de inconstitucionalidad 
de algunos de sus artículos.*

(Pág. 6)

CONACO, S.A.
CASH LOS LLANOS

El mayor autoservicio mayorista de la Región.. 5.000 m^ al servicio 
de profesionales de hosteleria, alimentación, droguería, comunidades, 
panaderías, confiterias.

OFERTA DE LA SEMANA PARA HOSTELERIA:
-Whisky WILLIAM LAWSON’S .... 
regalo 1 sudadera por caja

-Brandy 103 11................................
-Licor GRESSY..................... ......
-Fideos y pasta FAISAN- bolsa 5 kg
-Vaso tuvo CREALINE................

Polígono Industrial Campollano. Calle C n’ 11. 
Teléfonos: (967) 21 56 62-21 57 01

02006 ALBACETE. Horario de 8'30 a 20 horas 
(No cerramos a medio día). Sábados 8’30 a 13 horas.
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La nieve caída 
en la provincia 
de Albacete hizo 
necesario el uso 
de cadenas

La nieve también hizo su apa
rición en Albacete, pero en 
pequeñas cantidades; en reali
dad según el jefe de Protección 
Civil, todo fue una falsa alarma, 
“pero sí cambio la situación por 
la tarde siendo necesario el uso 
de cadenas en puntos* compren
didos entre Riópar y Alcaraz 
y de Peñascosa a Bogarra”.

(Pág. 12)

y además
José Bono sufre 
un accidente de 
tráfico, sin 
consecuencias, en 
Ciudad Real

(Pág. 12)

PSOE y PP se 
acusan de usar el 
rumor para 
denunciar la 
corrupción

(Pág. 21)

EI presidente del 
comité Renfe 
admite que hubo 
irregularidades en 
la operación

(Pág. 20)

El Rey pide que 
se extreme la 
vigilancia ante el 
terrorismo

(Pág. 23)
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La libertad y^ sus contrapartidas
JOSE LOPEZ MARTINEZ

a reciente lectura de un libro de' 
Alberto González Troyano, “La des
ventura de Carmen”, publicado por 

Espasa Calpe, me ha hecho reflexionar nue
vamente sobre el universal personaje de Prós
pero Merimée y sus encrespadas relaciones 
con el libre albedrío. Porque Carmen, la 
cigarrera sevillana, muere precisamente por 
mantener su libertad, su absoluta independen
cia amatoria. Ella sabe hasta dónde llega la 
desesperación de José, el soldado que por 
amor a ella ha dejado a su madre moribunda, 
a su novia, a su ejército. Pero no está dispuesta 
a mentir, a obrar en contra de sus sentimientos, 
por lo cual le manifiesta con toda crudeza 
que ya no le quiere, que se aparte de su 
camino, porque ahora ama a otro hombre, 
a un torero del que está profundamente ena
morada, y quiere jugar limpio.

Y es que Carmen no es sólo la mujer pin
toresca y elemental que su estrato social y 
su cuL jra nos hacen suponer. Nada más lejos 
de la verdad. En Carmen hay muchos siglos 
de vida acumulados y un enorme rompimiento 
con las normas establecidas. Como también 
lo fueron el talante de Ana Ozores, la célebre 
“Regenta” de Clarín, o la desbordante per
sonalidad de la “Bovary” de gustavo Flaubert. 
Fueron como ahora intentan serlo otras 
muchas mujeres, conscientes de su antigua 
marginación. El problema, sin embargo, que 
se nos plantea es si algunos de estos pasos 
hacia adelante no son demasiado bruscos, si 
el común de la sociedad se encuentra real
mente preparado para asimilarlos. Porque si 
es cierto que sin libertad la vida se degrada 
y empequeñece, también es verdad que el ser 
humano debe asumir todo aquello que ha ido 
engendrando, más o. menos libremente, aunque 
sea a costa de reducir los ámbitos de su propia

libertad.
Carmen, posiblemente, se equivocó al obli

gar a José a trasgredir estas normas, que para 
él debían ser sagradas. Porque, como ha escrito 
Francesco Alberoni en otro admirable trabajo 
sobre Carmen, “también en el hombre hay 
puntos sin vuelta atrás, en los que funciona 
la ley del todo o nada: los deberes hacia la 
familia, hacia el ejército”. De ahí que surja 
la tragedia al enfrentarse dos puntos de vista 
diferentes de comprender la vida, dos puntos 
de vista siempre enfrentados, en lucha sin tre
gua: el uno dispuesto a avanzar, a imponer 
sus normas, a espolear los amaneramientos 
sociales, mientras que el otro intenta servir 
de fuerza moderadora, de contrapeso, pro
curando que las aguas sigan hacia adelante, 
pero sin salirse de su cauce.

Nada hay nuevo bajo el sol, efectivamente: 
todo ha sido ensayado en el ámbito de la 
convivencia. Recordemos los versos del poeta 
Omar Kheyyam: “El tiempo, inexorable, va 
fluyendo. ¿Qué ha sido/ de Bagdad y de Balk?. 
Un leve roce puede/ matar la rosa. Bebe, 
y al mirar las estrellas/ medita en las culturas 
que se tragó el desierto”. Por tanto, en una 
época como la presente, cuando tanto se clama 
por la libertad, por la emancipación social 
de la mujer, tengamos presente que toda liber
tad -igualmente en el hombre- tiene su con
trapartida.

Carmen quiso ser libre por encima de todo, 
no mentir jamás, lo cual hace hermosa y alec
cionadora su tragedia. Pero la vida también 
nos impone respetar los sentimientos ajenos, 
la libertad de los derhás, valorar y recompensar 
sus entregas y heroísmos, única manera de 
que el mundo siga funcionando. No podemos 
exigir “todo -en el amor o en lo que sea-para 
luego eludir nuestra responsabilidad. Ese fue 
el error de Carmen.

La vida nos 
impone 
respetar los 
sentimientos ■ 
ajenos, la 
libertad de los 
demás, valorar 
y recompensar 
sus entregas y 
heroísmos, 
única manera 
de que el 
mundo siga 
funcionand
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^H Crónica personal
a polémica sobre el grado de corrupción 
en nuestro país recuerda un episodio real 
ocurrido durante nuestra todavía reciente 

guerra civil.
Nos referimos al modo como el general Queipo 

de Llano, uno de los sublevados contra la República, 
consiguió conquistar Sevilla.

Con unos pocos camiones y escasas tropas marro
quíes, a lo que hizo dar vueltas por la capital andaluza 
sin detenerse un momento, creó la sensación de 
que las tropas que habíaa entrado eran mucho más 
numerosas de las que realmente eran, con lo que 
creó un estado de temor en la población y sobre 
todo en los militares que no se sumaron al 
Alzamiento.

Gracias a esta estratagema el general Queipo de 
Llano ganó un tiempo precioso para sus objetivos 
militares.

Algo análogo sucede ahora cuando con los con
tados casos de corrupción detectados se les da con
tinuamente vuelta, aprovechando los diversos pasos 
de la tramitación de las investigaciones y procesos, 
para conseguir una multiplicación de los peces y 
panes de la corrupción que, lógicamente, son depo-

La corrupción
FERNANDO L. AGUDIN

A los contados casos de corrupción 
detectados se les da continuamente 
vuelta, para conseguir una 
multiplicación de los peces y panes 
de la corrupción

sitados en una sola cesta.
Lo grave de esta práctica es que sus promotores 

no consiguen el éxito del general Queipo de Llano, 
pero sí consiguen erosionar el sistema democrático 
al presentarlo como un cuadro de corruptos y sin
vergüenzas de tomo y lomo.

O sea, la misma descripción que ofreció el general 
Franco durante cuarenta añps para justificar la nece-

sidad de una dictadura frente a lo que él denofl 
“politicastros”. 1

Así el debate político en lugar de girareol 
a propuestas políticas y económicas se desvía»^ 
cuestión secundaria. J

Por ese camino* unos pueden arrojar a 
minados casos y procesos; y los otros repOT 
otros nombres, apellidos y siglas. J

Por no hablar de terceros y cuartos que 
podrían entrar en este juego sucio. 1 

■ Si se entrara en esa espiral sería bastan^ 
La responsabilidad democrática debiera 
por un lado, la máxima penalización de 
se dé donde se dé y caiga quien caiga, y, rj 
parte, la no utilización con fines partidistas , 

.casos de corrupción. J
Y si alguien no lo es, el resto de ^ 

políticos debiera ser doblemente responsa £
Por ellos mismos y por quien no lo es. j
Si nadie entra en este .juego, o J

uno, toda esta artificial polémica ^. Ljl 
y sus promotores volverán a verse obligau ■ 
política. J

^B El pisto
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s malas noticias
EDUARDO CANTOS

Universidad

admiración por lo que el guerris- 
mo significa. Sabe, también, que 
le queda poco tiempo en el 
Gabinete y que es número segu-

Automóviles Automóviles
Veguísa Centrocar Hellín
Casas Ibáñez, 21. Avda. Conde Guadalhorce, 185.
Teléfono; 21 51 73. Albacete. Teléfono: 30 05 23. Hellín.

a la señora Fernandez y lleva

la titular de Asuntos Sociales,

queCrimen deconocido como

mal cuando se cubren- ciertas

joticias suelen ser clamor. De

, como

LaT OPINION

fanto de v¡sta

Igrueso de la información nacio
nal y provincial se concentró en 
^sala en donde se celebró la

El morbo que despierta estas
¡lizó a los periodistas que no
más remedio que atnder las
de su clientela . Se suele

raes. Y esto, mucha gente no
nde. Son, los que generalmen-
enlan cuando al día siguiente

se produce uno de estos hechos,

Un mundo diferente
LUIS PARREÑO

275. 
ción, 
Sal 

10121-21

o reflejado en grandes titulares
do tinta de imprenta , en

nodico. Por esa razón, estas

^esencia masiva en el Palacio
cía de Albacete, de cámaras de
on, fotógrafos y redactores.
veces esa masificación crea pro-
Problemas qüe en esta ocasión

¡nstido gracias a la comprensión
C3 del señor Presidente de la

¡a Provincial, Eugenio Cárde-
wmo en tantas ocasiones supo 

la altura de las circunstancias.
ra a esperar. Con la expectativa 

d propia de estos casos, la
Wiarda la sentencia. No es fre-
lue el ministerio fiscal y la 
de las partes coincidan en sus

conclusiones. Por eso llama
on que estas representaciones 
no fiscal y defensa- pidan la 

n de las procesadas por eón- 
inimputables dada su salud 

Lo que ha servido para que
* queden con un palmo de 

ver echadas por tierra las
(jue sobre la “magia negra 
na, tenían montadas.

w bis de Luis Arroyo

’^oyo Zapater vino a la atípica

edad de merecer. Su “envoltura” política 
lo convirtió en un personaje sospechoso 

si lo dejan va a teñir de rojo 
hasta los setos del campus”. La capa
cidad de maniobrar que lo -distingue 
lo puso en la primera fila del frente 
activo empeñado en sacar adelante el 
invento. Y desde ahí combatió para 
ganar el rectorado. Después de eso él 
sabrá los “milagros” que ha tenido que 
obrar para no perder la compostura, 
y para ganar las batallas de cada día 
de hacer de la Universidad de Casti
lla-La Mancha uno de loS acontecimien
tos más importantes de la historia que 
mañana alguien se encargará de contar. 
Está prohibido jurar en vano. Y él lo 
sabe. Por eso, cuando Luis Arroyo ha 
vuelto a jurar el cargo, a pesar de su 
clasificación ideológica no creemos que 
lo haya hecho en vano, y sí por algo
que merezca la pena.

El acto de la toma de posesión del 
reelegido Rector de la Universidad de 
Castilla-La Mancha estuvo presidido por 
José Bono. Que llegó tarde porque en 
Toledo se reunió con las representa
ciones empresariales de las provincias 
castellano-manchegas. El presidente 
regional intuye muy bien dónde tiene 
que estar. De ese modo su imagen popu
lar luce tantos quilates que ya está nece
sitando nuevos ambientes para proyec
tar con fuerza su personalidad. Que ni 
mucho menos la tiene agotada. Aunque 
sí demasiado estrujada de otras posi
bilidades que le vienen caídas del cielo 
por culpa de determinadas cuestiones 
y circunstancias que están concurriendo 
en el país, y en el partido al que
pertenece.

José Bono, Luis Arroyo... Tuya y 
mía... Mía y tuya... Y los dos en sus
respectivos sitios.

^calaus el encantador
'Ministerio de Defensa, 
’ petición propia, se ha 

“nido con la dirección
“ del Terrorismo y les 

o los dineros para el 
„ M ^2. Concretamente

b ^^^ “ 'a vieja escue- 
política cifrada en un 

‘infundía, razón 
'dos, con el dimitido 
> don Julián García 
n ascética, que se ha 

^^Pdar al patriotismo

Vargas

la que ahora ha propiciado
Defensa. El diario ABC, presto

y vocablo amable
omarca en los tiem-

----------tiem- 
'mos. Doña Matilde 
d*\o el poco tacto, 

Jrinjer de sensibilidad 
“e las causas difíciles,

pretensiones de 
1? al no cumplir cier-

PA, • Q^e hubiera 
f^^nion cordial

a la movida, no ha dejado dormir

casi quinientos millones en el
zurrón, quinientos millones que
son síntoma de descalificación a

que no esta dispuesta a aflojar
la muñeca en este pulso absurdo.
Si reconsidera, oferta un triunfo
en bandeja al influyente diario
madrileño y si acrece su fortaleza ,
le hace aparecer como intoie-

de Castilla-La Mancha en

^B Hoy, en estos momentos

Viernes, 24 de 
Enero de 1992

usimos nuestro granito de arena 
—nuestra aportación profesio
nal—, hace ya muchos años, 

cuando el doctor Camino Calderón, jun
to con un grupo de colaboradores, fundó 
ASPRONA, una entidad para la aten
ción a los niños deficientes mentales.

La iniciativa era hermosa —lo será 
.siempre- y con ella nos comprome
timos, apoyando y alentando a aquellos 
albacetenses —algunos eran familiares 
de niños corcel síndrome de Down— 
que necesitaban crear una conciencia 
social en torno a unas criaturas, a las 
que había que dar una educación espe
cial, una asistencia distinta, con más 
amor, con mayor ternura.

La tarea de Eloy Camino y sus cola
boradores fue gigante, partiendo desde 
cero, y hasta salvando cierto ambiente 
de frialdad —la de Albacete es de las 
primeras Asociaciones de España—, y 
de reticencias por parte de las mismas 
familias, que se sentían desesperanzadas 
en el dolor de una problemática que 
no se podía ocultar, a la que no se 
le ofrecían soluciones, o cuando menos 
comprensión. La visita a Albacete de 
una mujer catalana —Mercedes Carbó— 
que alcanzó la mayor popularidad en 
un espacio de televisión, “Un millón 
para el mejor”, fue un espléndido motor 
de arranque para una tarea en la que 
se había hecho abanderada nacional des
de la emotiva circunstancia de ser madre 
de una niña subnormal.

Caló profundamente en los albace
tenses la personalidad de la “mamá del 
millón” y fueron descorriéndose cortinas 
y se abrieron horizontes. Brotó la soli
daridad de las gentes y ASPRONA se 
vio respaldada por una larga lista de 
socios que contribuyeron con sus dona
tivos a crear las primeras, aunque insu
ficientes, bases económicas, de una aso
ciación que generó simpatías en todos 
los sectores sociales, siendo destacada

ASPRONA, institución 
“benéfica y de utilidad 
pública”, necesita un mayor 
apoyo de los albacetenses 
para la realización de 
importantes proyectos

. asistenciales

en diversas ocasiones por organismos y 
entidades, —tiene titulación benéfica y 
de utilidad pública— especialmente por 

. los medios informativos, por sus valores 
humanos y asistenciales.

. La larga andadura de Eloy Camino 
—veintitrés años al frente de la Aso
ciación, hoy presidente de honor— fue 
fructífera y en estos momentos se mues
tra, aunque no sea ocasión de balances, 
como un extraordinario y dinámico 
empeño siempre ambicioso que va a 
sumar a un cuadro de importantes rea
lizaciones como la residencia de Pérez 
Pastor, 74, centro educativos y talleres 
ocupacionales, aparte de la capital, en 
Almansa, Caudete, Hellín, La Roda y 
Villarrobledo, otra nueva residencia para 
deficientes mentales en el paraje de 
“Hoya de San Ginés”, contando con la 
colaboración del INSERSO.

Miguel Muñoz de Gea, un ejemplo 
de altruista servidumbre a los más nobles 
intereses sociales —es, además, presi
dente honorario de la Hermandad de 
Donantes de Sangre— va a conducir 
la nueva etapa de ASPRONA, la ins
titución que, sobre los 200 millones del 
presupuesto anual, sigue necesitando 
amor, —fundamental en este mundo 
diferente de los minusválidos psíqui
cos- que los albacetenses, generosa
mente, podemos ofrecer.

Sencillamente, asociándonos.

RAMON BELLO SERRANO

rante y soberbia. Vargas lo ha 
hecho mejor. Ha abierto las 
puertas de su casa y ha preferido
el contacto directo, que no en
balde desde su ministerio han ro, numero rojo, en caso de crisis
caído oficiales y tropa, siendo 
el ministro testigo directísimo de 
la desazón-fría en los funerales 
de los muertos. A la señora Fer
nández se le ha tratado con seve
ridad, quizá porque reunía un 
carácter singular y complejo, 
principiando por su estandarte 
feminista y concluyendo por su

de Gobierno. Así que podría 
aprovechar el tiempo y asimilar 
el ejemplo de Vargas, implantar 
como método, no como excep
ción, el diálogo desde el poder 
público. Le ayudaría en la pos
terior valoración de la ciudada
nía y ayudaría a un ministerio 
creado exclusivamente para dar

entrada a una mujer en el Eje
cutivo. Víctimas del Terrorismo 
ha sido extremadamente digna 
en su comportamiento. Pudieron 
haber politizado la negativa, 
pero yo sólo escucho palabras 
de respeto para quienes manejan 
la nave dura del país, tampoco 
especial reproche para Asuntos 
Sociales. El Gerente parecía 
traslucir esa preocupación de las 
pequeñas cosas tan necesarias 
para acrecer y alcanzar fines, que 
si la preocupación por dotar de 
asistencia psicológica a los hijos 
de los afectados (también víc
timas) o la próxima reunión don
de se iba a ofertar consuelo a 
las nueva.s viudas. Por eso García 
Vargas lo ha hecho bien. Aplicó 
sensibilidad a la peticción, des
terró el papeleo, y hablaron reu
nidos a una mesa. Ese punto 
le faltó a Matilde. Lo recordará 
toda la vida.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, USADOS COMO NUEVOS1
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o sé si será por aquello 
de que Albacete es 
una ciudad de paso y 

aquí se detenían las Compañías 
de Teatro que iban a otros 
lugares» pero la verdad es que 
en el Teatro Circo se ha repre
sentado mucho y buen teatro. 
Aquí, en el Teatro Circo, he 
visto obras de Moliére, de Sha- 
'■.espeare, de Carderón... Es 
algo que tengo que agradecer 
también a mi familia, el haber
me llevado al teatro desde muy 
joven; era apenas una adoles
cente y ya conocía lo mejor 
del teatro mundial.

Recuerdo haber visto en este 
Teatro “Casa de Muñecas” de 
Ibsen, “Madre Corage” de Ber- 
lolt Brecht, “Proceso a Jesús” 
de Fabrini, “Las Moscas” de 
Sartre y un largo etcétera.

Y conciertos. Zarzuelas y 
Juegos Florales, aquellas fiestas 
deliciosamente cursis. Y los 
Conciertos denuestra Banda 
los domingos por la mañana. 
Y las actuaciones de las Escue
las de Ballet, por ciento que 
unas de estas festivales bailó, 
junto con otras niñas, mi hija 
Laura con su tutú blanco.

¿Volveremos a ver abierto 
el Teatro Circo? Porque no 
basta que la obra sea buena 
y los intérpretes excelentes, 
cuenta mucho el sitio, y el Tea
tro Circo era ideal para ello. 
Patio de butacas, palcos, entre
suelo, “paraíso”. Recogido; 
acogedor. Entrañable. Además 
todo el mundo nos veíamos. 
La gente, el público también 
cuenta. Ahora el público se 
diluye un poco, se vuelve total- 

’mente anónimo en las grandes 
salas modernas.

Para un buen cuadro hace 
falta un buen marco, para un 
bonito collar un hermoso cue
llo, para una buena obra un 
buen escenario, un buen entor
no. Que el Teatro sea el estu
che de la.joya. El sitio ¡cuente 
tanto! Además no es demasia
do grande donde el espectador 
se siente un poco perdido, no 
demasiado pequeño donde se 
estaría demasiado visible. Ni el 
Metropolitan de Nueva York

El Teatro Circo
L4UR.4 MARTINEZ

ni el teatro- de bolsillo francés. 
Justo el término medio (donde 
dicen que está la virtud). Por
que no hay que engañarse, el 
público forma parte del espec
táculo y ¡de qué manera!. Yo 
diría más. El público es el Rey. 
Hay que mimarlo. El va a juz
gar la obra. Las va a degustar. 
La va a aplaudir o no...

Si te sientes a gusto en un 
sitio ya estás predispuesto en 
su favor ¿no? Luego la como
didad, el lugar, tiene una 
importancia primordial. Y, por 
si todo este fuera poco, hemos 
de pensar que en Albacete que
da muy poco de lo que fue. 
Hemos perdido el Estanque del 
Parque, de tan entrañable 
recuerdo, el reloj de la Plaza, 
los jardines de Ias casas de la 
Calle Tesifonte, salvemos lo 
poco que aún nos queda. El 
Teatro Circo tiene un siglo de 
historia, conservémoslo pues. 
Desde aquel 7 de Septiembre 
de 1887 en que se inaugura con 
la ^Zarzuela “El Diablo en el 
poder”, según nos cuenta

Alberto Mateos en. su libro
“Revocaciones y Recuerdos 
Albaceteños”, ya ha llovido.

EI Teatro Circo está en el 
recuerdo de todos los albace
tenses. Está en mis recuerdos 
también, naturalmente. Cuan
do mi abuela me contaba que 
mandaban a la muchacha por 
la tarde con un brasero al pal
co. Cuando mi padre cuenta 
en su libro “Vivencias” como 
tocó el violín siendo niño, allí, 
junto con su profesor... Sán
chez de la Rosa lo recuerda 
de pasada en su libro “Viajes 

. alrededor del Altozano”. Dice 
así ...pero si había “compañía” 
el Teatro Circo se llena. Maña
na mismo, cuando cante Mar
cos Redondo.

Rodrigo Rubio no podía 
dejar de hacer referencia al 
Teatro Circo en “Albacete, 
tierras y pueblos” .. tiempos 
de ver cine en el Teatro Circo, 
películas románticas, comedias 
musicales...”

Hay quien opina que lo 
mejor hacer un gran auditorio.

Nó sé. Tal vez sí. Pero mi natu
ral romántico me inclina por 
conservar lo que merece ser 
conservado. Uno nuevo tendría 
más capacidad; más adelantos 
modernos, pero no más sabor. 
Ese “no sé qué” que tienen 
Ias cosas de solera, lo autén
tico. Lo mejor es no tener que 
elegir, que fuesen los dos...

La verdad es que hoy día 
se va más al teatro que antes, 
sobre todo la juventud. Aquí 
no se había visto hacer colas 
de horas para conseguir una 
entrada. Y dicen que el teatro 
está en crisis. No lo entiendo. 
Si antes se escribía mejor tea
tro que ahora no hay más que 
reponer lo de antes, y no de 
tan antes. Volvería a ver con 
gusto obras de Paso, de Cal- 
vo-Sotelo, etc. Volvería a ver 
con gusto los clásicos, escuchar 
de nuevo “¿Quién mató al 
Comendador?” y sentir un 
escalosfrío que recorría la sala 
entera. O a Hamlet ”...¡Mo
rir..., dormir; no más!”... y 
papal el gran silencio sobre- 
cogedor con que se escuchan 
estas palabras...

El teatro son ¡deas, es magia, 
es denuncia, es embrujo; una 
instantánea de la vida misma, 
una crítica; si es clásico es una 
mirada al pasado, en vivo. Aquí 
mismo. Ahora. Delante de tus 
ojos se abre, para ti, el pasado, 
resucita. Vemos la época de 
Enrique VII, o un salón del 
Rey Sol, o la guerra.

En fin si no puede ir Maho
ma a la montaña que venga 
la Montaña a Mahoma. Ya que 
no podemos vivir en una gran • 
población que tengamos sus 
cosas a nuestro alcance. Una 
vez; en la Comedie Fran^aise, 
en París, vi una obra de Molié
re y yo pude deslumbrar a mis 
amigos diciendo “esta obra ya 
la había visto yo en Albacete, 
Con este recuerdo de un tiem
po pasado y feliz término. La 
vida nos dirá si el Teatro Circo 
se arregla o lo dejan hundir. 
Quien manda manda, yo sólo 
puedo sentir que ocurra esto 
último.

Cartas

¡Viva la 
Renfe!

Señor Director: 1 
Que cierto es aq J 

de que cada cual 
de la feria según le d 
Yo, que leo casi adíJ 
quejas y noticias negaj 
sobre la Renfe, 
hacer en esta carta t] 
lo contrario: dar tes J 
nio del agradecimiJ 
que le debo desde 
pasadas Navidades. |

El domingo 22,de» 
con niños y paquetes! 
el Intercity de Alicaiil 
olvidé mi bolso en el 1 
al bajar en Albacete. 1 
era un bullo más, allí H 
mi cámara, mis dociuiil 
tos -DNI, carnet de» 
ducir, cartilla S.S., lid 
de teléfonos- y... mi dd 
ro de vacaciones. 
que en mi vida ha! 
puesto tantas cosas enl 
bolso, ni era tan inopfl 
tuno perderlo. Pero ■ 
hice. íj

En la propia estaco 
caí en la cuenta, me dirim 
a Información y ello#: 
Circulación, en ese« 
mo momento estable» 
ron contacto con el n 
que ya había partido. 9 
sólo unos minutos la tw 
sa estaba localizada n 
cargo del revisor queS 
bajó en Villena. de! 
a Albacete. Por supu^ 
sin novedad.- con 
intacto y en su lugar 
regocijo mío y ^sa**^ 
ción de mi familia. V

Gracias pues a Re» 
y en especial a IsaM 
Moreno de Atención 
Cliente y al Sr. Naval 
y sus compañeros 
Circulación. „

Lo dicho: ¡Viva la K 
fe! y que sea porm»® 
años. J

Alberto Descalzo ni

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
DOMINGOS Y FIESTAS MAÑANASPARROQUIA SABADOS Y VISP. FIESTA DOMINGOS YFIESTASJ^

ASUNCION 5,30 - 7,30 9,30 -11,30 -12,30 7,30 _ _ _ -
BUEN PASTOR 6,30 10 -12 - • 5,30 - 6,30
CORAZON DE JESUS 7,30 9-10,30 -12
ESPIRITU SANTO 4-7 9,30 -12 -1 7 __ _ -
FATIMA 7 9-12-1 6 _ _ _ _
NTRA. SRA. DEL PILAR 7,30 9,30 -12 -1
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA 10
NTRA. SRA. DE LA PAZ 10,30
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS 7 9-11-12 7 _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
PURISIMA CONCEPCION 7,30 11,30-12,30 330_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ —
SAGRADA FAMILIA 7 9-11-12 7 _ _ _ _ _
SAN FRANCISCO 8 9-11-12-1 _8_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ __ _
SAN JOSE 8 9-10-11-12
SAN JUAN 8 8-9,15-11-12-1 _8_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ *
SAN PABLO 7,30 9-11-12 330_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
SAN PEDRO 11,30 ► _
SAN REDRO-SEPULCRO 12.30
SAN VICENTE DE PAUL 7 12
SANTA TERESA 7 12
SANTO DOMINGO 7 12
VIRGEN MILAGROSA 7 12

Ó
 b
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Actuación irregular del equipo socialista

^ sentencia dictada por la Sala de lo 
.¡oso Administrativo del Tribunal Supe- 
justicia de Castilla-La Mancha, se decla- 
j los acuerdos municipales por los que 
í el proyecto del matadero municipal,

el cual llevaba implícita la declaración de uti
lidad pública del suelo que se expropió. El con
cejal del Grupo Popular, José Ramón Remiro, 
señaló que “el equipo de gobierno fue demasiado 
deprisa y pasó por alto todos los requisitos

legales exigibles para llevar adelante el pro
yecto”. Probablemente, ahora se tendrá que rei
niciar el expediente de expropiación, “pero 
teniendo en cuenta que han pasado dos años 
y el precio se ha incrementado”.

\^ la sentencia del Tribunal Superior de Justicia, se van a declarar nulos los acuerdos municipales que aprobaron el proyecto

1 gobierno socialista incumplió los trámites 
gales para expropiar el suelo del matadero

•Esto evidencia que el Ayuntamiento no se exige a sí mismo, lo que exige a los ciudadanos que pretenden ejecutar una obraI den 
]uetes 
Alie 

en el 
icete.
. aUíi 
locu 
i de

i el 
tido. 
s la 
ada, 
• que 
Íde 
iupu 
m 1 
gar 
sat

rez que la sentencia 
be. los acuerdos que 
í.Aventamiento, en este 
á equipo de gobierno 
i en el año 1990, en 
declaraba la utilidad 

y la necesidad de ocu- 
de una finca rústica 
en la carretera de 

¡con el fin de construir 
nuevo matadero muni- 

eián considerados nulos, 
apondrá iniciar de nue- 
apediente de expropia- 
[íecio actual.
aolivos por los que estos 

1 se consideran nulos 
pies y fundamentados, 

‘ensu conjunto fueron 
por José Ramón 

de “rosario de incum- 
y« de la normativa 

quien añadió que “es- 
J pone de manifiesto 

•^)untamiento no se exi- 
‘lusino.lo que viene exi- 
debería exigir al resto 

úudadanos que preten- 
-eter cualquier tipo de 

^tándose a la legalidad

^ do con la enumera- 
2'Regularidades come- 
^‘^1 equipo de gobierno 

cabe precisar en pri- 
que le dieron cate- 

y Ptoyecto a lo que era 
’a^^^^Q ‘'QR un presu- 

312 millones, y en 
declaraba de utilidad 
terreno propiedad de 

De esta manera, 
J^e la sentencia, “no 
■• '0 trámite de audien- 

"tteresados”, a lo que 
Ramón Remiro 

Ra la celeridad exce
dí ^* Ayuntamiento 

’^ expropia- 
tenenos, no observó 
'^ legales precisas 
P’^opietarios afecta- 

^”do lugar, el llamado 
«ainn ^ .^nietió a infor- 

¡^ la r *®” 'de los órga- 
’^^R’^^d Autóno- 

^ 1”^^^’. olvidando la 
A.- ^^orial correspon- 

la califíca- 

k^"*ones de tipo 

Estenio Í’ ,aunque el

P *^ estos requi- 
h edir^ ^’í® “” matadero 

^^^'^^ 
gemirá ^’'P^‘^° J'^"^ 

proyecto 

^e Saneamien-

to”, necesario dada la califica
ción de la actividad como 
molesta e insalubre.

Por último, tampoco se diri
gió a la Consejería, de Agricul
tura hasta el 11 de diciembre 
de 1991, según figura en la sen
tencia. Sin embargo cabe insistir 
en que el Ayuntamiento con
sideró al anteproyecto inicial 
como verdadero proyecto, ini
ciando el expediente expropia- 
torio en base a ese antepro
yecto.

Défícit en el presupuesto

José Ramón Remiro, conce
jal del Grupo Popular, explicó 
que el proyecto inicial contem
plaba sólo una 'superficie de 
unos 40.000 metros cuadrados, 
y al final se ampliaron a 65.100 
metros y el Ayuntamiento no 
ha justificado este sobredimen
sionamiento. Esto implica que 
el exceso de obra ocasione un 
défícit en el presupuesto de la

El matadero se edifica sobre un suelo expropiado de forma irregular.

I

1

“Es preocupante observar el rosario de incumplimientos de la nor
mativa vigente. Ahora, la expropiación ha'quedado huérfana de con
tenido en cuanto a las bases y argumentos (utilidad pública), que 
en su momento permitieron realizaría”

adjudicación de la obra y será 
necesaria una mayor dotación 
para' la construcción”.

La conclusión de esta larga 
enumeración, no es otra cosa 
que “un nuevo ejemplo de 
actuación irregular por parte 
del equipo de gobierno socia
lista. Además, la expropiación 
ha quedado huérfana de con
tenido, en cuanto a las bases 
o argumentos (utilidad pública) 
que permitieron en su momento 
realizaría, por lo que será nece
sario^ reiniciar el expediente de 
expropiación, pero a precio 
actual ya que han pasado dos 
años”, señaló Remiro.

En resumen, “todo va a que
dar anulado, una vez quede fír-; rar una mayor calidad de vida”.
me la sentencia claro está, pero 
es prácticamente seguro porque 
una apelación por parte del 
Ayuntamiento no tendría 
muchas posibilidades de éxito 
ya que los hechos y plantea
mientos, que aparecen refleja
dos en la sentencia son plena-

mente objetivos”.

Necesidad prioritaria

José Ramón Remiro resaltó 
la importancia que tiene la 
construcción de un matadero 
municipal, sobre todo de cara 
al Mercado Unico, “afortuna
damente, las condiciones van a 
ser mucho más estrictas, en 
beneficio de la salud y de la 
higiene. El matadero municipal 
era necesario ya que el resto 
de estas instalaciones, como 
ocurre en el resto de las ciu
dades de España, no reunían 
un mínimo de garantías de salu
bridad. El matadero va a gene-

Sin embargo, el retraso que 
lleva la construcción del nuevo 
matadero municipal es eviden
te, a pesar de que el equipo 
de gobierno socialista estimó 
que la ejecución de las obras 
se llevaría a cabo en menos de 
un año.

^^Salto de 
obstáculos^^

Haciendo un breve 
repaso a las irregularida
des cometidas, señalar 
que le dieron categoría de 
proyecto a lo que todavía 
era el anteproyecto. Tam
poco se sometió “el 
supuesto proyecto” a la 
autorización de los órga
nos competentes de la 
Comunidad Autónoma. 
El terreno no es urba
nizable.

El proyecto también se 
saltó la comisión provin-, 
cial de Saneamiento, y 
esquivó a la Consejería de 
Agricultura.

Según señaló José 
Ramón Remiro, concejal 
del Grupo Popular, “este 
tipo de prácticas y de 
actuaciones irregulares, 
ya han ocurrido en otras 
ocasiones, por ejemplo, 
aunque fue distinto, en el 
caso de la residencia de 
estudiantes, frente al 
campo de fútbol. Ahora, 
con el matadero, tenemos 
otro buen ejemplo”.
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Visita dei Defensor del Pueblo a Albacete
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del Defensor del- Pueblo entre la tropa y los oficiales.
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Alvaro Gil Robles visitó ayer la Base Aérea de los Llanos para divulgar y dar a conocer la institución

<jil Robles manifiesta descocer hasta el momento el escrito remitido por el fiscal jefe sobre las deficiencias del Hospital Gm

Ei Defensor del Pueblo afírma en Albacete quei
sólo actua desde la recomendación y la sugerenc .«

fe

^‘En el tema del polígono de tiro de Anchuras, la ley nos prohíbe intervenir en cuestiones que afecten a la defensa nadonafi

El Defensor del Pueblo, Alvaro Gil Robles, manifestó 
durante su visita ayer a Albacete que muchos de los 
problemas de su institución se deben al desconocimiento 
de los márgenes de su actuación, que sólo puede ejercer 
desde la recomendación y la sugerencia.

*«

M.A.C.

El Defensor del Pueblo, 
Alvaro Gil Robles, fue recibido 
ayer en la Base Aérea de los 
Llanos por el Jefe del Mando 
Aéreo del Estrecho, Antonio 
Espinosa Paredes y el coronel 
de la Base, José Antonio Cer
vera, dentro del programa de 
visitas que está realizando Gil 
Robles a distintas unidades 
militares para dar a conocer la 
Institución del Defensor del 
Pueblo en el ámbito de las 
Fuerzas Armadas.

En una improvisada rueda de 
prensa Alvaro Gil Robles fue 
preguntado por los hechos 
denunciados en Sevilla, que cul
paban a la policía de la muerte 
de un joven así como lo suce
dido en un cuartel madrileño, 
donde un soldado causó la 
muerte a dos de sus compa
ñeros disparándoles mientras 
dormían.

Gil Robles se mostró muy 
cauto en las respuestas y 
comentó que “de lo sucedido 
en Sevilla sólo puedo decirles 
que está pendiente de una 
investigación judicial y la infor
mación que hemos solicitado al 
Ministerio del Interior. Habrá 
que esperar -añadió- a tener 
todos los datos al igual que en 
los sucesos ocurridos en el cuar
tel de Prado del Rey. para emi
tir un dictamen”.

En cuanto al tema del polí
gono de tiro de Anchuras, en 
que los vecinos solicitaron la 
interxención del Defensor del 
Pueblo, éste aseguró que “en 
estos casos hay un impedimento 
legal, ya que se contempla por 
ley que el Defensor del Pueblo 
no puede intervenir en casos 
que afecten al tema de los man
dos de la defensa nacional que 
concierne a las cuestiones de 
bases, polígonos de tiro, com
para de material etc.”

Por otra parte, aludido sobre 
su actuación en la polémica Ley 
Corcuera, manifestó que “no 
hay ningún impedimento legal 
o constitucional para que el 
Defensor del Pueblo intervenga 
sobre una ley que afecta a los 
derechos-fundamentales de los 
españoles, y pueda manifestar 
su inquietud públicamente 
sobre algunos extremos de esa 
ley, advirtiendo de algún peligro 
de inconstitucionalidad, sin que 
eso comprometa al poder legis
lativo de las Cortes de la nación 
que es soberano e indepen
díente”,

“Nosotros -añadió- hemos 
querido colaborar desde la crí
tica y la recomendación que es 
la función del Defensor del 
Pueblo, ya que actúa como dice 
la ley: ‘de foma informal y 
sumaria’.

“Nuestra postura -explicó- 
sobre que habría que acercar 
la evidencia y la constancia para 
lo que pueder ser un delito fla
grante está recogida y en su 
día dictaminará el Tribunal 
Constitucional”.

“En este sentido -aclaró- 
estamos lo suficientemente sen
sibilizados y aunque no se 
hubiera presentado ninguna 
petición, nosotros habríamos 
actuado de oficio”.

Por último Gil Robles afirmó 
que “muchos de los problemas 
que tenemos, vienen derivados 
a causa del desconocimento de 

• la institución y de no compren
der que debe actuar en el terre
no de la informalidad, de la 
recomendación y de la suge
rencia”.

Respecto a si tenía conoci
miento de un comunicado remi
tido por el fiscal jefe del Tri
bunal Superior de la región 
sobre unas deficiencias en el 
Hospital General, señaló que 
“es la primera noticia que ten
go, aunque eso no significa que 
no haya llegado”.

Saludo de Alvaro Gil Robles a la oficialidad de la Base Aérea de los Llanos.

pde 
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La fiscalización del EjércH
por el Defensor del Puebl

2 p

Alvaro Gil Robles precisó 
que el motivo de su visita a 
Albacete era ejercer sus com
petencias propias de fiscaliza
ción en las Fuerzas Armadas 
que no dependen de de ningún 
concierto y que se refieren & 
la defensa de los derechos de 
los ciudadanos soldados que 
están cumpliendo el servicio * 
militar y los que planteen los 
militares profesionales como 
funcionarios que también tie-

y colaboraciones con las uni
dades militares, que no es la 
pura fiscalización y control, y 
que es lo que estamos haciendo 
en este momento.

En este sentido visitamos las 
unidades para reunimos con la 
tropa y la oficialidad y dar a 
conocer y divulgar la institución 
y conocer sus*problemas”.

“En cuanto a la insumisión 
-afirmó- existe una definición 
constitucional que ya e^tá esta
blecida y que el Defensor del 
Pueblo no se puede salir de ella,

nen sus derechos. porque si no estaría dando una
“Además de eso existe -pre

cisó- un convenio con el Minis
terio de Defensa que data del 
mes de julio de 1990, y que 
se refiere a una serie de acti
vidades como visisitas, charlas

opinión política y la neutralidad 
que recabo permanentemente 
se vería alterada.”

Por otra parte sobre la situa
ción general 'de los derechos de 
los españoles manifestó que

“nuestro pa>s ,1051 

nos tienen 
templados sus 1 
Constitución, j^ j 
dificultades c^ J 
a la igua*£13^ ° 
todavía plan» 3

desarrollo. P Iii
refiere a Íi^fl 

estructura 1 ¡- ¡e, j 
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f^ara Oficial de Comercio e Industria de Albacete, esperanzada en futuras inversiones alemanas 

El Pacto por Albacete se dio a conocer 
ien la feria “Semana Verde de Berlín”

El diputado de 
IU señaló que el 
endeudamiento 
de la Diputación 
asciende al 29%

cuestiones de imagen^ calidad y presentación de los productos^ prioridades para el éxito comercial E. PEREZ

Si

Íjicntario de la Cámara Oficial de Comercio e Indus- 
tde Albacete, Gaudencio Torres, ha valorado de 
L muy positiva la participación de los expositores 
guetos agroalimentarios de la región en la “Se- 
L Verde de Berlín”, así como los contactos man-

tenidos con los distintos agregados comerciales de Espa
ña en Alemania, con los que a partir de ahora se 
mantendrá una vía permanente de información y diá
logo, como ha sido el hecho de presentar el “Pacto - 
por Albacete”, aprovechando esta ocasión.

| Miguel Alltel CATALAN

Genil

r secretario de la Cámara 
tJ de Comercio e Indus- 
fje Albacete, Gaudencio 
k calificó ayer de “muy 
p la experiencia obte- 
L durante su estancia en 
pde la “Semana Verde 
Berlín", a la que han con- 
nio un total de treinta y 
Bopositores de Castilla-La

11PÍ1^‘*^"‘'*° Torres destacó 
hechos relevantes la 

jl^ia de los productos 
M pigmentarios de la región 
llt>|B*íeria alemana y la ayuda 

jB ida por la Consejería de 
jwailtura apoyando econó- 

'^^2J^ente esta participación, 
"“^jlliespecto al volumen de 

que se ha obtenido, el 
Islario de la Cámara de 
Ifeete precisó que “todavía 
jíl pronto para evaluarlo, 
yfeadoen cuenta que no ha 
uB^do y son precisamente, 

de semana, los de 
|®r afluencia de público”, 

* nha parte subrayó 
' I^'^lniente la reunión 
r pasado día 20 a

111* ^'^^'^i^®ri además de 
Z^^ntantes diplomáticos y 

J^r-rciales de España, 
□Binadores alemanes y • 

^^ interesaron 
productos -regionales. 

^B®ilencio Torres conside- 
muy positivo el 

J^B^mbio de información y 
aB^ucaciones del director 

Oficina Comercial de 
Düsseldorf, Emilio 

y de los consejeros 
españoles en las 

de Bonn y Berlín, 
Payá y Javier Tena,

1 ^Q^ quienes
1 '' de futuros intercam- 
I j alemanas

Í* ’™'ación de la empresa

Gaudencio Torres, secretario de la Cámara Oficial de Comercio e Industria.

“Maltamancha”.
“Se ha abierto una vía muy 

importante de diálogo -pre
cisó- y en este sentido se va 
a mantener a partir de ahora 
una comunicación permanen
te con los agregados comer
ciales en Alemania y la pri
mera inciativa por nuestra 
parte va a ser hacerles llegar 
toda la documentación sobre 
el “Pacto por Albacete”.

“Otra de la.s conclusiones 
que hemos traído del viaje 
-explicó- es comprobar el 
nivel de exigencia del mercado 
alemán y el esfuerzo que ten
dremos que realizar en cues
tiones como la imagen y la 
presentación de nuestros pro
ductos por una parte y una 
atención también especial a 
los temas de salud y preser
vación del medio ambiente. 
En este sentido se nos advirtió 
que nuestros productos se 
enfrentan a un competidor 
muy fuerte como es Holanda 
y que cualquier fallo por nues
tra parte en estos temas, per

judicará la posible exportación 
de nuestros productos”.

Por último, el secretario de 
la Cámara Oficial de Comer
cio e Industria reseñó “la 
excelente labor de pasillo” 
realizada por el presidente de 
la Cámara albaceteña, Marcos 
Montero, quien informó sobre 
las posibilidades de inversión 
para el “Pacto por Albacete” 
así como la invitación formu
lada a los distintos agregados 
comerciales que asistieron a 
la reunión, para conocer Alba
cete.

En cuanto a futuros pro
yectos, Gaudencio Torres, 
destacó que “partiendo del 
afianzamiento de este grupo 
empresarial y con el apoyo de 
la Cámaras de Comercio junto 
a la colaboración prestada por 
la Consejería de Agricultura, 
pensamos participar en las 
próximas ediciones de de 
SIAL en París, así como en 
la de ANUGA, que es sin 
duda una excelente puerta 
para entrar en Europa”.

ADECA 
contra el IAE

El presidente de la 
Asociación de Empresa
rios del Polígo'no de 
Campollano, Eusebio 
Ruiz Coello, informó 
ayer sobre la presenta
ción de un recurso glo
bal de esta asociación en 
la Diputación de Alba
cete en contra del 
Impuesto de Activida
des Económicas.

La justificación de 
este recurso fue argu
mentada por el presi
dente de ADECA por 
la aplicación del 40% 
que piensa ejecutar la 
Diputación, cuando 
todavía no se conoce el 
censo.

“No entendemos 
como la Diputación -di
jo- estando presente en 
el Pacto por Albacete y 
que debería ser sensible 
a la labor de los empre
sarios, en vez de apo
yamos nos pone estas 
trabas”.

Los 210 empresarios 
que forman esta asocia
ción proponen a la 
Diputación la aplicación 
de un 20% y un tipo 
del 0,5% por parte del 
Ayuntamiento.

Por otra parte Euse
bio Ruiz informó que el 
próximo día 6 de febre
ro se mantendrá una 
reunión con la alcadesa. 
Carmina Belmonte, a la 
que asistirán también la 
Confederación de 
Comercio y el presiden
te de la Federación de 
Empresarios de Albace
te, Marcos Montero.

Ayer fueron aprobados los 
estatutos del consorcio del Pac
to por Albacete, en la comisión 
de Hacienda que tuvo lugar en 
la Diputación. El diputado de 
Izquierda Unida, Ramón Sotos, 
explicó que “para la aprobación 
por nuestra parte de estos esta
tutos, debe figurar IU como 
organismo componente del con
sorcio desde el momento en que 
éste se constituye ya que si no 
hemos entrado antes era porque 
el consorcio no tenía ningún 
revestimiento legal ni jurídico”.

El diputado de IU señaló que 
la. propuesta había sido bien 
recibida y que esperaba que no 
hubiese ningún problema.

Por otro lado, Ramón Sotos 
mostró su preocupación por los 

•índices de endeudamiento que 
ha alcanzado la Diputación, 
“que ya asciende al 29%, lo que 
supone que el Ministerio de 
Economía y Hacienda tendrá 
que supervisar los préstamos”. 
Sotos añadió que “habrá que 
adoptar medidas y colaborar en 
el plan de saneamiento”.

Otro de los asuntos que figu
raba en el orden del día, era 
repasar las actuaciones en reía-, 
ción a la paralización de acti
vidades de la Imprenta Provin
cial, motivada por el hundi
miento de una de sus paredes 
como consecuencia de las obras 
que una cooperativa está rea
lizando en el solar colindante.

Ramón Sotos explicó que “en 
concepto de indemnización, de 
momento la cooperativa ha 
ingresado un depósito de 
1.900.000 pesetas, quedando 
pendiente algo más de un 
millón. Se va a intentar acabar 
la negociación con la coopera
tiva antes de iniciar las acciones 
judiciales”.

En cuanto a cuándo se va 
a poner en funcionamiento la 
Imprenta Provincial, el diputa
do de IU indicó que “este orga
nismo depende de la presiden
cia, y será necesario una partida 
de 25 millones de pesetas para 
dotarla de todos los medios 
necesarios para su correcto 
funcionamiento”.
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El colectivo de sanitarios está a la espera de la contestación del Defensor del Pueblo.

i

i t

En virtud de los hechos planteados por el colectivo de sanitarios denunciante, de anestesistas e intensivistas

CC.OO. elaboró el documento sobre
carencias asistenciales en el Hospital

Además de al Ministerio Fiscal, ha sido enviado al ministro de Sanidad y al presidente de la región

La Asesoría Jurídica de CC.OO. es el organismo que 
ha redactado el documento que refleja un grave pro
blema en el Hospital General, en virtud de los hechos 
planteados por el colectivo de sanitarios denunciante, 
(al menos 16 anestesistas y seis intensivistas).

F. IZAGUIRRE

Con este documento se ha 
querido “poner en conoci
miento del Ministerio Fiscal 
una serie de hechos sobre 
carencias asistenciales en el 
Hospital General, abordándo- 
se en el mismo un problema 
que repercute en toda la aten
ción hospitalaria”, según las 
últimas informaciones a las 
que ha podido tener acceso 
este diario.

“No se denuncia ni por 
magistratura ni por lo penal 
caso especial alguno de nin
gún paciente, pues con el

documento se pone en cono
cimiento del Ministerio Fiscal 
unos hechos que tienen que 
ver con carencias asistenciales 
en el hospital”, según las fuen
tes consultadas, que explica
ron que el colectivo de sani
tarios denunciante “está lle
vando este tema con mucha 
cautela”, y que “está a la espe
ra de la contestación del 
Defensor del Pueblo”, institu
ción a la que fue trasladado 
el documento por el Minis
terio Fiscal, al entederse en 
la Fiscalía del Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla-La 
Mancha que es el Defensor

del Pueblo el que puede pro
nunciarse sobre ese tema.

Precisamente ayer el 
Defensor del Pueblo, Alvaro 
Gil Robles, estuvo en la Base 
Aérea de Los Llanos, y fue 
preguntado por este diario 
sobre si había recibido el cita
do documento, a- lo que Gil 
Robles respondió no tener 
constancia del mismo, si bien 
precisó que ello no quiere 
decir que no haya llegado ,a 
la institución.

Las fuentes consultadas por 
LA TRIBUNA, dignas de 
todo crédito, han informado 
que el documento, redactado 
por la Asesoría Jurídica de 
CC.OO., concretamente por 
el abogado Luis Collado, en 
virtud de los hechos plantea
dos por el colectivo de sani
tarios denunciante, (al menos 
16 anestesistas y seis intensi

vistas del Hospital General), 
ha sido también enviado al 
ministro de Sanidad, y al pre
sidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, José Bono.

Un problema de 
características muy delicadas

Desde el pasado miércoles, 
este diario viene informando 
de la existencia del documento 
que refleja un grave problema 
en el Hospital General, rela
cionado con una posible falta 
de garantías asistenciales a 
pacientes críticos. El conteni
do del mismo todavía no ha 
sido desvelado por completo 
a ia opinión pública, al tra
tarse de un tema que presenta 
unas características muy deli
cadas.

El Ayuntamiento ultima las 
actividades de los Carnavales

E.P.

La comisión de Feria y Fies
tas contempló ayer las activi
dades que se llevarán a cabo 
durante los próximos carnava
les, con el fin de ir desarro
llando el programa, aunque los 
presupuestos todavía no están 
ultimados.

El primero de los días, mar
tes 29 de febrero, tendrá lugar 
el pregón, que probablemente 
lo dé un miembro del Albacete 
Balompié, aunque todavía no se 
sabe quién, y el bando correrá

este año a cargo de los perio
distas.

El concurso de disfraces que 
se celebrará en la Plaza del 
Altozano tendrá cuatro pre
mios: uno de 100.000 pesetas 
para la categoría de grupo, con 
un mínimo de 10 personas; dos 
premios de 40.000 pesetas a la 
categoría de parejas; dos pre
mios individuales de 30.0Ó0 
pesetas; y tres regalos infantiles.. 
El jurado estará compuesto por 
miembros de la prensa, del 
deporte, del teatro, y dos miem
bros de la comisión de festejos.

En el desfile participarán 
charangas, orquestas, una ban
da de música, y las carrozas.

El miércoles 4 de marzo, día 
del entierro de la sardina, habrá 
fuegos artificiales y una repre
sentación teatral, además se 
repartirán bocadillos y se invi
tará a un vino.

Y el jueves, día 5, la principal 
novedad, el carnaval infantil, 
que contará con un desfile de 
disfraces que acabará en el poli- 
deportivo de la feria, y pondrá 
el broche final una actuación 
musical.

> 
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Concurso de disfraces.
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lUCLa exposición 
“Electrografíaf:
La colección 
MIDE”, desde! 
día 6 en el Mn

La exposición de 
nerante “Electrogra 
colección del MIDE" sí 
tada en el Museo de. 
para su próxima iníu 
en esta ciudad el d 
febrero.

Componen esta mu 
obras enmarcadas; dos 
cristal; cuatro fotOÉ 
ediciones; 16 xerogr 
paneles explicativos, y 
de presentación y 
entre otros elementos.

Las obras que se m 
al público albacetense 
cen a la colección de 
Internacional de Elei' 
(MIDE), museo uro 
Cuenc§, en un antiguo 
de Carmelitas Desí 
siglo XVII que es la» 
del Vicerreemrado ue 
sión Universitaria í 
versidad de CastiUa-Wi
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El consejero de Agricultura.

El proyecto lo realizarán conjuntamente el Ayuntamiento y la Consejería de Agricultura. LUIS MIGUEL

,nr^ecto a largo plazo que necesitará 40 años para que la reforestación alcance su punto álgido

a restauración de la Cañada Real se 
ealizará en un período de cinco años
ecológica, que llegará hasta el río Júcar, tendrá un sendero, un carril-bici y estaciones pedágogicas

ción de la vía 
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 ació y se preve que 
liado en cinco años. 
»o es crear una ruta 
para acercar la natu- 
iudadano, y para ello 
j .■onará un tramo de 

de. longitud y 75 
anchura, a través del 

? podrá llegar hasta el 
•techo del río. Júcar. 
|•--Jración de la vía con- 
■8 la repoblación con 
iBK)ctonos de la tierra 
Ipáneros y encinas), la 
filo un sendero para 
f'deportistas, un carril 
piolas y otro destinado 
^ales, “para aquellas 
fiiiie quieran pasear a 
1 Más concretamente 
B^portistas, a lo largo 
pdo por el sendero se 
P obstáculos con indi- 
rl®a hacer tablas gim- 

t^cto a^ destacar es 
^ón de cuatro esta- 
I^SÓgicas, que estarán

“Vamos a 
reforestar un 
millón de 
hectáreas en 
50 años”
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separadas entre sí por una dis
tancia de 4 kilómetros y en las 
cuales se enseñará la vegetación 
de la zona, así como la fauna. 
Serán casetas abiertas de tipo 
rústico que harán las funciones 
de las aulas de la naturaleza, 
uno de los programas previstos 
por la concejalía de Medio 
Ambiente.

El corisejero de Agricultura 
señaló que “los más beneficia
dos serán los colegios ya que 
podrán salir de Albacete y 
ponerse en contacto con la 
naturaleza sin necesidad de salir 
a la carretera, lo que disminuirá 
los riesgos”. Otra de las fases, 
ya en el mismo río, será la ins
talación de un área de la natu-

raleza y la restauración de un 
molino harinero clásico.

El proyecto, que se realizará 
conjuntamente entre el Ayun
tamiento y la Consejería de 
Agricultura, cuenta con un pre
supuesto inicial de 80 millones 
de pesetas, que se distribuirá 
de la siguiente manera: 42 para 
la repoblación forestal, que será 
financiada integramente por la 
Junta; 17 millones para las cua
tro estaciones pedagógicas, de 
las que se encargará el Ayun
tamiento; y 15 millones para el 
molino. Sin embargo, “el pro
yecto está abierto a cualquier 
sugerencia de los ciudadanos y 
cabe la posibilidad de que el 
presupuesto, si fuera preciso se

ampliase”, indicó el consejero.
No obstante, es preciso seña

lar que será un proyecto a largo 
plazo debido al tiempo que tar
dan en crecer los árboles, “den
tro de 40 años será cuando real
mente esté en su esplendor, 
pero sería injusto plantar árbo
les que crecen más deprisa por
que lo que se pretende es con
servar el ecosistema sin distor
sionar la naturaleza”.

Por su parte, el técnico de 
Agricultura añadió que “vamos 
a dar el primer paso imitando 
a la naturaleza, luego ella se 
encargará del resto, incluso es 
posible que allí se instalen colo
nias de aves o mamíferos”.

El consejero anunció 
que “cada metro cuadra
do de la región que poda
mos repoblarlo forestal
mente, lo vamos a hacer” 
y explicó que de los casi 
tres millones de hectá
reas, sólo 1.700.000 están 
forestadas. Por este moti
vo, “nos hemos propuesto 
reforestar un millón de 
hectáreas en 50 años, que 
es el tiempo que tardan 
las plantas en desarrollar
se, aprovechando que ya 
han pasado las épocas en 
las que había que roturar 
la tierra para sembrar 
cereales”.

Prueba de este afán de 
reforestación, son otros 
40 millones dé pesetas 
que se destinarán a lá 
recuperación de la línea 
de ferrocarril Baeza-U- 
tiel, con una longitud de 
30 kilómetros y 9 metros 
de ancho, con objeto de 
crear un paseo para los 
ciudadanos y de refores
tar la zona.

MARIA DEL CARMEN GARCIA GARCIA, SECRETARIO 
DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO 

TRES DE ALBACETE Y SU PARTIDO

Por el presente Edicto hace saber: Que en este Juzgado 
se tramita Expediente de Dominio para la reanudación del 
tracto sucesivo, bajo el núm. 353/90, a instancia del Excmo. 
Ayuntamiento de Albacete, y con respecto a la siguiente finca: 
“Ah folio 200 del tomo 144 general, libro 91 de Albacete, finca 
número 3.683, aparece la inscripción 9, fechada el nueve 
de Agosto de mil novecientos doce, que se halla en estado 
de vigencia, relativa a UNA PARTICIPACION PROINDIVISA 
DE MIL QUINIENTAS SESENTA Y UNA PESETAS NOVENTA 
Y CINCO CENTIMOS de las CUATRO MIL TRESCIENTAS 
PESETAS en que fue valorada la totalidad de lá siguiente 
finca, cuya descripción vigente es como sigue: Casa situada 
en esta ciudad de Albacete y su calle del Iris, marcada con 
el número diez de orden, que ocupa una superficie de dos
cientos veintisiete metros ochenta y ocho milímetros; linda 
por la derecha entrando, con otra de Antonio Martínez Llo
bregat: por la izquierda, herederos de Santos Jiménez; y por 
la espalda, huerto de Pedro López.
Citándose por el presente Edicto a la Titular Registral Dña. 
Josefa Ramírez Luján, y a las personas de quien proviene 
la finca Dña. Ascensión Montesinos Ramírez, José Garvi Mon
tesinos, María Ulanos Garvi Montesinos y Antonio Sarrión Mon
tesinos, y a los causahabientes o legales herederos de los 
mismos, caso de haber fallecido, a fin de que dentro del 
término de diez días, a partir de la publicación de este Edicto 
puedan comparecer en el expediente para alegar lo que a 
su derecho convenga, bajo el apercibimiento caso de no 
hacerlo de dictarse la resolución que corresponda sin más 
citarles ni oírles.
Dado en Albacete a diez de Enero de mil novecientos noventa 
y dos.

UMPIEZAS

-Restauración y limpieza de monumentos, edificios, 
fachadas, estatuas, fuentes, etc.

-Sellado de juntas, impermeabilización de cubiertas.

-Eliminación de salitre con limpieza y prevención.

LA SECRETARIO

PU
ai
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-Tratamiento de la madera, decapado de pinturas y • 
barnices, limpieza y protección de metales.

-Eliminación y tratamiento anti-pintodas y graffitis.

-Limpiezas Industriales de alcantarillados y toda cla
se de tuberías'.

-Extracción de pozos negros, fosas sépticas, depu
radoras, depósitos de agua, piscinas, etc.

-Revisión de tuberías con equipos de TV.

C/Pedro Coca, 65 967/22 08 38 - 22 05 26 FAX 22 05 30

DELEGACIONES EN ;Ciudad Real y Cuenca
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Para José Manuel Molina “es necesario que el gobierno explique en el Parlamento el acuerdo de financiación”.

EXPOSICIONES

CONCURSOS

CONFERENCIAS

* Conferencias sobre tradiciones populares con

En su primera valoración ante el acuerdo al que se ha llegado sobre el modelo de financiación autonómica

Molina: “Castilla-La Mancha no ha sido
de las más favorecidas en el reparto

Tengo dos dudas sobre la posición de Castilla-La Mancha en la negociación

Para el presidente regional 
del PP, J.M Molina, Cas
tilla-La Mancha no ha sido 
de las más favorecidas en 
el nuevo modelo de fínan- 
ciación autonómica. Un 
modelo, que deberá de ser 
explicado por el ejecutivo y 
el gobierno regional

Una vez conocido el princi
pio de acuerdo al que se ha 
llegado en Madrid sobre el nue
vo modelo de financiación auto
nómica, y teniendo en cuenta 
los datos facilitados desde el 
propio’ gobierno, para el pre
sidente regional del PP en Cas
tilla-La Mancha, José Manuel 
Molina, “nuestra comunidad no 
ha sido de las niás favorecidas 
y en esta valoración coincido 
con los propios analistas y téc
nicos que consideran como más 
beneficiadas en este reparto a 
Aragón, Valencia y Casti
lla-León”.

En esta su primera valora
ción del acuerdo Molina ha 
pedido igualmente la compare- 
ciencia del gobierno en el Par
lamento para explicar diversas 
cuestiones sobre este modelo de 
financiación

“El ejecutivo deberá de acla
rar, comenta el presidente 
regional del PP, la cuantía total 
del incremento dado, su pos
terior distrbución y los baremos 
usados para su determinación 
en nuestra comunidad”.

En esta negociación Molina 
ha señalado que tiene sus dudas 
en cuanto al desarrollo de la 
misma: “tengo dos dudas razo
nables, no sé si la oposición 
de Castilla-La Mancha en esta 
negociación ha obedecido a las

posturas de José Bono de cara 
a su carrera política y por tanto 
se ha mostrado beligerante, y 
tampoco sé si el ejecutivo autó
nomo va a tener capacidad para 
que a final de año estén inver
tidos estos fondo”.

Guía

* Exposición de fotografías de los premios nacio
nales del certamen de “Artes y tradiciones popu
lares”.

- La muestra, divida en dos secciones, estará abier
ta hasta el 29 de enero en el hall del Ayuntamiento 
y en la sede de la Universidad Popular.

* Exposición sobre Castilla-La Mancha: “Nuestro 
Patrimonio”.

- Hasta finales de enero en el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 

Yolanda Martínez y Pablo Alcaraz Criado.
- La muestra se exhibirá hasta el 28 de febrero 

en el Museo de Albacete.

* “I Muestra Nacional de Vídeos para televisiones 
locales”.

En la conmemoración del 2® aniversario de la de la Comisión de Investigación del Complejo Hos-
Televisión Local de Elche de la Sierra, el Patronato 
de Medios de Comunicación, la Universidad Popular 
y el Ayuntamiento de la Elche de la Sierra, convocan 
el siguiente concurso con arreglo a las siguientes 
bases:

1® .- La duración de los trabajos no excederá 
de los 30 minutos y podrán optar al premio todos 
los cortometrajes en vídeo presentados por o para 
las Televisiones Locales.

2® .- Las películas serán producciones originales 
de temática libre en idioma español o con subtítulos.

Los formatos admitidos serán VHS, SVHS, vídeo 
8 y Hi-8.

3® .- Las producciones deberán presentarse en 
el Patronato de Medios de Comunicación antes del 
6 de marzo de 1992, acompañada de tres fotografías 
relacionadas con la película presentada y una ficha 
de inscripción con los datos de título, autor, sistema 
y teléfono

El jurado estará integrado por personalidades de 
la imagen y los medios de comunicación designados 
por la organización de la Muestra.

Los premiados deberán asistir obligatoriamente 
a la Gala de entrega de los premios el próximo

Veteranos 
socialistas

De acuerdo con 
de actividades esi 
por la secretaria de 
cera edad de la 
ción local socialis 
Albacete y de cara 
seguir una mayor 
cipación de los vei 
del PSOE se celeb 
reunión informas 
que asisitieron un 
cien personas.

En esta reunió 
sidida por la sed 
regional de la ^m 
local y diputada na 
Rita Moraga, y por 
sidente de la mi 
senador, Pepe 
quien también a 
moderador, se pr 
próxima campaña 
lista “1982/1991. 11 
de progreso”.

Con la organi 
estas actividades d 
das a los vele 
PSOE se intenta 
guir no sólo la pa 
ción más activa de 
en la vida del 
sino también en 
todos sus conocimi 
y experiencias.

■ La presentació 
este acto estuvo a 
del responsable 
secretaría de la i 
edad, José Mai 
quien explicó las ái 
este plan de aethi 

día 18 de marzo de 1992.
Se establece un primer premio consistente en una 

placa y 250.000 pesetas y dos accésit de 50.000 pesetas 
cada uno de ellos.

* Primer premio de Investigación convocado por 
el Complejo Hospitalario de Albacete.

El complejo hospitalario de Albacete con la fina
lidad de promover la investigación en el Area de 
Salud de Albacete convoca un premio de 300.000 
pesetas y dos accésit de 100.000 pesetas a las mejores 
publicaciones médicas.

Un premio de 200.000 pesetas a la mejor apor
tación científica en el área de enfermería.

Un premio de 100.000 pesetas y dos accésit de 
50.000 a las mejores comunicaciones médicas.

Los concursantes se ajustarán a las siguientes nor
mas: prestarán sus servicios en el Area de Salud 
de Albacete durante 1991, y serán firmantes de las 
publicaciones presentadas.

Los trabajos tendrán que ser emitidos al secretario

pitalario de Albacete antes del 28 de febrero de 
1992.

Las publicaciones presentadas, deberán haber sido 
publicadas en cualquier revista sanitaria con ante- 

. rioridad al 30 de enero de 1992 o haber sido admi
tidas para su. publicación con anterioridad antes de 
esa fecha.

Las copias de los trabajos serán mecanografiadas 
a doble espacio en DIN4, por una sola cara, adjun
tándose tablas y gráficos en hojas anexas y acom
pañándose de bibliografía pertinente, utilizando para 
su enumeración el estilo Vancouver.

Los nombres de los firmantes del trabajo y nombre 
de la revistas o reunión figurarán únicamente en 
la primera hoja del trabajo remitido.

El fallo inapelable se comunicará antes del 10 
de abril de 1992 al primer firmante de cada trabajo.

Los premios se concederán el día 18 de abril, 
en el acto organizado para conmemorar el aniversario 
del Complejo Hospitalario de Albacete.

temas como la medicina natural, el curan 
brujería, etc, de la zona de Hellín y Sierra 
cete, organizado por la Concejalía 
Ayuntamiento de Albacete y la ÚniveBi®

- Días 28 y 29 de enero, a las 8 ® 
en el centro sociocultural de la PedMia de

* Conferencia “Viaje a Moscú, visto por 
tora”, organizado por Cultural Alborea.

- Hoy, a las 20 horas en el salón de ® . 
de Albacete. Intervendrá como conferen 
cepción Vilela. . j,

* Conferencia sobre el tema “Libe ^^.^ 
ridad, a cargo de Federico Trillo ^Y^^g^jo' 
Conde, vicepresidente segundo del Co 
Diputados. j

- Día 30 de enero, a las 20
* Conferencia sobre el tema 

ante la Reforma de la Política 
de Fernando Moraleda Quilez, scci^^
de Pequeños Agricultores. gi.

- Día 25 de enero a las 18 horas 

ESPECTACULOS MVSlC^f^

* Ciclo dedicado a Fernando Sor
Cultural Albacete. . 30.1^

En el Auditorio Municipal, a j^^ 
- Lunes 27 de enero, actuación 

Carme"
- Lunes, 3 de febrero, actuación

Ros y Miguel García. . ^ 20,0
En el Auditorio Municipal, a

___________INFORMACION

* Punto de Información Culturad 

Ministerio de Cultura: petado- 
En la Biblioteca Pública del 

José de Calasanz, 14, quinta planta. 
Teléfono 23-84-54. jj^bús *• 
* Calendario de visitas del 

mes de enero.
- Hoy en San Pedro-Balazote.
- Día 28 en Lezuza.
- Día 29 en Santa Ana. . oo¿ar-
- Día 30 en Pozo Lorente-Barri

M.C.D.2022
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La provincia registró ayer pequeñas precipitaciones de nieve, que sólo alcanzaron los 3 cm. de altura

Albácete está al límite del radio de 
acción de la llamada ^‘ola de frío”

Bono salió ¡j 
en el accide 
de tráfico (|t 
sufrió enC, 
por el hielo

La nieve llegó también a otras capitales de la región, a excepción de Cuenca

Albacete y provincia registraron ayer pequeñas pre
cipitaciones de nieve, al igual que también nevó en 
otros puntos de la región, a excepción de Cuenca. Como 
consecuencia del hielo que se formó en algunas carre
teras regionales se produjeron varios accidentes de trá-

fíco, afectando uno de ellos al presidente de la comu
nidad, que resultó ileso. Por otra parte, también la 
llamada ^^ola de frío” se ha dejado notar en esta capital, 
donde en el día de ayer se experimentaron temperaturas 
muy bajas y vientos fríos del centro-europeo.

Teresa ROLDAN

El temporal de nieve que 
afecta a la zona centro y norte 
de la península también hizo 
su aparición en Albacete, aun
que en pequeñas cantidades, 
nieve que además vino acom
pañada de bajas temperaturas, 
pero todo fue una falsa alarma 
como comentó Ricardo Ace
bal, jefe de Protección Civil 
de Albacete, “porque en algu
nas localidades de la provincia 
como La Roda, Viveros, 
Paterna y Munera, la nieve no 
pasó de los 2 ó 3 centímetros, 
estando las previsiones de 
riesgo de nevado por encima 
de los 800 metros. En el caso 
de que hoy haya nevadas, 
según las previsiones estas 
serán de carácter leve o mode
rado, por lo tanto en principio 
no hay motivo de preocupa
ción ni de aislamiento e inco
municación de determinadas 
zonas situadas a mayor alti
tud”.

Unida a estas pequeñas 
precipitaciones de nieve se 
podría hablar de una “ola de 
frío”, que básicamente y según 
señaló Felicidad Pardo, obser
vador de Meterología, “se 
debe a una conjunción de dos 
factores:-1) aire frío en super
ficie, debido a un anticiclón 
de vientos fríos centro-euro
peos, incluso podría hablarse 
de vientos procedentes de 
Siberia; 2) un embolsamiento 
de aire frío a 500 milibares, 
es decir, como a unos cinco 
kilómetros de altura "(lo que 
equivale a la mitad de la masa 
atmosférica). Estos factores 
son los que provocan inesta
bilidad, precipitaciones y 
nevadas”.

Pero esta “ola de frío” ”va 
a afectar más al noroeste 
peninsular, por lo que Alba
cete y provincia se mantienen

Por primera vez en lo que va de año, Albacete registró pequeñas precipitaciones de nieve.

fuera del núcleo de acción de 
esta masa de frío, és decir, 
al límite del radio de acción. 
Aunque esta “ola de frío” en 
las zonas más montañosas de 
la provincia puede crear ines
tabilidad y provocar algunas 
nevadas”, explicó Felicidad 
Pardo.

Asimismo, y a pesar de que 
las temperaturas durante estos 
últimos días han ido en des
censo, especialmente en el día 
de ayer en que se registraron 
seis grados bajo cero, a dife
rencia de los cinco y cuatro 
grados de otros días, se expe
rimentará una ligej;a mejoría 
a lo largo de hoy día y de 
mañana, situación que según 
Felicidad Pardo remitirá el 
domingo, “para tornarse en 
una situación anticiclónica, 
aunque ya a partir de este día

habrá desaparecido práctica
mente la ola de frío”.

También y aunque sin guar
dar una relación directa con 
el descenso de las tempera
turas, aumentó la humedad 
relativa del aire. Mientras que 
los vientos fríos de dirección 
norte, se mantendrán flojos y 
débiles durante los próximos 
días.

La Dii*ección General de 
Protección Civil aconseja ante 
posibles oleadas de nieve, frío 
o hielo que no se utilice el 
coche al no ser necesario. En 
caso contrario, recomienda 
informarse de la situación 
metereológica en la zona a la 
que se dirija, a través de los 
teléfonos de Teleruta y Pre
dicción Metereológica y los 
lugares donde se pueda 
encontrar refugio.

El presidente de 
Mancha, José Bonn 
la mañana de ayer un 
de circulación, delqm 
so, cuando circulaba 
ción a Albacete pt 
Ciudad Real, info 
fuentes próximas al 
regional.

El accidente se p 
la carretera comarcal 
su paso por la 1 
dadrealeña de Moral 
trava, cuando el inri 
que viajaba el preside 
nal se salió de la c 
al hielo.

Las mismas fuenies 
ron que la Guardia Ci 
sonó inmediatamente 
lugar del accidente 
el coche de la cune 
permitió a José 
prender viaje a Al

Fallece la 
hermana del 
arzobispo de 

Valencia ,

Nieve én la 
región

La nieve también lle
gó a otros puntos de 
Castilla-La Mancha, 
donde por primera vez 
en lo que va de invierno 
nevó ligeramente esta 
madrugada en todas las 
capitales de provincia, a 
excepción de Cuenca.

No obstante, el hielo 
causó algunos proble
mas en el tráfico roda
do, y provocó, al menos 
dos accidentes. Aunque 
en la región no fue 
cerrado al tráfico nin
gún tramo de carretera 
ni puerto de montaña.
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La hermana del arto^ 
Valencia, ^nuerto el 
de enero en un a 
tráfico en la provincia 
ca, falleció en la mail 
ayer a consecuencia^ 
ves heridas que siitóó 
siniestro, según ^ 
fuentes del Hospital 
Valencia.

Manuela R<^2 
llevaba varios días en 1 
el accidente registraj 
Nacional ni, a la alw 
glanilla (Cuenca)- ® 
fallecieron el arzo 
Valencia, Miguel 
nellas, y la religiosa’

accidente 
do el arzobispo, 
su hermana v una 
regresaba de Madrid ” 
y el vehículo ^í* ® 1 / 
dió varias 
tras salirse de la 

Manuela Ri^a 
entonces en el 
de Valencia en 
ha fallecido esta

APLICACIONES INFORMATICAS EMPRESARIALES, S.L.
Paseo de la Libertad, 15, Planta 5“, 1 puerta.
02001 Albacete
Tfno.: 24 27 07 Fax: 24 27 08
DISPONEMOS DE LAS SIGUIENTES APLICACIONES INFORMATICAS 
para las empresas de Castilla-La Mancha que deseen actualizar su . 
estructura administrativa a las presentes exigencias legales y de 
mercado.
TINFOR C 91 - GESTION CONTABLE

1. Contabilidad (P.G.C.. R.D. 1643/1990)
2. Presupuestaria.
3. Amortización
4. Cuentas anuales, etc.

TINFOR 91. GESTION COMERCIAL INTEGRADA
1. Contabilidad (P.G.C., R.D. 1643/1990)
2. Almacén
3. Ventas, etc.

CARACTERISTICAS:
MS-DOS / RED OS2
Multiempresa: 999 códigos de empresas diferentes 

___ Múltipuesto directo si dispone de red...
LETTER PERFECT (de WordPerfect). Tratamiento de textos.

Características:
- Compatibles y redes locales
- Castellano
- Soporta más de 900 impresoras
- Gráficos (Draw Perfect)
- Macros
-Compatibilidad Ascendente y Descendnete con WP 5.1.

Para mayor información, precios, visita pesonal, etc.., les agra
deceríamos se pusieran en contacto con nosotros.

CUARTO CURSO DE INFORMATICA EMPRESARIAL
CONTENIDO:
INFORMATICA

-Introdución al proceso de datos.
-Sistema operativo MS-DOS
-Trataminto de textos LETTER PERFECT (WORD PERFECT)
-Hoja de Cálculo LOTUS 1,2, 3.
-Base de datos DBASE IV.

CONTABILIDAD
-Práctica Contable.
-Aplicación TINFORC 91 de Contabilidad.

(P.G.C., R.D. 1643/1990)
-Aplicación TINFOR 91 de Gestión Comercial Integrada.

(Almacén, ventas, facturación y contabilidad)

A^rtura del Curso: 3 de Febrero de 1992
Número de alumnos: cinco por grupo
Horarios; Mañanas o tardes
Duración del Curso: 200 horas lectivas

A los diez primeros alumnos no se les cobrará matrícula

Información y reservas;
APLICACIONES INFORMATICAS EMPRESARIALES S.L
Paseo de la Libertad 15, 5’ Puerta 1
02001 Albacete
Tfno; 24 27 07 - Fax; 24 27 08
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NECESITAS®^ 
COMER^’^,.

(Para captación
-Extrovertida (U 31
. Verdaderas
.Noimpresend^

-Posibilidad de 
plantilla cof^

-Sueldo fijo

Interesad^
llo. 10 BajóP^J^

GRACIA

SANTO a:
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UN FILM DE DENNIS HOPPER

Jbac£

COIVIO IMLJIMOA VISTE
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SESIONES: 7 y 10’15
RECOMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS

•ONORA KOiTADA aon ANTILLES5j ■•'*^* r
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eide 

10 q

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO
SEXO NUNCA ES SEGURO 

ES PELIGROSO.
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SENSACIONAL ESTRENO
^^FILM MAS POLEMICO DEL AÑO!

IWER POLITICO QUE DEJA AL DESCUBIERTO 
AL SERVICIO SECRETO BRITANICO.
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La verdad nunca puede ser ocultada.

Agenda 
Oculta
-todos los gobiernos tienen una. 

DIRICID.A PORKENLOACH
StlKU0M»4 

SAN SíBASTIAN

OfSTiusuiCM *o« ^[^^ LADREN HLMS

110 pp SESIONES: 6 - 8’15 -10’30 
^^OMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS,

CERVANTES 
GRAN ESTRENO

1

SESIONES: 6 - 8’15-10’30 
NO RECOMENDADA A MENORES DE 18 AÑOS

y encontró a Dufeh Schutu. .

^Í

F.» 1935.
un ehico de New York 

biKcaha un héroe.

CANDILEJAS SALA II
Primer ciclo de cine en V.O. Subtitulada. CAMARA DE 
ORO F.I.C. CANNES 1988. Nominada al Globo de Oro 
mejor película extranjera y nominada al Oscar mejor 
película de habla no inglesa.

PASES: 6’30 - 8’30 y 10’30
NO RECOMENDADA PARA MENORES DE 13 AÑOS

ó b
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ttídió el pacto de financiación autonómica.

GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO
■ICKEY ROURKE ■ DON JOHNSON

DU I

1

SOBRE
RUEDAS

'^WMAYER hnenlcoro MuccionUAIII/IAIiED0it.F<ki>d, SIMON WINCEt
.;jj'". ^Kf 1)ONJOHNSON'HWDAVIIISONÍIH£MAIIIBOIIOMAN'
^ «SMOIIE VANESSA WIAMS OCHNO SHISSlEi *. USIP0IEII0IIIIIS

■^WBB as DAVID EGOlta ■, DON MICHAEL PADI
■ >'IE8EHENNSHAW í’SIMONWINCE! 'SK'

^J^. ****t5*’»NA"l»>SWíOPriK\C!O0íaXC£ir.K'.0> 0{0l(lSW5iE5UPEt(UA

^Distribuida por |p United International Pictures

fíECn» PASES: 6’15 - 8’30 y 10’45
EMENDADA PARA MENORES DE 18 AÑOS

'‘España no puede basarse en las envidias territoriales y necesita solidaridad”

Bono: ^‘E1 acuerdo de fínanciación 
autonómica es un signo de madurez”

Se negó a los recargos en el IRPF como medio de fínanciación regional

El presidente de Castilla-La Mancha, José 
Bono, manifestó en la localidad ciudadrea- 
leña de Puertollano que el acuerdo de fínan
ciación de las autonomías “pone de mani-

EFE

“Ese acuerdo supone poner 
las bases para que en un país 
como España las envidias terri
toriales no sean el ingrediente 
fundamental”, señaló Bono en 
referencia al pacto de financia- 
ciónautonómica recientemente 
suscrito.

El presidente regional, que 
se trasladó a Puertollano para 
presentar oficialmente la nueva 
central termoeléctrica que ini
ciará su construcción a finales 
de este año en la localidad, 
señaló que no le había defrau
dado el acuerdo de financia- 

•ción, ya que “las políticas soli
darias son necesarias para el 
desarrollo del país”.

fíesto el alto nivel de madurez de las Comu
nidades Autónomas y del Gobierno de Espa
ña que han sido capaces de ponerse de 
acuerdo”.

Bono señaló que España no 
puede comportarse entre sus 
diferentes autonomías como 
“vecinos envidiosos”, ya que de 
esta manera sería imposible 
presentar una oferta seria de 
cara al Mercado .Unico Euro
peo.

Sobre cualquier tipo de 
cesión de la gestión o recargo 
en el IRPF para financiar en 
el futuro las Comunidades 
Autónomas, Bono se mostró 
contundente en su negativa e 
indicó que la aportación de una 
región en concepto de Impuesto 
de la Renta no puede ser deter
minante de su nivel de ingresos.

Por otra parte y en relación 
con los 14.000 millones que reci
birá más Castilla-La Mancha,

DISCO
TLF: 26 00 59, CHINCHILLA

ti

SABADO 
NOCHE

FIESTA 
DEGUSTACION

quédate ^ 
conmigo

¡HAY 
^REGALOS!

gracias al nuevo acuerdo de 
financiación, el presidente 
regional explicó que irán des
tinados a gastos sociales, “lucha 
contra la desigualdad e infraes
tructuras que posibiliten el 
desarrollo de la región”.

Sobre la nueva central ter
moeléctrica -motivo de la visita 
presidencial a Puertollano- 
Bono dijo en rueda de prensa 
que la CE subvencionará con 
9.000 millones de pesetas este 
proyecto, que supondrá una 
inversión de cerca de 100.000 
millones de pesetas. El resto del 
capital será financiado en cerca 
de un 72% por las compañías 
españolas Endesa, Sevillana de 
Electricidad, Hiberdrola e 
Hidroeléctrica del Cantábrico; 
el 26% será de Electricidad de 
Francia, y Electricidad de Por
tugal aportará un tres por cien
to. La nueva central, que pro
ducirá 330 megawatios de 
potencia, garantizará la conti
nuidad en el futuro de las explo
taciones mineras de Puertolla
no, dijo Bono.

Bono también mantuvo un 
encuentro con el Comité de 
Empresa de los trabajadores de 
la factoría ENFERSA -empresa 
en la que se prevé una reduc
ción de la plantilla- en la loca
lidad y a quienes aseguró que 
el Gobierno regional está dis
puesto a defender los puestos 
de trabajo por ser estos de inte
rés regional.

Por otro lado-y en relación 
con el cese de los miembros 
de la Oficina de Relaciones 
Informativas de la Junta, Bono 
señaló que en esta materia (ce
ses) “la decisión es de los con
sejeros” y agregó que “cada cual 
tiene que tomar sus decisiones”.

Conferencia de 
Federico Trillo, 
en el Ateneo d^ 
Albacete

El vicepresidente del Congre
so de los Diputados y parla
mentario del Partido Popular, 
Federico Trillo, pronunciará 
una conferencia en el Ateneo 
Albacetense, en su nueva sede 
de la calle Feria.

El tema de la disertación será 
“Libertad y seguridad”, y tendrá 
lugar el próximo día 30, a las 
ocho de la tarde.

Sindicalismo agrario

Por otra parte, y también 
dentro de la programación del 
Ateneo y en el mismo lugar, 
mañana sábado a las seis de 
la tarde hablará el secretario 
general de la Unión de Peque
ños Agricultores Fernando 
Moraleda Quílez, siendo el títu
lo de la conferencia “Sindica
lismo agrario ante la reforma 
de la Política Comunitaria”.
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Eran miembros de la Agrupación de Regantes del Acuífero 24.
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EDICTO
D* ANA VEGA-PONS FUSTER OLIVERA, MAGIS
TRADA JUEZ DEL JUZGADO DE 1* INSTANCIA 
NUM. 5 DE ALBACETE, POR EL PRESENTE

HAGO SABER: Que en este Juzgado se sigue 
Expediente de Dominio núm. 511/91, a instancia 
de D® Pilar García Rodríguez, representada por 
el Procurador Sr. Salas Rodríguez de Paterna, sobre 
reanudación del tracto sucesivo interrumpido de 
la siguiente finca:
“Finca núm. 15 del bloque número uno, vivienda 
sita en la planta 2® izquierda, con acceso por el 
portal núm. 3 de la calle Capitán Gómez Descalzo 
de Albacete. Dispone de acometida de agua 
corriente y luz eléctrica. Tiene una superficie cons
truida de 53,85 m^. Se encuentra compartimentada 
en cocina-comedor-estar, dos dormitorios, cuarto 
de aseo y cuarto de pila-tendedero. Linda al frente, 
calle de situación; derecha, entrando, vivienda 
segunda derecha de esta misma casa o portal; 
izquierda, vivienda 2® o derecha de la casa o portal 
núm. 1 de esta misrha calle; fondo, patio de luces 
común. Cuota de participación: dos enteros por 
ciento. Está inscrita en el Registro de la Propiedad 
número 3 de Albacete, al Tomo 1.650, Libro 224, 
de la Sección 2®, Folio 43, Finca 13.642, Inscripción 
-je”
Y por resolución del día de la fecha, se ha acordado 
citar a D. SEBASTIAN SANCHEZ SARRION y en 
su caso sus herederos o causahabientes, como 
persona de quien procede dicha finca, así como 
a D. FRANCISCO SERRANO ORTIZ y en su caso 
sus herederos o causahabientes, como persona 
a cuyo nombre se halla catastrada dicha vivienda, 
y también a todas cuantas personas pueda per
judicar la inscripción de la finca reseñada, a todos 
ellos, por término de diez días a fin de que puedan 
personarse en el presente expediente si a su dere
cho conviniere, alegando lo que tengan por 
oportuno.

Dado en Albacete, a 21 de Enero de 1992.
LA MAGISTRADA-JUEZ EL SECRETARIO

SE VENDEN
Sillas de anea por cambio de mobi
liario. Buen precio. Restaurante Inter
nacional. C/ Alcalde Conangla, 18 de 
13,00 a 16,00 de la tarde.

Hace un año y medio se opusieron a que fuesen precintados sus_^,v

Ayer fueron juzgados diecisí 
agricultores acusados de

n

desobediencia a la autorida
(0

Pertenecen a la Asociación de Regantes del Acuífero 24 g en 
jÓD d

En la mañana de ayer, se celebró en 
el Juzgado de la localidad de Villarro
bledo, un juicio de faltas contra dieciséis 
agricultores de los municipios de El Boni
llo, Ossa de Montiel, Viveros, Alcaraz, 
Villanueva de la Fuente y Villahermosa, 
todos ellos pertenecientes a la Agrupación

j lísí 
de Regantes del Acuífero veiade ^soH 
que en junio de mil novecientos n hinet
se opusieron *^pasivamente” aqael 
precintados sus pozos de regadíAnne 
como había decretado unilateralmi Hilad

ADRAZ un juicio previo 
cia”.

Confederación Hidrográfica del Gi 
na.

y una senten- Razones para no pi

pees.
ÜOJ a

El juicio de faltas tuvo una 
duración aproximada de una 
hora, asistiendo los agricultores, 
como parte demandada, y el 
capitán de la Guardia Civil del 
puesto de La Roda, supuesta
mente como parte demandante. 
Se les acusaba de desobediencia 
a las Fuerzas de Seguridad del- 
Estado por su comportamiento 
el dia 8 de junio de 1.990, cuan
do se opusieron a que fuese pre
cintado un pozo de regadío de 
la finca “Sabinal”, sita en la 
localidad albaceteña de Ossa de 
Montiel. Terminado el juicio, 
José García Ballester y Eduardo 
Esteso Paños, presidente y 
directivo, respectivamente, de la 
Agrupación de Regantes del 
Acuifero 24, comparecieron 
ante los medios informativos 
explicando su versión de los 
hechos. “Antes de esa fecha, del 
8 de junio dél 90 -relataronse 
presentaron en la citada finca 
miembros de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana para 
realizar el acto administrativo 
de precintar los pozos. Nuestra 
Agrupación se opuso a ello por
que no llevaban la correspon
diente orden judicial. Se mar
charon y el dia 8 de junio vol
vieron con la orden judicial 
expedida en el Juzgado de 
Villarrobledo, y acompañados 
de buen número de guardias 
civiles. La orden judicial les per
mitía entrar en la finca, pero 
no decía nada de precintar los 
pozos. El juez les autorizó a 
entrar en la finca pero no decía 
nada de si lo que iban a hacer 
(precintar los pozos) era legal 
o no. El juez dice que eso no 
es de su competencia; que para 
que lo sea, debería haber haber

^^Resistencia pasiva

“Cuando se presentaron allí 
-continuaron- nosotros nos opu
simos de forma pasiva. El juicio 
que se ha celebrado hoy (por 
ayer) no era para ver si el pre- 
cintaje era legal o no. Sino que 
habíamos desobedecido a las 
Fuerzas de Seguridad, a la auto
ridad. En el juicio ha quedado 
claro que fué desobediciencia 
pasiva. No hubo ningún acto de 
f^uerza contra la Guardia Civil. 
Nos subimos en el pozo que 
iban a precintar y la Guardia 
Civil nos mandó bajar y dijimos 
que no. Dijeron que nos dete
nían y entonces sí que bajamos. 
Nos esposaron (a 14, porque no 
había esposas para todos) y nos 
trajeron al Juzgado de Villarro
bledo. En ningún momento 
hubo enfrentamiento. Aquí en 
el Juzgado nos interrogan uno 
a uñó y ya, a las 4 de la madru
gada, nos dejan en libertad, por
que el juez consideró que “de 
las diligencias practicadas hasta 
el momento, no concurren las 
circunstancias de las artículos 
503 y 504 de la Ley de Enjui
ciamiento Criminal, por lo que 
en virtud del artículo 487 de 
la citada Ley, procede dejar sin 
efecto la detención y decretar 
la libertad”. Aquel día iban a 
precintar todos los pozos, 68, 
y nos detuvieron a 16 de los 
60 que estábamos. Fuerzas de 
la Guardia Civil había más de 
40, con cascos, escudos, metra
lletas, fusiles de lanzar bolas de 
goma, etc. Los pozos se clau
suraron y al cabo de unos días 
se abrieron de nuevo”.

Cuatro fueron las akaldi
que esgrimieron para op ^I®® 
a que fuesen preciiim t'^W’'

5pozos:
“1. Nuestra Agtupac«O^<iccc

otificósidera que el Acuifero 
está sobreexplotado. sonal “

¿jj deexcedentarios de agua
2. La Junta de EqOi útil

que crearon para delem lo alca 
sobreexplotación, consid wninn
que es ilegal, porque K 
representadas proporción imsiar 
te todas las partes. Está

1

aportui

munici
do, mayoritariamente, ; digi 
de la Administración, i

«•con

al Acuífero 24 le afectan 
cas: la del Júcar, la 
diana y la del Guadalqm 
lo tanto, el Acuífero no 
petencia únicamente de 
federación Hidrográli 
Guadiana, sino de esl 
más altos: de la Dirección 
ral de Obras Hidrau 
definitiva, del MinisK 
Obras Públicas y w 
Ninguna .Confederación^ 
dictaminar por sí sola 
que al haber 3 cuen 
ser (a Dirección Gene 
decida. ,

3. Tenemos unos o 
legales legítimos que 
respetar y que ■ 
trar en cuanto la Adn" 
quiera ,

4. Al tener esos« 
se nos priva deL 
deramos que debe 
nizaciones P^roal^^ 
Nosotros lo único 
es un arregló 
hecho grandes m* .j 
tando con el ^ 
nos restringen el s 
mos que ir a cultiv 
tables, con lo <1“ 
más en amortizar

hciui 
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ado si

-Kta í 
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Ocho municipios afectados
Presidente y directivo de la 

Agrupación de Regantes del 
Acuifero 24, informaron que 
en total son 102 los regantes 
de su Agrupación, con un 
total de 5.564,4 hectáreas 
regadas. La extensión de las 
fincas oscila entre las 800 y 
las 0,25 héctareas, aunque la 
media puede situarse en 50 
y 100. Los términos munici
pales afectados son Villaher
mosa, Villanueva de la Fuen
te, Alcaraz, El Bonillo, El 
Ballestero, Viveros y Ossa de 
Montiel.

“La Confederación -insis-* 
tieron alegó para precintar los

pozos, que deberíamos haber 
puesto unos caudalímetros 
(un aparato que mide el agua 
consumida). No lo hemos 
hecho porque creemos que ya 
están puestos. Lo que pasa 
es que no es el que ellos quie
ren. Pretenden que pongamos 
un aparato que cuesta más 
de medio millón de pesetas 
cuando, en la actualidad, 
nuestros “pivots” llevan un 
marcador de horas trabajadas; 
si sabemos perfectamente el 
caudal que se echa por segun
do, calcular el agua gastada 
no es mayor problema”.

Por último destacaron que

“creemos poli 
ésto hay un mtere r 
No sabemos poj^ j 
hay. Nosotros est^^ 
tos al dialogo, P^ ¡^ 
logo serio y P-íSSmO
Admnistracion, y ¿j 
o quien 
dos soluciones. 8■ ^j

mmo hasta a ^Í‘5’*e5ido como nasid para 
dejar de regar, P ¡(^¿¿í 
pedimos que a
cen .

Y una frase .^ ^ 
Esteso, .d»r®^“^|ofóo 3 
pación como j^^n 
la polémica: p^o 
denado sin ju*

' *
7

de ’"*’'-^
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„.4buna PROVINCIA 15 Viernes, 24 de
Enero de 1992

1 El alcalde presentó una moción en la que atacó a periodistas y grupef^ políticos

^ 1 Ayuntamiento de Tomelloso critica a los 
medios la difusión de las listas del IVA

dp- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - —ílóque esto puede provocar daños irreparables en el honor y buen nombre de la Institución municipal

ida iiede Tomelloso pre
di el Pleno una 

• en relación con la 
MD del Ayuntamiento 
j listas del IVA. El

veiniit ^solicitó ‘‘encargar a 
entos m jinete jurídico espe- 
^nque^ola elaboración de 
f’egaáioMonne que explicite la
deralaí 
i del Gi

^dad de instar accio- 
^esales por daños 
b a la Institución”.

nn piwJ Araceli OLMEDO
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de Ew 
a detenij 
, considl 
arque os 
oporcionS 
es. Está j 
ente, por! 
icióji. Al 
afectan 4 
r, la d J 
ladalquni 
ero no ca 
inte del 
rográfiti 
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Ministci

4 
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sola ni 
cueneal 
Generall

mos da 
que til 
jemosj 
idininifl

| alcalde expuso en la 
loque le resultaba difícil 
id conjunto de las infor- 
ies aparecidas en los 
Kde comunicación. Tam- 
laliíicó de falta de rigor 
kooal “el hecho de publi- 
los de una supuesta lista 

utilizar términos de 
lo alcance jurídico sin 
Iwni medir su trascenden- 
Ikrano solicitó también al 
rinsiar las .acciones judi- 
loportunas en defensa del 
ry dignidad de la Insti- 
f iminicipal y el buen nom- 
Phciudad de Tomelloso. 
I apartado de la moción 
F lo siguiente: “Es a jui- 
^Kta alcaldía indignante 
F luego, patético- com- 
H falta de rigor de cier- 
ptndices de la informa- 
K^omo aquel “aprendiz 

se abalanzan con 
^ vesania sobre preten- 
Mcias de carácter sen- 
F^ta, con la avidez de 
ptenta ocultar con ello 
RIUS carencias. o vender 
Fucto en mal estado que 
prían comercializar de 

y. sin mayor com- 
o consulta previa a

PÉ

I I. {

III gl íUíM ft 9

Auditorio Municipal.

Concierto del 
ciclo de 
Fernando Sor 
en el 
Auditorio

LT

Ayuntamiento de Tomelloso.

los afectados, lanzan sin control 
una infamia que será ya impo
sible destruir del todo”.

Lo que hace constar el alcal
de en la tpoción es que “la 
actual Corporación no tiene 
noticia de que durante su man
dato -ni con anterioridad, desde 
la entrada en vigor del IVA-, 

* el Ayuntamiento haya compra
do o emitido facturas falsas o 
que pudieran haber tenido rela
ción con operaciones de fraude 
fiscal de ninguna clase”. Javier 
Lozano continúa exponiendo 
que resulta elemental para cual
quier persona,' “que carece de 
sentido la compra o emisión de 
facturas falsas por parte de las 
Corporaciones Locales y otras

Administraciones públicas, ya 
que no pueden desgravar gasto 
alguno en declaraciones de 
impuestos societarios, ni descar
gar su saldo de IVA con la 
Hacienda Pública, puesto que 
lo pagan a quienes lo suminis
tran, pero no lo cobran a 
nadie”. Lozano, siguió insistien
do en que “la calificación que 
algunos medios de comunica
ción hacen del Ayuntamiento 
de Tomelloso como presunto 
defraudador o presunto impli
cado en el sumario del fraude 
del IVA no constituye la reseña 
de un hecho, sino una inter
pretación jurídica que, por no 
ser cierta, resulta intolerable. 
La “implicación presunta” que

algunos aluden sólo puede deri
varse de una pre-calificación 
jurídica que procede hacer al 
órgano competente, bien 
mediante resolución judicial 
que ordene el procesamiento o 
sometimiento individualizado a 
causa penal, o mediante -los 
oportunos cargos acordados y 
notificados por el órgano admi
nistrativo al que corresponda. 
Y desafortunadamente, algunos 
medios de comunicación no se 
refieren a nuestro Ayuntamien
to como simple citado o inclui
do en la documentación con
tenida en el sumario, sino 
expresamente como “presunto 
implicado” o “comprador de 
facturas falsas”.

El lunes 27 de eneró 
se celebrará, en el Audi
torio Municipal, a las 
20,15 horas, el tercer con
cierto del ciclo “Fernando 
Sor: Músicas en la gui
tarra” que organiza Cul
tural Albacete.

Este recital, al igual 
que el primero, será ofre
cido por José Luis Rodri
go, catedrático del Real 
Conservatorio Superior 
de Música de Madrid, e 
incluye en su programa: 
Sonafa Op. 15, Minueto 
en Sol mayor Op.ll, Fan
tasía Elegíaca Op.59, 
Fantasía Villageoise Op. 
52, etc. Esta última obra, 
que cierra el concierto, es 
la más conocida de Sor, 
y sin duda, una de las 
mejores composiciones. 
Fue publicada por prime
ra vez en Londres en 1821 
y dedicada a su hermano, 
el también guitarrista y 
compositor Carlos Sor.
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SOCIEDAD ANONIMA, 
INTERESES APARTE

La Junta General y Universal de la Sociedad, en reunión 
celebrada el día 31 de Diciembre de 1991, acordó por 
unanimidad la Transformación de la Sociedad Anónima, 
en SOCIEDAD LIMITADA, con la denominación de 
SOCIEDAD LIMITADA. INTERESES APARTE.

VILLAR DE CHINCHILLA, a 21 de Enero de 1992 
EL ADMINISTRADOR

CIRCUITO DE ALBACETE

a o SÍ
 3‘

Don lloco tu
TUS ALIVIUERZOS-TUS TAPAS 

TU AMBIENTE
San Agustín, 9 ■ Tel. 2116 42 (esquina calle Muelle) Albacete

RESTAURANTE EL OASIS
La Junta General y Universal celebrada 
el día 2 de Enero de 1992, acordaron
el cambio de 
Ramón Lucas, 
Dolores Lucas,

titularidad de Manuel y 
C.B. al de Juan y M®

C.B.
Albacete, Enero de 1992

FEDERACION ESPAÑOLA DE AUTOMOVILISMO
Dicha Federación, organiza durante los días 25 
y 26 de Enero de 1992, un cursillo para la obtención 
de la licencia de OD-E (para Comisario de avi
tuallamiento, Jueces de llegada y Jueces de 
hechos).

Inscripciones: Se realizarán en él Circuito de Alba
cete, desdé el día 21 al 24 de Enero, en horario 
de 9.00 a 14,00 y de 18,00 a 20,00 horas.

Precio: 4.000 Ptas. la inscripción al curso por 
persona.

SONSECAPIEL
Prendas primera calidad 

DESCUENTOS 
5% 10% y 20%

MARQUES DE VILLORES, 40. Tel. 50 13 38 ALBACETE
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Por sus decisiones a la hora de conceder autorización para su instalación

Malestar en el Mercadillo por 
el comportamiento del concejal 

socialista Manuel Esparcia
El edil niega que se produzca cualquier situación de amiguismo

Por parte de algunas personas se ha denun
ciado el comportamiento que sigue el con
cejal Manuel Esparcia, quien según estas 
manifestaciones adopta decisiones persona
les a la hora de conceder autorización para

que se instalen determinados vendedores. 
Por su parte, Esparcia niega que esa situa
ción se produzca.Alegando que no tenía 
conocimiento de que tras su requerimiento 
los vendedores se hubieran marchado.

Angel ROMERO GARCIA miércoles

La situación que, al parecer, 
viene dandose en el Mercadillo 
municipal con cierta asiduidad, 
donde según las informaciones 
facilitadas por algunas personas, 
un concejal del equipo de 
gobierno municipal, Manuel 
Esparcia, obstenta una situación 
de claro favoritismo de cara a 
determinadas personas, a la hora 
de autorizar la instalación de 
puestos de vendedores ambulan
tes en el Mercadillo Municipal 
de los miércoles,tuvo su desen
cadenante hace unos días, a raíz 
de lo cual, diversas personas se 
ponían en contacto con el perió
dico para denunciar públicamen
te lo que consideran una clara 
actitud de amiguismo, que vá 
en detrimento de quienes reli
giosamente pagan sus tasas y 
obtienen por la vía reglamen
taria sus autorizaciones para 
ejercer esta actividad.

De ser cierta esta actitud, que 
el propio concejal implicado se 
ha apresurado en desmentir, 
supondría un grave perjuicio 
para quienes cumplen con lo 
legislado y han sufrido directa
mente en los últimos días la 
correspondiente subida de tasas 
municipales por este concepto, 
que recientemente fue aprobada 
por la Corporación Municipal. 
A pesar de que, como indica
mos, el tema alcaníó su máxima 
intensidad los pasados días, 
quienes nos informaron han 
expuesto que esta situación es 
“normal”, instalandose vendedo
res que “cuentan con una auto
rización personal del concejal 
Esparcia para instalar sus pues
tos de venta en el recinto del 
Mercadillo”.

En palabras de nuestros infor
mantes, el último miércoles se 
establecieron una serie de pues
tos de venta, concretamente seis, 
que carecían de Ja oportuna 
autorización reglamentaria para • 
establecerse, por lo que la Poli
cía Local, cumpliendo con su 
obligación, les indicó la nece
sidad de que debían retirar los 
puestos instalados. Sin que que
den muy claros los motivos ^ 
ojos de quienes se quejan (aun
que según indican es una prác
tica bastante habitual en él) se 
presentó en el lugar el concejal 
Manuel Esparcia quien mantuvo 
un intercambio de palabras con 
los vendedores, a resultas del 
cual, autorizó personalmente 
que tres de los seis puestos ins
talados pudiesen seguir en el 
mismo lugar, no obstaculizándo
se su labor comercial por los 
agentes del orden.

Esta situación provocó el 
enfado de algunos vendedores 
que denunciaron la forma de 
actuar de Manuel Esparcia, al 
permitir que la mitad de estos 
puestos, sin la oportuna licencia, 
prosiguiesen su actividad. Por 
otra parte también es compren
sible que los miembros de la 
Policía Local no realizasen nin
gún tipo de intento posterior 
para desalojar a estos vendedo
res, tóda vez que las “causas de 
fuerza mayor” (si la autorización 
verbal la hizo un concejal) eran 
más que evidentes, aunque lo 
más normal es que, de los suce
sos acaecidos, se haya realizado 
el correspondiente informe poli
cial.

La versión del concejal

Los sucesos del pasado Ante estos hechos, nos ponía-

mos en contacto con el concejal 
aludido, Manuel Esparcia, quien 
nos desmentía la existencia de ' 
tales anormalidades. “Es cierto 
que había cuatro o cinco puestos 
que se habían instalado por su 
cuenta, pero cuando comprobé 
que no tenían autorización, les 
dije que debían desalojar la 
zona, por carecer de permiso, 
ya que la instalación de puestos 
de venta ambulante está regida 
por un reglamento que debe ser 
cumplido, no produciéndose 
ningún altercado en la zona del 
Mercadillo”.

A preguntas sobre el motivo 
de su visita al Mercadillo, nos 
contestó que se había personado 
porque fué requerido para ello, 
exponiendo igualmente que no 
tenía conocimiento de que, tras 
su requerimiento, todos los ven
dedores que carecían de auto
rización se hubiesen marchado.

Sin poner en tela de juicio 
las palabras del concejal, en 
principio parece un poco extra
ño que vendedores que carezcan 
de autorización se establezcan 
por las buenas en un recinto 
donde saben que es necesario 
este requisito, a no ser que cuen
ten con algún tipo de respaldo 
para justificar su actitud. Por 
otra parte, también parece extra
ño que si el concejal se persona 
en el Mercadillo por este moti
vo, lo abandone sin cerciorarse 
de que efectivamente todos los 
puestos ilegales lo habían desa
lojado y finalmente, si como se 
indica, tres de estos puestos per
manecieron en el lugar, porqué 
no procedió a su desalojo pos
terior la Policía Local, a no ser 
que existiesen causas de “fuerza 
mayor” que les impidiese cum
plir con su obligación.

i

a

Constatar los hechos
Evidentemente, al igual 

que no tenemos motivos 
para dudar de que las pala
bras del concejal sean cier
tas, tampoco podemos des
preciar las afirmaciones de 
quienes nos indican que 
fué otra cosa lo que ocurrió 
y que esta situación de 
amiguismo se viene repi
tiendo, por lo que lo más 
lógico es que sea el infor
me que debió realizar la 
Policía Local sobre los 
hechos, el documento 
esclarecedor de los mis
mos.

LA TRIBUNA ha inten
tado a nivel oficial que se 
le facilitase copia del refe
rido informe, sin que nues
tra petición haya sido acep
tada, por lo que nos limi
tamos a dar cuenta de la 
denuncia formulada, con la

esperanza de quesj 
interés en que la 
del Mercadillo se 
haga público para^^ 
miento de los ciudad

Como dato final 4 
mos en que Manuel 
cia nos indicó que 
vendedor puede iust^ 
en el Iqgar, sin 
hayan sido cumpR 
apartados del resl^ 
vigente y nadie pn^J 
ceder autorizaciones^ 
nales a los vendedof^

La pregunta e®l 
sigue en el aire: I

¿Por qué penn^ 

en el lugar 
mismos sin ser d J 
por la Policía, mn^ 
se el concejal . 
finalmente si los^ j-, 
que marcharse^o 
en su totalidad.
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ión de Cofradías quiere controlar el Museo de Semana Santa.

Su asociación se reúne hoy con el concejal de Cultura

Las cofradías quieren la 
ayoría en la gestión del museo

Estarían también representados Ayuntamiento y tamborileros

WP/eno de la Asociación de Cofradías 
p Semana Santa^ el Pleno apoyó de 
^solidaría la propuesta de que esta 
pctón sea quien obstente la mayoría

en el órgano gestor del Museo, entrando 
también a formar parte del mismo la repre
sentación del Ayuntamiento y el colectivo 
de tamborileros.
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^“Wiación de Cofradías 
F®andades celebró en la 
fdel pasado miércoles una 

asamblea ordinaria, 
asistieron la mayoría 

I^sidentes y hermanos 
p de las distintas cofra- 
^ionarias. Como ya es 

el orden del día cons- 
p diez puntos, de los cua- 
P petición de- la propia 

Quedaban sobre la 
P referentes al tema eco- 
^Daance de cuentas del 

y el Presupuesto 
del 92, que serán tra- 

C próxima reunión, 
dentro de unas 

el fin de que se pue- 
Un detenido análisis 

portante aspecto econó-

L?^ generales, la asam- 
^*^^110 en un clima 

con una abun- 
r^rticipación de los asis
tes ?^'’^°^ determinados, 
k ®’ caso del Museo de 

Janta.
■i ^^ orden del 
¡^ro^ por unanimidad 1^ .^^^riitiva del tema

^^^ Huerto, que 
jj^ momentos ya cuenta 
^ «rrectiva propia, toda 

los pro
testa ^'^^^ ^^^^^^^®^ y ^^’ 

«1 ®" “” P”"' 
■^la A acordó su rein- 

^’"Wea,con junta 
^ wJ^P'^’ encabezada por 
<vp ” Pérez, como pre- 
’ir^f^ ‘^‘^^cno Donate,

como pre-

®*’den, la Asamblea

^0 Mayor, quedan-

^ ^’rectiva y gozan- 
^^ momentos de la

simiiaj- al resto de 
¿^ ^“e integran la Aso- 

confirmó el nombramiento de 
Antonio Ruescas como Prego
nero de la próxima Serriana San
ta, realizandose por parte de los 
asistentes elogios sobre la per
sona del designado y esperan
dose que realice un excelente 
Pregón. La designación del tra
bajo fotográfico motivo del Car
tel del 92 y la confección de 
la revista “Redoble” fueron tam
bién objeto de la aprobación 
general, como también se acor
dó por unanimidad respaldar los 
nombramientos recientemente 
efectuados por la Junta Direc
tiva en las personas de Angel 
Romero García, como nuevo 
secretario y Antonio Losada 
Azorín, como vocal.

El Museo

Como estaba previsto, el tema 
que más intervenciones provocó 
füé el referente al Museo de 
Semana Santa, asunto sobre el 
que la Asociación tiene una sen
sibilidad especial, manifestando
se las esperanzas de que en la 
reunión convocada para hoy, a 
la que asistirá Luscinda Carre
res, concejal de Cultura del 
Ayuntamiento, se llegue rapida- 
mente a un acuerdo con el fin 
de no demorar la apertura del 
mismo. Tras escucharse las dis
tintas opiniones, las conclusiones 
generales fueron las siguientes: 
el Museo quedaría incompleto 
sin la presencia de los tambo
rileros, que deben ocupar en las 
instalaciones el sitio que por 
derecho les corresponde, como 
un aspecto tan genuinamente 
representativo de la Semana 
Santa hellinera, figurando en el 
órgano rector del Museo una 
persona que obstente la repre
sentación de los tamborileros de 
de Hellín. En otro orden se con
sideró que el fin primordial del 
Museo es mostrar de forma per

manente y digna, a los hellineros 
y cuantas personas visiten la ciu
dad, el rico tesoro imaginero de 
la misma, debiendo por tanto 
mantener una representación 
mayoritaria los miembros de la 
Asociación que sean designados 
por el Pleno, como responsables 
ante los ciudadanos de que las 
instalaciones cumplan los fines 
antes descritos y siendo cüida- 
dores de que, imágenes, tronos 
y cuanto se pudiese aportar para 
el mayor interés del Museo, se 
exhiban en las condiciones idó
neas. Esta determinación se 
adoptó en base a que serán pre
cisamente los miembros de la 
Asociación los que se encarga
rán de aportar mayoritariamente 
los grupos escultóricos, enseres, 
etc, que se depositen.

Finalmente, la Asamblea 
acordó que esta representación 
de la Asociación en el mencio
nado órgano gestor del Museo, 
sea seguida del Ayuntamiento 
hellinero, como representación 
de la población, siendo el pre
sidente de la misma el alcalde 
hellinero. Fructuoso Díaz, o per
sona que el mismo designe para 
tal menester. El Pleno de la Aso
ciación aguarda a que, bajo estos 
acuerdos adoptados, por la prác
tica unanimidad de los asistentes 
(con un sólo voto de abstención) 
y tras la entrevista que hoy se 
mantendrá con la responsable 
municipal de Cultura, se 
comience a trabajar lo antes 
posible para que, en pocos 
meses, las puertas del Museo 
puedan abrirse a quienes deseen 
visitarlo, estando seguros de que, 
por parte del Ayuntamiento, 
existe ese mismo interés por ver 
convertido en realidad tan espe
rado asunto. Este es el texto lite
ral que la Asociación de Cofra
días, tras la celebración del Ple
no ha entregado a los medios 
de comunicación.

Bienvenidos 
al Polo.

A los inconformistas. A los in- 
dependientes. A los innova- 

™’í;." dores. A los que buscan otro 
punto de vista sobre coches, Volks
wagen les dice; bienvenidos al Polo. 

Bienvenidos a un coche con una 
mecánica privilegiada. Con motores 
desde 45 hasta 115 CV. Donde el 
consumo y el mantenimiento po son 
problema.

Bienvenidos a un coche que se di
ferencia por su línea deportiva de 
fuerte personalidad. Por un interior 
cuidado al detalle.

Bienvenidos a una nueva forma de 
entender los coches que sintoniza 
perfectamente con tus deseos.

Bienvenidos al Polo.
Gama Polo desde 985.000 pts
PVP recomendado (IVA, transporte y 
promoción incluidos).

En tu concesionario Volkswagen.

(^ VOLKSWAGEN
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Caudete

Por su exclusión del ruedo de banderas que se realizará en la Expo

Los Mirenos amenazan con
abandonar la asociación

Se sienten ofendidos y discriminados con respecto a las demás comparsas

La Comparsa de Mirenos 
amenaza con abandonar 
la Asociación de Compar
sas si se les excluye del 
desplazamiento a la Expo
sicón Universal de Sevilla 
para la representación del 
tradicional ruedo de ban
deras que se realizará 
como acto exclusivo de 
todas las poblaciones que 
realizan esta tipo de cele
braciones.

José Antonio MARTINEZ

Era a finales del pasado 
año cuando se confirmaba la 
presencia de laS Fiestas de 
Moros y Cristianos caudeta
nas en la Expo de Sevilla. 
Esta presencia se realizará 
con el tradicional “Ruedo de 
Banderas” como acto exclu
sivo de todas las poblaciones 
que realizan este tipo de 
actos. La confirmación de 
esta noticia fue hecha por el 
presidente de la Asociación 
de Comparsas, Manuel 
Bañón, el que mostraba su 
satisfacción y destacaba la 
unanimidad de todos las 
poblaciones de la UNDEF 
(Union de Entidades Festeras 
de Moros y Cristianos) en la 
elección de Caudete.

Junto con esta buena noti
cia ha venido la polémica al 
estar encuadrada la UNDEF 
con mayoría de poblaciones 
valencianas, y sera éste el 
pabellón con el que irá a la 
Expo. Manuel Bañón decla
raba hace unos días que en 
ningún momento había alar
deado de ir con una u otra 
región a la Expo.

Sin embargo, la polémica 
no se ha quedado sólo ahí 
y así la comparsa de Mirenos 
ha presentado un escrito al 
presidente de la Asociación 
de Comparsas en el que 
ponen de manifiesto que si 
no participara su estandarte

^B Albatana ^^^^^^^^^^^^1

Recientemente inaugurada la 
primera fase del alumbrado 

público de la localidad
LT

El presidente de la Diputa
ción provincial, Juan Francisco 
Fernández, y el vicepresidente, 
Fructuoso Díaz, inauguraron en 
Albatana la primera fase de 
alumbrado público de dicha 
localidad, que deberá quedar 
completada en los próximos 
cuatro años, de acuerdo con el 
proyecto general contemplado 
en los Planes Provinciales, que 
importará un total de cuarenta 
y ocho millones de pesetas y 
dotará a la localidad con qui
nientos veinte puntos de luz.

En esta fase se han puesto

Tobarra

Evaristo Navarro, alcalde de Tobarra.

Después de dos meses de trabajo para su?

El ruedo de banderas es tradicional en las fíestas caudetanas.

g-
 = ss-
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en el Ruedo de Banderas se 
sentirán ofendidos y discrimi
nados, al igual que a la tra
dición festera caudetana.

La Junta Directiva de los 
Mirenos se ha dirigido al pre
sidente de las Comparsas en 
una carta en la que explican 
su posición, que al igual que 
en la nota dice lo siguienten: 
“Nuestro escrito pone de 
manifiesto lo lamentable qsue 
sería la ausencia de nuestra 
comparsa con su estandarte 
en el ruedo de banderas de 
Sevilla, ofendiendo y discri
minando el derecho de nues
tra comparsa en la tradición 
festera caudetana y apelando 
a la reflexión y solidaridad de 
las dernás comparsas para que 
tal injusticia no se produzca 
así como de las consecuencias 
no deseada que tal error 
podría traer en el normal 
desarrollo de las fíestas y de 
las actitudes de muchos de 
nuestros festeros en un futu
ro. Estamos seguros que la 
razón y la cordura festera 
impedirán una decisión injus
ta que atentaría muy lamen
tablemente a nuestros senti
mientos y tradiciones feste- 
ras.”

Tras esta dura nota. 

en funcionamiento treinta faro
las de alto rendimiento, con 
lámparas de vapor de mercurio, 
con las que queda iluminado 
uno de los principales barrios 
de Albatana que hasta ahora 
no había tenido alumbrado 
público.

El siguiente paso para con- 
pletar la instalación, con cargo 
a los Planes provinciales de 
1991, se encuentra ya adjudica
do, por un importe de seis 
millones de pesetas y ochenta 
nuevos puntos de luz, con los 
que se seguirá hasta dotar a 
la población de la adecuada 
iluminación.

Ambrosio Sánchez , presiden
te de la comparsa de Mirenos, 
se ha lamentado de que el 
presidente de las comparsas 
no lo defendiese en su 
momento ante la UNDEF. 
También hemos podido saber 
a última hora que la comparsa 
de Guerreros se ha solidari
zado con los Mirenos y han 
decidido no ir a Sevilla si no 
van las cinco comparsas. Para 
hoy viernes está prevista una 
reunión de la directiva de la 
asociación donde seguramen
te se tratará este espinoso 
tema y el cambio de desfile 
de la Enhorabuena.

Ambrosio Sánchez se ha 
quejado de la actitud de la 
Asociación de Comparsas y 
ha dicho que si pretende 
representar a las comparsas 
que lo haga representando a 
todas y no a cuatro, añadien
do que si esta asociación sólo 
sirve, como parece, para ges
tionar la subvención del 
Ayuntamiento a los Mirenos, 
no les hace falta y la podrían 
pedir directamente, por lo 
que de sus palabras se des
prende y así se ha comentado 
en ambientes festeros que los 
Mirenos abandonarían la cita
da asociación si no van a la 
Expo de Sevilla.

Inauguración del alumbrado.

7
A más de 500 millos 
asciende el Presupiiíj 

municipal del ejercí
F. J. ONRUBIA

Los grupos políticos del 
Ayuntamiento de Tobarra han 
venido trabajando durante dos 
meses para elaborar y aprobar 
el Presupuesto municipal, que 
para el ejercicio del 92 asciende 
a 524.514.162 pesetas.

El alcalde, E. Navarro, ha 
■ señalado que “es un presupues

to muy equilibrado, intentando 
dar mayor calidad de servicio 
para el ciudadano, con una filo
sofía basada en primer lugar en 
no subir los impuestos, en 
segundo, trabajar para recibir 
la mayor cantidad de subven
ciones y tercero, pedir los cré
ditos que sean necesarios para 
cubrir los se.rvicios que Tobarra 
está necesitando y en estos 
momentos no tiene. Seremos el 
primer Ayuntamiento de la pro
vincia en aprobar el presupues
to del 92, ya que el día 29 de 
diciembre estaba totalmente 
aprobado, entrando en el nuevo 
año sin ningún tipo de prórroga 
del 91, y con un año de expe
riencia en al Ley Reguladora 
de Haciendas Locales”.

Partidas del presupuesto

marca la ley, as 
duda, los gastosi 
respecto ai años

En el capíiulfl« 
cias corrientes pí 
a aquellas erapress 
talen en Tobara 
tos de trabajo, d 
destinará quin« 
pesetas, subven 
función a la caniiíW 
de trabajo creados

Otro aspecio 
aportación al 
cipal de Deponéis 
tidad de siete 
tas. Destinando 
veintidós millones 
culturales.

Estado de gastos: En este 
presupuesto se destinan a gastos 
de personal la cantidad de 
161.759.144 pesetas. En cuanto 
a los bienes corrientes y ser
vicios, la asignación es de 
61.755.144'pesetas.

La partida de gastos finan
cieros asciende a 25.000.000 
pesetas y a transferencias 
corrientes se destinan 
49.250.000 pesetas.

Operaciones de capital: Para 
inversiones reales, 172.250.000 
pesetas. Activos financieros, 
2.000.000 pesetas. Pasivos finan
cieros, 52.500.000 pesetas.

El total presupuestado de 
gastos se eleva a 524.517.162 
pesetas.

Evaristo Navarro continuó su 
intervención en política presu
puestaria añadiendo que “este 
año hemos creado puestos de 
trabajo nuevos, como el de apa
rejador municipal, un gerente 
y una plaza de conductor, ade
más de la aplicación del 5 por 
ciento de aumento de sueldo 
de todos los trabajadores, según
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Según la nueva normativa sobre estructuras

yudas en planes de mejora 
ara realizar inversiones en 
explotaciones agrarias

solicitantes deberán tener una edad comprendida entre 18 y 56 años

Ireto en el que se contienen las nuevas 
b sobre la mejora de las estructuras 
tas establece que se concederán ayu- 
Lra realizar inversiones en las explo- 
■w agrarias en planes de mejora; para 
uniera instalación de agricultores y 
Kfro5 jóvenes; para la introducción de

contabilidad; ayudas a agrupaciones de ser
vicios; para inversiones forestales en super
ficies agrarias, ayudas a zonas sensibles 
y, por último, ayudas a la cualificación 
profesional y los solicitantes deberán tener 
una edad comprendida entre dieciocho y 
cincuenta y seis años.

¡AGRICULTOR!

^pamsaíba
Pone a su disposición una extensa gama de semillas de cereales 
para la próxima campaña.

CEBADAS: ALBACETE, HATIF DE GRIGNON, BEKA KYM. APEX. 
KORU ZAIDA.

TRIG0S¿ARG0N 0-3, PANE, ANZA, CAJEME, RINCONADA, YECORA. 
CHAMORRO. SEVILLANO, GOELENT.

TRITICALE: TRITANO.

AVENA: PREVISION.

VEZA Y ALFALFA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km.1

Teléfono: 22 37 08 ALBACETE

ÍCONSULTENOS PRECIOS!

1 César LUMBRERAS

Irán solicitar las ayudas a 
versiones en planes de 
p los titulares de explo
te agrarias que sean agri- 
ks a título principal y' 
i afiliados al Régimen 
nal Agrario de la Segu- 
1 Social como trabajador 
lienta propia o al Régimen 
b de Autónomos de la 
piad Social por su acti- 
I agraria. También lo 

hacer los titulares de
Aciones agrarias que no 
Pagricultores a título prin- 

obtengan al menos un 
su renta total de las 

fetes actividades: agrícolas, 
«ras, forestales o cinegé- 
f turísticas enmarcadas en 
Billas territoriales de turis- 
Jral; desde relacionadas 
1 conservación del espacio 
B1-Todas estas actividades, 
:se indica en la citada nor- 
B deberán ser ejercidas en 
flotación, siempre y.cuan- 
Rrte de renta procedente 
^cnte de la actividad 

realizada en su explo-
’ “0 sea inferior al 25% 
tonta total del titular de

y el tiempo de trabajo 
^0 a actividades ejercidas

fuera de la explotación, no sea 
superior a lamitad del tiempo 
de trabajo total del titular de 
la misma. Además, deberá estar 
afiliado al régimen de la Segu
ridad social que corresponda 
por alguna de las actividades 
desarrolladas en su explotación 
agraria.

•Los solicitantes deberán 
tener una edad comprendida 
entre 18 y 56 años cumplidos. 
No obstante, las Comunidades 
Autónomas podrán extender 
estas ayudas a los agricultores 
que tengan 56 años o más sin 
haber cumplido los 60, aten
diendo a las características de 
edad de su población activa 
agraria y con el objetivo del 
rejuvenecimiento de la misma.

Entre los requisitos que tam
bién deben reunir los solicitan
tes figura el poseer una capa
citación profesional suficiente y 
el residir en la comarca en don
de radique su explotación o en 
alguno de sus municipios limí
trofes.

Otros requisitos son los 
siguientes:

Presentar un. plan de mejora 
de su explotación.

Comprometerse a ejercer la 
actividad agraria en la explo
tación objeto de ayuda durante 

Los ministros de Agricultura 
Anudan los debates de la PAC

al menos 5 años.
Que se comprometan a llevar 

a una contabilidad simplificada 
que incluya, por lo rrienos, la 
consignación de los ingresos y 
de los gastos de la explotación 
con documentos justificativos y 
el establecimiento de un balan
ce anual del activo y del pasivo 
de la explotación.

También deberán justificar 
que están al corriente de sus 
obligaciones fiscales y de la 
Seguridad Social.

En la nueva normativa se 
indica también que el plan de 
mejora deberá demostrar 
mediante cálculos específicos 
que las inversiones deberán des
tinarse a la mejora cualitativa 
y reordenación de la producción 
en función de las necesidades 
del mercado; la diversificación 
de las actividades productivas 
en las explotaciones, especial
mente a través de actividades 
turísticas, cinegéticas, artesana
les o de la fabricación y venta 
de sus productos en la propia 
explotación; la adaptación de 
las explotaciones con vistas a 
reducir los costes de produc
ción, ahorrar energía o agua, 
o incorporación de nuevas 
tecnologtías.

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n” 4 - Cotizaciones del día 23-1-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos de 10 a 12 kg.........................................450-475 -75
Corderos de 12,1 a 15 kg......................................410-420 -50
Corderos de 15,1 a 19 kg......................................405-415 -40
Corderos de 19,1 a 23 kg.....................................390-400 -25
Corderos de 23,1 a 25,4 kg................................ 365-375 -25
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO !).... 345-355 -25
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO 11)... 285-295 -25
Corderos de más de 34 kg ...........................250-260 -25
Oveja Extra........... ............................................. 60 =

Oveja Segunda....................................................... 40
Lana.........................................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería....................
Cebadas para cervecería............................... 24,80-25
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 24-24,25 =
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 23,80-24 -0,20-=
Trigos duros........................................... ................28,50/30,50
Trigos blandos: 
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........30,75 =
Extensibles:
Chamorro.............................................................33,25
Aragón................................................................... 32,25
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 29,50
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)..................... 27,25
Avena......................................................................23,25 =
Centeno ................................................................. 24,25
Triticales................................................................24,75
Maíz secadero.....................................................26-26,10 =,-0,10

LEGUMINOSAS
Yeros............................................................. .........
Veza.........................................................................
Lentejas...................................................................
Heno de Alfalfa.................................................

PORCINO
Selecto.............. 1.....................................................220
Normal....................................................................215
Graso.......................................................................210 =
Lechón normal hasta 18 kg........................5.000 -200

<^sar LUMBRERAS

r'Ministros de Agricultura 
^unidad Europea (CE) 

próximo lunes en 
kla f ^ negociaciones 

Política 
(PAC). No se 

^cisiones aguardan a 
i^^^presidencia portuguesa 
, ^n un próximo encuen- 

‘^ Comi- 
’ Qüe^-^^^^^^ ^^ compro- 

continuar
, propuestas 

tdj^^j. ' ministros van 
i,_ también una parte 
■ ^j de su tiempo a ana- 

^tado actual de las

17 de Uruguay del 

capítulo 
“W siendo el

P^f^ Ane se 
^'“^^^do en las nego- 

^’^”®” lugar en 
'^ de c f^ ^^ ^^^^ ^^^ docu- 

^ttipromiso que pre

sentó a finales del año pasado 
su director general y que ha 
sido rechazado por la Comu
nidad Europea (CE). Sin 
embargo, entre los países miem
bros de esta han comenzado a 
aparecer fisuras sobre lo que 
debe ser la posición comuni
taria. El país que se ha mani
festado con más fuerza contra 
las tesis def citado documento 
ha sido Francia, que la con
sidera muy peligrosa para los 
intereses de sus agraicultores y 
ganaderos. La preocupación de 
los máximos responsables galos 
llega hasta tal punto que el pro
pio presidente de la República 
ha saltado a la palestra pra insi
nuar que en caso de que la 
CE hiciese muchas concesiones 
se vería obligado a invocar el 
llamado Compromiso de 
Luxemburgo, que equivale a un 
veto, lo que impediría el acuer
do final en Ginebra.

La delegación española está 
preocupada por el contenido de 
la llamada “caja verde”. Los

diversos países, incluidos por 
supuesto los Estados Unidos y 
los Doce miembros de la comu
nidad conceden ayudas a sus 
agricultores y ganaderos. Estas 
ayudas pueden ser compatibles 
con las normas del GATT, esta
rían por lo tanto en la llamada 
“caja o lista verde” o incom
patible, en cuyo caso estarían 
enla lista “ambar o naranja”. 
Lo que preocupa ahora mismo 
a los responsables del Minis
terio de Agricultura, encabeza
dos por Pedro Solbes, es que 
si se aprueba la propuesta pre
sentada por Dunkel la mayor 
parte de las ayudas compensa
torias de las rentas que se quie
ren introducir en el marco de 
la reforma de la PAC estarían 
en la “caja ambar o amarilla”, 
por lo que la citada reforma 
es imposible si no se compensan 
las caídas de los precios garan
tizados que se va a producir 
mediante ayudas que dejen la 
renta de los agricultores y gana
deros a los mismos niveles, por 
lo mellos que hasta ahora”.

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 255-280 - 25 
Conejo desvieje...................................... 70

Información de precios. Teléfono: (967) 2159 10 (Contestador)

¡AGRICULTOR!
Para la campaña de sementera disponemos de las varie- 
dade en semillas certificadas de cereales primavera e 
invierno que Ud. necesita:
CEBADAS: ALBACETE, H. GRIÑON, MONLON ALPHA, 

DOBLA, REINETTE, GERMANIA, KORU, ETC.
TRIGOS: ASTRAL, ARAGON 03, AZULON, CHA

MORRO, PANE. ANZA, RINCONADA, YECO
RA, MEXA, ETC...

TRITICALES:RUJILL0
AVENAS: PREVISION

¡i CONSULTEMOS PRECIOS!! TEF.22 48 54
CTRA. LAS PEÑAS, 37

ALBACETE
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Charla de Iñaqui 
Gabilondo dentro 
de la campaña de 
“Manos Unidas” 
en Guadalajara

GUADALAJARA. (Efe).- El 
periodista Iñaqui Gabilondo 
pronunció ayer en Guadalajara 
una charla-coloquio sobre “La 
solidaridad, un proyecto inaca
bado”, dentro de la campaña 
contra el hambre que lleva a 
cabo la organización “Manos 
Unidas”.

Además de este acto, “Manos 
Unidas” ha organizado en Gua
dalajara una exposición que lle
va por título “América Latina 
en busca de un destino” y mues
tra en catorce paneles la situa
ción del subcontinente hispano.

Enlazando con estos actos, 
mañana sábado actuará en la 
capital alcarreña el dúo palen
tino “Brotes de Olivo”, grupo 
dinámico musical formado por 
los hermanos Alberto y Emilia, 
de corte “folk” e influencia de 
la música de cantautores.

Alberto y Ana han grabado 
hasta el momento tres discos, 
“Devolverles la Paz”, “Cancio
nes de la esperanza y la deses
peranza” y “Cosas de locos”.

En otro orden de cosas, trece 
expertos en Educación de dife- . 
rentes países de la CE recorrie
ron ayer diversos centros esco
lares de Guadalajara para cono
cer el funcionamiento del sis
tema educativo español.

Esta visita se enmarca dentro 
del programa de intercambio de 
conocimientos “Arion” que la 
Comunidad Europea puso eñ 
marcha hace varios años entre 
los distintos países que la for
man.

José Luis 
Cuerda rueda en 
Extremadura el 
filme “La 
marrana”

BADAJOZ. (Efe).- El direc
tor de cine José Luis Cuerda 
manifestó a Efe que la película 
que está rodando estos días por
tierras extremeñas, La marra-
na”, es una forma de celebrar 
la conmemoración de 1492 “a 
pie y en albarcas, de subirme 
al carro del V Centenario y no 
a la carabela”.

El también director de* “El 
bosque animado” y “Amanece 
que no es poco” explicó a Efe 
que la cinta cuenta con un cinco 
por ciento del presupuesto que 
tienen cada una de las dos 
superproducciones que se rue
dan este año, “Columbus” y 
“Colón: el Descubrimiento”.

La próxima semana, José 
Luis Cuerda se trasladará a 
diversos lugares de la región 
para localizar, exteriores para 
“La marrana”, aunque afirmó 
que es “casi seguro” que ruede 
escenas en el Monasterio de 
Guadalupe y en Trujillo. El fil
me' refleja, según Cuerda, la 
aventura de dos extremeños 
pobres que inician el camino 
de las Indias en la Extremadura 
del XV y los principales papeles 
están interpretados por Alfredo 
Landa y Antonio Resines.

Según afirmó ayer el ministro de este Departamento, Jordi Solé Tura

‘^E1 cese de Garrido no afecta
a los planes de Cultura”

‘Su salida no está relacionada con el problema del Museo de El Greco^*

El ministro de Cultura, 
Jordi Solé Tura, manifestó 
ayer Jueves que el cese del 
subsecretario de su 
Departamento es una “di
misión” y que su salida 
no afectará para nada las
actividades previstas 
su Ministerio para 
año.

MADRID. (Efe).-

W
 

S3
 

3
^

de Quintanar 
la Orden nim

B.

enfrentainieiitK' 
con la Iglesia

por 
este

Solé
Tura precisó que José Manuel 
Garrido le comunicó perso
nalmente su intención de 
dimitir y pasar a otra acti
vidad cuando el llegó al 
Departamento de Cultura y 
que ambos quedaron en resol
ver el tema de forma civi
lizada cuando pasaran los pre
supuestos.

Solé Tura añadió que la 
dimisión del subsecretario 
“no tiene absolutamente nada 
que ver con el problema plan
teado en el Museo de El Gre
co de Toledo” y calificó la 
asociación de ideas como 
”una insinuación sin pies ni 
cabeza”.

Concluyó que espera poder 
presentar hoy la propuesta del 
nuevo subsecretario al Con
sejo de Ministros, aunque 
precisó que, por el momento, 
tiene “quinientos nombres en 
la cabeza”.

Por su parte, el portavoz 
del grupo popular en la Comi
sión de Cultura del Senado, 
Juan Van-Halen, manifestó 
ayer en un comunicado que 
la destitución de Garrido “su
pone un intento del ministro 
Solé Tura de independizarse

Jordi Solé Tura, ministro de Cultura.

de una herencia molesta” y 
“un intento de calmar el 
escándalo de la Casa-Museo 
de El Greco, que el subse
cretario había intentado 
tapar”.

Para el portavoz del PP, 
Garrido “era el hombre fuerte 
del Ministerio de Cultura des
de los tiempos de Javier Sola
na” y su cese debe ser apro
vechado por para “investigar 
los criterios de adquisición de 
obras de arte por el depar
tamento de Cultura” y “la 
política general seguida en el 
Centro de Arte Reina Sofía”.

José Manuel Garrido 
Muñoz era subsecretario del 
Ministerio de Cultura desde

julio de 1989.

Denuncia de CSIF

Por otra parte, la CSIF ha 
denunciado a CC.OO., cen
tral a la que atribuye los expe
dientes laborales del museo 
y Casa de “El Greco” de 
Toledo.

En un comunicado, la 
CSIF recuerda que, a raíz de 
que la directora del Museo, 
Consolación Pastor, abriera 
expediente a una conservado
ra afín a CC.OO., María Lui
sa Menéndez, esta última 

•denunció irregularidades y y 
fueron expedientados 9 tra
bajadores y la directora.

QUINTANAR 
ORDEN. (Efe).-

El primer teniente 
de Quintanar de la 
Gerardo Fontana, 
que exista enfrentara 
el Gobierno municipal 
y la Iglesia local por 
tauración de la ernii 
localidad, como pubi 
atrás un diario provine

Según este penód 
sidente de la berra 
giosa de San Sebastián, 
Heras Cordones, afi 
se habían mantenido 
con el Gobierno soci 
la restauración de la 
que las relaciones en 
mandad y el Ayuntara 
Trías y distantes”. .

Las obras de resta 
la ermita de San Se 
durado dos años y su 
puesto ha superado los 
nes de pesetas, canti 
Heras, sufragada en su 
por el vecindario del 
“El Toledillo” y timas 
ciales quintanareñas.

Ante esta situación,' 
teniente de alcalde. 
Fontana, aseguró que 
tamíento fue quien p 
campaña de recau 
fondos para esta obras 
corrida de toros ef

Según dijo el director general de Urbanismo y Vivienda, Alberto Pertusa

La región recibirá ayudas para 
edificar 22.000 viviendas en 4 años

TOLEDO. (Efe).- El 
Gobierno Regional recibirá 
ayudas del Estado para cons
truir, en los próximos cuatro 
años, un total de 22.000 vivien
das en la Comunidad Autó
noma.

Según dijo a Efe el director 
general de Urbanismo y Vivien
da, Alberto Pertusa, este dato 
sitúa a Castilla-La Mancha en 
el octavo lugar de la tabla 
interregional, y negó que la 
región sea una de las que menos 
ayudas recibirá del Estado, tal 
y como afirmó ayer el PP.

Pertusa indicó también que 
las ayudas contempladas en el 
Plan de Vivienda suscrito el 
pasado martes en Murcia entre 
quince Comunidades Autóno
mas y el ministerio de Obras 
Públicas y Transportes 
(MOPT), irán destinadas a la 
construcción de 17.500 viviendas 
públicas y para la adquisición 
de suelo, donde se levantarán 
otras 4.500.

De los 460.000 millones con
templados en el citado Plan de 
vivienda, 160.000 los financiará

I

La región, en octavo lugar.

la Corporación Bancaria Espa
ñola (antiguo Banco Hipoteca
rio) y el resto será convenido 
entre el ministerio y los gobier
nos regionales con las Cajas de 
Ahorro Provinciales y Rurales.

Del Plan Nacional de Vivien
da se podrán beneficiar aquellas 
personas cuyos ingresos sean 
inferiores hasta 5‘,5 veces el

Salario Mínimo Interprofesio
nal (SMI). Pertusa negó, en 
contra de lo afirmado anteayer 
por el PP, que Castilla-La Man
cha sea una de las regiones que 
menos aportaciones recibirá del 
Estado, sino, al contrario, ya 
que la región “es una de las 
Comunidades Autónomas que 
más ayudas del estado recibe 
en materia de vivienda, tal y 
como lo demuestran”los resul
tados de 1988 1989 y 1990”. 
• Al plan firmado entre la 
Administración Central y los 
Gobiernos Autonómicos hay 
que sumar el Plañ Regional de 
Vivienda, que contempla para 
los próximos cuatro años la 
construcción de 800 viviendas 
anuales, con una inversión glo
bal de 16.000 millones, por lo 
que en Castilla-la Mancha se 
podrán recibir subvenciones por 
dos vías. Las del Ejecutivo 
Regional van encaminadas a la 
construcción directa, ayudas 
complementarias y las contem
pladas en el programa de Bie
nestar Social de ayuda a mejo
ras del hogar.

Fontana agrego q» 
espectáculo se io*i 
900.000 pesetas, que 
integramente el Ayun 
de Quintanar.

“La recaudación y el 
de los animales fue 
ficios para la P^ 
ermita”, explicó Font 
destacó que, “dentro 
amplio espíritu de col 
con la iglesia, el Ay 
se hizo cargo de la 
artística de la torre 
el pasado 24 de dio 
que demandó 
millón y medio de
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/Acusaciones de corrupción

otario general del PP, Francisco Alva- 
íi^os, acusó ayer a Felipe González de sen- 
iltr^ia^ al Parlamento, y al Gobierno de 
iÜad, lo que genera impunidad que deriva 
mapHeidad”. Acusaciones que fueron nega

das por el portavoz socialista en el Congreso, 
Martín Toval, quien destacó la necesidad de 
contraponer la denuncia de hechos concretos 
con las pruebas correspondientes, y la trans
parencia, a la ‘‘cultura del rumor, que ni necesita

pruebas, se extiende, se generaliza y se convierte 
no sólo en condenas, sino casi en ejecución de 
quien es objeto del rumoF\ Insistió Toval en 
perseguir las escasas “actitudes ilícitas” para 
que “nadie pueda dar pábulo al rumor”.

El secretario general, Alvarez Cascos, acusa al presidente del Gobierno de tener ‘'alergia” a¡ Parlamento

I PP se quedó solo al solicitar que González 
informase al Congreso del cese de Valverde

El portavoz socialista en la Cámara Baja, Martín Toval, pide a las demás fuerzas políticas que no den pábulo al rumor

DRID. (Fax-Press).- El 
iiamiento verbal entre 
: Toval y Alvarez Cascos 
xlujo en la reunión que 
ó ayer la Diputación Per- 
ite del Congreso que 
sido convocada para, 

otras razones, debatir la 
id del Grupo Popular en 
í se solicitaba la cornpa- 
ia de Felipe González en 
TO del Congreso para^ 
¡ar sobre la dimisión del 
listro de Sanidad, Julián , 
1 Valverde, y el grado de . 
habilidad del Gobierno ' 
tón a la gestión del 
ionio inmobiliario de 

dón en da que el PP se 
solo, ya .que tanto los 

stas como los demás gru- 
la oposición han coin- 

oenque esta comparecen- 
wWa devaluar los trabajos 
ifaliza la comisión parla- 
^;J que investiga el “caso 

■ y que será cuando esta 
‘•í sus trabajos y elabore 
alusiones correspondien- 
“ momento oportuno para 
fsi González tiene o no 

algún tipo de expli-

i'CZ-Cascos aprovechó la 
®para asegurar que Feli- 
®®ález “tiene alergia al 
“Í^^to” y que SU5 largas 

y escasa participación 
'coates, “devalúa” la ins- 
® parlamentaria.

.C
7f

^

1

El vicesecretario general del PSOE, Alfonso Guerra, junto a José Maria Benegas y Eduardo Martín Toval.

Z^s¡ones en un año

^^ó, asimismo, que son 
dimisiones que se 

*ido en el plazo de 
■■ centro del Gobierno, 

K. Guerra y la de 
^^’’'erde, y no por dis- 
1 ^® ’’"®^ política,

°^ escándalos rela- 
l' ‘-0n el tráfico de 

y Ja corrupción”.
Martín Toval 

^® conveniencia 
' Illera ’^^’^^^s fuerzas polí- 
^^de • ^^P^ees de lograr 
íftinJ^^’®^ ’^^^’^’Jeionales 
,7* lanías” entre ellos 

®°’^^pción, a la vez 
^ Qae el PSOE tuviera 

^” pacto 
.Corrupción.

"íra^Pp^'^^ '^^^ alergias” 
^ arlamento no pue- 
jk?*^cadas a Felipe 
Me*^^ ^^^” ^^^^ ^^^^’ 
^’’ ^®™’’ P°’' otros
‘ ® *^ ^cie insi-

desde algún sector 
ij^onlo que se tiene

^del r "^^^3 del Pre- 
y a tener

tZ^Y-ado ya “las reti- 
P°^*^^^^ compa- 

’ttanales en el pleno

Francisco Alvarez Cascos acusó ayer a Felipe González de sentir 
“alergia” al. Parlamento, y al Gobierno de actuar con pasividad, lo 
que a su vez genera impunidad que deriva en complicidad”. Acu
saciones que fueron negadas por el socialista Eduardo Martín Toval

para responder a las preguntas 
de la oposición.

Gran parte del debate cee- 
’brado en el seno de la Dipu
tación Permanente giró, como 
no podía ser de otra forma, aun
que no fuera el objeto de la 
convocatoria, en torno a la 
corrupción.

. Martín Toval pidió que se 
denunciasen casos concretos de 
corrupción, lo que llevaría a la 
transparencia, pero lo que no 
puede hacerse es “instalar el 
magma de la corrupción” gene
ralizada en nuestra sociedad 
porque ello acabaría por afectar 
a la democracia.

Mientras tanto el secretario 
general del Partido Popular 
recomendó a los socialistas que 
recordarán a Felipe González 
que tampoco él debe caer en 
la “cultura del rumor”.

Por su parte el secretario 
general del CDS, Fernández 
Teixidó, alertó sobre las graves 
consecuencias que puede tener 

las generalizaciones y más cuan
do se habla de corrupción.

En parecidos términos' se 
manifestó el portavoz de IU, 
Nicolás Sartorius, quien afirmó: 
“No nos gusta el excesivo ruido 
que se está haciendo. Es tan 
ensordecedor q'úe, a lo mejor, 
se nos escapa la zorra. Que
remos nueces, no ruido”.

Hormaechea

Y dirigiéndose al Partido 
Popular, añadió que lo que hay 
que hacer es hablar menos y 
predicar con el ejemplo y tener 
credibilidad, porque lo que no 
parece posible es criticar cuan
do “se tiene medio Gobierno 
regional procesado y no se 
dimite”.

También se opusieron a la 
petición de comparecencia de 
González los representantes del 
Partido Nacionalista Vasco, 
Emilio OLabarría, quien des
tacó que nada se debe hacer 

ahora parlamentariamente, sal
vo el trabajo de la comisión par
lamentaria de investigación' y 
el diputado de CiU, Josep 
María Trías de Bes, quien cali
ficó de “perturbadora” la con
vocatoria urgente de un pleno 
en*el Congreso para que se 
celebrara dicho debate con Feli
pe González.

La diputación Permanente 
rechazó asimismo, la petición 
del CDS e IU para que se con
vocara urgentemente a la Comi
sión de Justicia e Interior y 
compareciera ante la misma el 
ministro de Justicia, Tomás de 
la Quadra, en relación con la 
ley actualmente en trámite, de 
regulación del tratamiento 
automatizado de datos de 
carácter personal, a raíz de que 
la policía descubriera reciente
mente una red de tráfico de 
compra-venta de datos informa
tizados sobre más de un millón 
de ciudadanos.

Guerra arremete 
contra el PP .

Alfonso Guerra dijo 
ayer en los pasillos del 
Congreso que las denun
cias del PP sobre corrup
ción responden a ”ope- 
raciones políticas de los 
que no ganan en las urnas 
y quieren ganar por otras 
vías”.

El número dos socia
lista respondió así al ser 
preguntado sobre el cruce 
de acusaciones que en las 
últimas semanas han pro
tagonizado los dos parti
dos mayoritarios sobre 
este asunto. Guerra rehu
só contestar a otras cues
tiones sobre la actualidad 
política al ser abordado 
por los informadores.

La presencia del vice
secretario general del 
PSOE y sus reticencias a 
detenerse para hacer 
declaraciones ocasionó 
un gran revuelo lo que 
casi provocó el derribo 
del arco de seguridad ins
talado en el Palacio de 
la Carrera de San Jeró
nimo.

M.C.D.2022
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Sáenz afirmó que ei planteamiento político de la operación de San Sebastián de los Reyes fue correcto

El presidente del comité Renfe tiene ^la 
impresión de que hubo irregularidades”

Anguita a 
PSOE de 
principal

la

^^Cada persona nos da su versión y pretende tener el menor grado de responsabilidad posible

El presidente del comité 
Renfe, J.F. Sáenz, dijo ayer 
que de las comparecencias 
realizadas se desprende 
que el planteamiento polí
tico de la operación de San 
Sebastián de los Reyes fue 
correcto pero en su ejecu
ción ^‘da la impresión de 
que hubo irregularidades^^

MADRID. (Efe).- José 
Félix Sáenz Lorenzo, al tér
mino de sesión de la Comisión 
de Investigación que estudia 
en el Congreso si hubo irre
gularidades en la operación de 
compra de terrenos en San 
Sebastián de los Reyes por 
parte de RENFE, afirmó que 
da la impresión de que en la 
ejecución de la operación 
hubo algunas irregularidades 
“y lógicamente -apuntó- cada 
persona que viene nos da su 
versión en la que cada uno 
pretende tener el menor grado 
de responsabilidad posible”. 
"Nosotros -añadió- tenemos 
que evaluar el resultado de 
los distintos puntos de vista 
que no siempre son coinciden
tes”.

El presidente de la comisión 
comentó que de las declara
ciones de José María Rodes, 
ex director general adjunto del 
grupo empresarial de RENFE, 
no considera que se desprenda 
que el ex presidente de la 
compañía Julián García Val
verde conociera todos los 
detalles de la operación.

Rodes dijo que actuaba por 
mandato de García Valverde, 
pero que él mismo no conocía 
todos los detalles, explicó 
Sáenz Lorenzo.

La sesión de ayer se inició 
con una reunión de la Comi-

t

Prosiguen los trabajos del comité Renfe que investiga el escándalo que causó la dimisión de Valverde.

a

sión en la que se estudiaron 
las más de veinte nuevas com
parecencias que habían soli
citado los representantes de 
los grupos parlamentarios de 
Izquierda Unida y del Partido 
Popular.

El criterio general que se 
aprobó, dijo, fue aceptar las 
mínimas comparecencias que 
se han limitado a cuatro: la 
de Heraclio Gontán Jiménez, 
que aparece implicado en los 
documentos remitidos por 
RENFE a la fiscalía; José Luis 
de Mesa que custodia los 
documentos por cuya elabo
ración pagó la compañía 70 
millones y que no habían apa
recido inicialmente; Félix

Arias, director general de la 
Comunidad de Madrid y 
Manuel de la Vega, jefe del 
departamento técnico de 
urbanismo de San Sebastián 
de los Reyes.

También se aprobaron las 
peticiones de documentos de 
la intervención general del 
Estado y los estudios custo
diados por Díaz de Mesa que 
solicitó el grupo popular y sólo 
los referidos a San Sebastián 
de los Reyes por parte de los 
que pidió Izquierda Unida.

Respecto a la petición de 
la declaración de la renta de 
Julián García Valverde, Sáenz 
Lorenzo dijo que no era nece
saria ya que el ex presidente

de RENFE y ex ministro de
Sanidad ofreció presentaría y 
espera que esté en poder de 
la comisión antes de la reu
nión de la próxima semana.

José Félix Sáenz apuntó que 
ya tienen el 90 por ciento de 
la información, ya que las pri
meras intervenciones han sido 
las que han aportado más 
documentación por lo que' 
esperan terminar la primera 
semana de febrero la ronda 
de comparecencias.

“Tenemos información de 
todo el proceso desde su 
comienzo a su final y sólo nos 
queda conocer los datos refe
rentes a los puntos de vista 
de los vendedores”.

MADRID.(Efe).-B 
rió general del PQ 
Anguita, acusó ayer 
de ser el principal res 
por acción u oinis 

fenómeno de la comip 
tica, por lo cual “no t 
dibilidad suficiente pa 
ner pacto alguno st 
tema”.

En una conferencia 
ciada en el Club Si| 
sobre ”La nueva ia 
Anguita afirmó que 
pacto posible contra b 
ción es el cumplimiemi 
de la Ley, así como 
parencia en el control 
y añadió que no hay n 
de' pactos porque ' 
somos todos iguales 
como el PSOE, se li 
envueltos en denuncia' 
como IU, no”.

Tras reivindicar con 
el discurso de la aust 
la ética en el ámbito ea 
el dirigente comunista; 
también a la reciente 
terrorista, frente a la o 
una mayor movilizad 
daña.

En esta línea, Angui 
só su satisfacción por 
tenimiento del con^a 
todas las fuerzas polític 

-tra la violencia y la 
de ETA”, al tiempo qi« 
su convicción de que a 
exigir al Gobierno m 
balance en la actuación 
contra el terrorismo) 
dos más concretos na 
peración con Francia

Respecto a la aima 
la izquierda a nivel m! 
nal, aseguró que ahota 
la defensiva” y que 
no renunciar a la 
su carácter “utópico) 
mador”, de manera f 
acceder “a la cultura 
no, lo cual no sigm» 
predispuesto a la da»

El Gobierno no creó un despacho para
Alfonso Guerra en la Delegación de Sevilla
GRANADA. (Efe).- El

Gobierno español, a través del 
Ministerio de Relaciones con 
las Cortes, ha respondido al 
juez José Cano, instructor del 
sumario del caso “Juan Guerra” 
relativo al uso de una depen
dencia en. la Delegación del 
Gobierno en Andalucía por 
Juan Guerra, que no ordenó 

, la creación del despacho.
El Gobierno asegura que “no 

existe, ni ha existido decreto, 
orden, resolución ni instrucción 
por la que se acordara la crea
ción ni mantenimiento de un 
despacho para uso del excelen
tísimo Señor vicepresidente del 
Gobierno radicado en las 
dependencias de la delegación 
dél Gobierno en Andalucía”. La 
respuesta del Gobierno ha sido 
adjuntada al sumario que el 
juez ha traspasado a la Sala de 
lo Civil y de lo penal del TSJA 
para que decida si abre nuevas 
diligencias o archivar las efec
tuadas hasta ahora.

En el auto, el juez señala que 
“la creación del despacho es 
injustó porque se dio orden de 
que lo ocupara Juan Guerra, 
que no ostentaba carácter de 
funcionario público, por lo que 
sus actividades eran privadas, 
según los indicios”. CanO afirma 
que fue Rafael Delegado, ex-se- 
cretario de la vicepresidencia 
del Gobierno con Alfonso 
Guerra, el que ordenó la crea
ción del despacho, a pesar de 
que, según el magistrado, “no 
tiene competencia para adoptar 
tal decisión”. Según el auto del 
juez, “Rafael Delgado podría 
ser autor de un delito de pre
varicación, podría estimarse 
cooperadores del delito a los 
delegados del Gobierno en 
Andalucía. Y su autoría respec
to al delito de malversación, 
debe tenerse por clara al tra
tarse de funcionarios públicos 
bajo cuya custodia y adminis
tración se hallaban los caudales 
apropiados y el despacho”.

1

L

Juan Guerra, hermano del ex vicepresidente del Gobierno.

Trasladan a 
a 10 detenida 
relación con

PARIS. (Efek^ 

sonas que 
martes y el 
Vasco francés 
relación con t 
ladadas ayer a 
interrogadas po^ J

Levert. Los o ., 
ellos tres espan^ 
zolano, fueron 
capital francesa '

informaron rúen . 

mente vinculada^ ^ 
nización terrón 
trasladadas » ^^ 
al Palacio de J 
están siendo • j 
el juez Levert _ ^,

ron arrestadas 
te una oP^^f ¿ésí 
País Vasco frane^^n Í 
sunta
sumaron el m jj^t^i 
tro, acusadas ^jgif,< 
buido a la es ^ a 
Francia de W 
terroristas.
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5CllSiií ogn Juan Carlos señaló que “el tan esperado año 92 ha llegado con su carga de riesgo y esperanza

Seri

ble 
ció

El Rey anima a extremar la vigilancia 
ante las arremetidas del terrorismo

flPalacio de ¡a Zarzuela acogió una reunión del Alto Patronato del V Centenario del Descubrimiento

‘‘y®’ iRey animó ayer a los miembros del Alto Patronato 
^f^P 0 Centenario a “extremar la vigilancia” ante los 

toos, especialmente el del terrorismo, “a los queoms

estar sometido el país” en 1992. “Somos conscientes 
te pan dos riesgos -en especial del que se deriva de las

arremetidas del terrorismo- a los que va a estar sometido 
el país con tan singular concentración de aconteci- 
mientoSf por lo que os animo a extremar la vigilancia, 
el esfuerzo y la coordinación interministerial y entre 
las administraciones para conseguir el éxito deseado”.

encia
itlADRlD. (Efe).- En las 
ilabras con que se inició la

ib Sí anión que ayer celebró en 
ia izq Palacio de la Zarzuela el 
que e lo Patronato del V Cente- 
itra la no, bajo la presidencia de
nienio Reyes de España, Don
orno 
introl

tan Carlos, señaló que “el
t esperado año 92 ha lle-, 

hay con su carga de riesgo
ue "a 
;uales,

esperanza”.
Ante los participantes en la 

^ h anión, entre los que se

1 acontraba el presidente del
lobierno, Felipe González, y
1 vicepresidente, Narcís 
erra, el Rey se refirió al “es- 
rao colosal qu nos ” toca * 

^^^wcer” en estos primeros
enteibc®^^®^ ^^° P^^^ ^^^ “todo 
zactói ’P^’y^^^^^o esté a punto, 

rrs subsanar errores y para
Don Juan Carlos I.W lo mejorable”.

Mencionó en este punto de 
in*^n® ^®5 grandes acón- 
güije, omientos del 92: EXPO de 
1 la 1 '‘^ programa del V Cen- 
oque ®'O’ Conferencia de Jefes

Estado y de Gobierno ibe-

"1

por

me es
10 m «nencanos. Juegos Olímpi- 
ación ’y Madrid Capital Europea 
no Cultura.
5 en 
cia. 
situa

:1 int 
ihoia

inmenso esfuerzo

^wlo ello va suponer, según 
^ Juan Carlos, un “in-

esn ^ esfuerzo” para “el 
i tierno, para la Administra- 
»y 1 ’'>> para las empresas y con- 
aq“ ”008 públicos, para los 

*Pf^’^*os y. en general, 
sociedad espa- 

, tarea en la que Don 
^dos aseguró que con- 

q ^^ “apoyo decidido” 
”‘^^dicación activa”.

« ^^ mostró seguro 
seremos capaces de 

W ^^^^ ocasión única 
■ 0 P^ional para proyectar 

^ ^Paña de modernidad 
* ’^Widad”.Xi ^

Expresó asimismo su espe
ranza en que todo ello “insufle 
a su vez el ánimo y rigor a 
nuestro pueblo para que pue
da encarar con rigor y espe
ranza los desafíos del final del 
siglo, especialmente los que se 
derivan de nuestro compromi
so con la unidad europea”.

Sentados alrededor de una 
mesa oval, instalada en el 
salón de audiencias del Pala
cio de la Zarzuela, los miem
bros del Alto Patronato escu
charon las palabras del. 
Monarca, con que dio comien
zo la reunión.

Participantes

Además del presidente y 
del vicepresidente del Gobier
no, participaron en ella los 
ministros de Economía, Car
los Solchaga, Obras Públicas 
y Transportes, José Borrell, y 
de Relaciones con las Cortes, 
Virgilio Zapatero., el presi
dente de la Comisión Nacio
nal del V Centenario, Luis

Yáñez., el comisario general 
de la EXPO, Emilio Casinello 
y el director del gabinete de 
la Presidencia y secretario del 
Alto Patronato, Roberto 
Dorado.

El ministro de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, ño estaba pre
sente, a pesar de que también 
forma parte del Alto Patro
nato, ya que se encuentra en 
Estados Unidos.

Según el orden del día pre
visto para la reunión, tras las 
palabras del Monarca se dio 
lectura al Acta de la reunión 
anterior, celebrada en la ciu
dad de Sevilla el pasado 29 
de julio.

Intervinieron a continua
ción Luis Yáñez para hablar 
de la marcha del proyecto V 
Centenario., Virgilio Zapatero 
y Emilio Casinello, sobre la 
EXPO y el Pabellón español 
en esa exposición universal, y 
José Borrell, sobre infraes
tructuras.

Yáñez: ^^Todos 
involucrados^^

El presidente de la 
sociedad estatal para el 
Quinto Centenario, Luis 
Yáñez, manifestó 
durante la presentación 
de los programas de esta 
conmemoración, que 
“de doce a catorce 
millones de españoles 
han tenido ya alguna 
relación con las activi
dades relativas a la con- 
memoración del 
encuentro entre España 
y America”.

Luis Yáñez, que 
mañana asistió a una 
reunión del Alto Patro
nato del Quinto Cente
nario presidida por los 
Reyes, don Juan Carlos 
y doña Sofía, precisó 
tras ésta que “toda la 
Administración, central 
y autonómica, ha esta
do, junto a gran parte 
de la sociedad civil espa
ñola, involucrada en las 
celebraciones del V 
Centenario”.

”Esta amplitud, 
subrayó Yáñez, ha enri- 
qúecido la gestión de los 
programas, pero tam
bién ha producido una 
mayor complejidad en la 
aplicación sistemática 
de los mismos”.

El presidente de la 
-sociedad estatal puntua
lizó que “si bien en 1993 
desaparecerán las ins
tancias orgánicas relati
vas a las celebraciones, 
los principales progra
mas se mantendrán, 
siendo traspasados a 
organismos de la Admi
nistración”.

fuet 
r&¡

El Gobierno 
aprueba el plan 
de dinamización 
industrial de 
Asturias

M/^DRID. (Efe).- El Con- 
sejo de Ministros aprobará 
mañana el Plan de Dinamiza
ción y Reindustrialización de 
Asturias que tiene por objetivo 

-crear las condiciones necesarias 
para generar empleo en esa < 
región, anunció ayer el ministro 
de Industria, Claudio Aranzadi.

Tras mantener ayer una reu
nión con el presidente del Prin
cipado, Juan Luis Rodríguez 
Vigil, el titular de Industria con
firmó que hoy informará del 
contenido de este Plan en la 
rueda de prensa posterior al 
Consejo de Ministros, en la que 
comparecerá junto a la ministra 
Portavoz, Rosa Conde.

El Plan, al que hoy dará el 
visto bueno él Gabinete que 
preside Felipe González, pre
tende regenerar el tejido indus
trial asturiano y forhentar las 
inversiones en la zona. ,t

Este Programa de reindus
trialización estará coordinado 
con el que ha elaborado el pro
pio Gobierno asturiano, con 
inversiones por valor de 300.000 
millones de pesetas para los 
próximos seis años, y estará 
financiado por los Ejecutivos 
central y autonómico.

Tambien el ministro de Cul
tura, Jordi Solé Turá, manifestó 
que espera poder presentar al 
Gabinete la propuesta del nue
vo subsecretario. El Gobierno 
aprobará tambien un Real 
Decreto por el que se creará 
una Comisión nacional antido
paje, que reglamentará esta cla
se de controles deportivos y 
determinará la lista de compe
ticiones donde esta práctica se 
regulará y llevará a cabo, infor
maron a Efe fuentes del minis
terio del Portavoz.

A través de otro Decreto, el 
Ejecutivo revalorizará las pen
siones en la Administración 
Local para este año, por valor 
de 5,7 por ciento de incremento 
medio.

Otros asuntos que verán luz 
verde en la reunión del Consejo 
son el Estatuto de la Escuela 
Oficial de Turismo, un acuerdo 
sobre la participación de la 
Administración en la oficina ' 
europea de radiocomunicacio
nes, y otro respecto a la asis
tencia jurídica en materia penal 
entre España y Estados Unidos.
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Leopoldo Torres 
afirma que las 
víctimas del 
delito no están 
bien protegidas

MADRID., (Efe).- El Fiscal 
General del Estado, Leopoldo 
Torres, dijo ayer a Efe que las 
“víctimas de los delitos no están 
suficientemente protegidas.” y 
cree que se debe velar más por 
sus derechos, “sobre todo en 
que se refiere a la indemniza
ción y reparación del daño 
sufrido”.

Leopoldo Torres considera 
que, además, se ha de “evitar 
que se amplíen en el proceso 
los perjificios de toda índole, 
incluso los morales, originados 
a la víctima por el delito mis
mo”.

Torres estima que hay “cierta 
carencia” en esta materia, por 
lo que se debe corregir “im
pulsando”, entre otros puntos, 
el pago de las indemnizaciones. 
”Sin descuidar ni dejar de lado 
los derechos de los delincuentes 
-añadió-, debemos también pro
teger a aquellos que han sido 
víctima de un delito, ya que 
son los principales perjudicados 
directos”.

Con este motivo, el Fiscal 
General ha remitido a todos los 
fiscales de España una. instruc
ción, a la que ha tenido acceso 
Efe, en la que señala que no 
basta que un procesado en un 
delito asegure verbalmente 
carecer de bienes para aceptar 
una declaración de insolvencia. 
Torres pide a los fiscales que 
soliciten del juez una "inves
tigación más profunda de los 
bienes del inculpado”.

Se suicida 
arrojándose 
desde un puente 
tras matar a su 
mujer e hijo

BARCELONA. (Efe).- 
Manuel Pla, de 53 años, se sui
cidó anteanoche arrojándose 
por un puente después de matar 
a su esposa y a su hijo de nueve 
años en su domicilio familiar 
de Barcelona, por circunstan
cias que todavía no están acla
radas, informaron ayer fuentes 
policiales

El cadáver de Montserrat 
Sánchez, de 48 años de edad, 
presentaba diversos golpes en 
la cabeza y fue descubierto en 
una habitación de la vivienda, 
donde la policía también encon- 

‘tró una llave de fontanero con 
la que presuntamente Manuel 
Pla golpeó a su esposa.

El cuerpo sin vida del niño 
César Pla, que, al parecer, tenía 
signos de estrangulamiento, fue 
hallado en el comedor de la 
casa, situada en la calle Sace
dón, en el barrio barcelonés de 
Horta. Según las mismas fuen
tes, tras matar a su esposa e 
hijo, el parricida se dirigió al 
puente situado en la calle Lis
boa, cerca del Túnel de la Rovi
ra. desde donde se arrojó al 
vacío. Por otra parte, la Policía 
ha detenido a un joven de 18 
años que mató en Gerona a 
una anciana, tras golpearía con 
una sierra eléctrica, porque se 
había negado a pagarle 25.000 
pesetas que le debía.

El soldado que mató a dos compañeros afirma que fue maltratado durante la instrucción.

Mató a SUS compañeros al recordar lo mal que había sido tratado
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El soldado homicida dice que 
sólo ‘‘quería darles un susto”

Su test psíquico reveió cierto complejo y recomendó un destino tranquilo

El soldado José Antonio Molero, que anteayer mató 
a dos compañeros en un destacamento de Peñagrande
(Madrid), declaró ayer a 
**darles un susto” y que 
tras recordar lo mal que 
el período de instrucción.

MADRID. (Efe).- El sol
dado, que permenece deteni
do en las dependencias de la 
Brigada de Policía Judicial de 
Madrid, explicó ayer a los ins
pectores del Grupo V de 
Homicidios que, mientras 
hacía guardia en una garita, 
empezó a pensar que sus 
compañeros se metían con él, 
por lo que pensó en “darles 
un susto”, según dijeron a Efe 
fuentes policiales.

Molero-abandr.ió entonces 
su puesto de guardia y, ‘ 's 
quitar las balas de fogueo ae 
los dos cargadores de su fusil, 
se dirigió a la habitación don
de dormían sus doce compa
ñeros y disparó contra dos de 
ellos, que murieron instantá
neamente.

Según relató a la policía, 
Molero entró en el dormito
rio, despertó a uno de sus

Querella de Derechos Humanos contra Jos agentes que golpearon a A. Rodríguez

Acusan a 2 policías de dar una 
paliza al joven que luego murió

SEVILLA.(Efe).- La Asocia
ción Pro Derechos Humanos de 
Andalucía presentará antes del 
sábado una querella contra dos 
policías nacionales a los que 
acusa de dar una paliza a Anto
nio Rodríguez Pérez, muerto el 
lunes, informó ayer a Efe Angel 
Monge, abogado de la Asocia
ción y de la familia del fallecido.

Francisco Rodríguez, padre 
de Antonio, ratificó ante el Juz- 

* gado de Instrucción número 
doce de Sevilla la denuncia que 
presentó el pasado lunes ante

la Policía que sólo quería 
cometió el doble homicidio 
había sido tratado durante 

compañeros y le preguntó si 
sabía quién dormía en la 
cama de enfrente.

Al averiguar que allí se 
encontraba Ricardo Olivo -u- 
na de las personas que, según 
ha explicado, se metían con 
él- se acercó a un metro de 
distancia y le disparó en la 
cabeza.

Al oír la detonación, los 
demás soldados se desperta
ron y encendieron la luz, 
mientras José Antonio Mole
ro gritaba “estoy harto de la 
mili” y “no os mováis”.

En ese momento, el sol
dado Luis Rodríguez se aba
lanzó sobre el homicida para 
quitarle el arma, lo que moti
vó que éste le disparara dos 
veces, alcanzándole en 
abdomen y él tórax.

Tras ello, el soldado 
arropó con una manta y 

el

se 
se

el juzgado de guardia, por la 
que acusaba a dos policías 
nacionales de golpear el miér-. 
coles de la semana pasada en 
la barriada de El Vacie a su 
hijo, que falleció cinco días des
pués.

Monge señaló que “estamos 
hablando con todos los testigos 
para poder hacer una selección, 
ya que tenemos más de treinta, 
y confeccionar la querella que 
la Asociación Pro Derechos 
Humanos presentará hoy o 
mañana sábado en el juzgado 
de guardia”.

El Círculo d 
Empresarios 
duda que Es 

pueda acced 
la UEM en

MADRID. (Efe).- 
podrá acceder a la f 
nómica y Monetana 
junto a los países máí®

entregó al sargento que esta
ba de guardia. Sin embargo, 
fuentes del Ejército de Tierra 
afirmaron a Efe que Molero 
Garrido depuso su actitud a 
la orden del sargento de ser
vicio -que estaba a punto de 
salir de su habitación al escu
char los disparos- y que fue 
quien desmontó el arma 
inmediatamente después.

Fuentes policiales señala
ron que el soldado, al que 
calificaron de introvertido, no 
había sido víctima de ninguna 
novatada importante, sino 
que las anécdotas que le 
impulsaron a actuar fueron 
“casi de colegiales”.

El test psicotécnico del sol
dado no desaconsejaba que 
efectuara servicios con armas 
de fuego, pero sí recomen
daba que fuera enviado a un 
destino tranquilo, cosa que se 
le proporcionó, según preci
saron fuentes del Ejército de 
Tierra. José A. Molero Garri
do acreditó en el test ner
viosismo y cierto complejo de 
inferioridad, “lo que no pre
supone una conducta agresi
va” en opinión de las fuentes.

de la CE en 1997 si no 
a tiempo sus aciuales 
librios económicos 
advierten una serie de i 
en el último volumen 
Círculo de Empresa 
política económica.

Este volumen, dado 
cer ayer y conocido 
Marrón, se edita poroo 
consecutivo y recoge 
última edición la opim 
autores del mundo de 
sá, la Universidad y 
nistración sobre la poli 
nómica española en el 
de la UEM europea.

El Libro, que fue pr 
por Manuel Guasch, p 
de FASA-Renaull y 
del Círculo de Em 
trasmite la preoc 
empresarial por el ful 
integración española, 
porque no se alcancen 
ces de convergencia ii 
sino porque no se pe 
guna señal de correcci

Los autores de este 
coinciden en que el 
continua utilizando su 
monetaria restrictiva 
la inflación, mientras b 
presupuestaria se 
por un alto gasto no 
a inversiones que man 
situación de altos tipos 
rés y de cambio.

ad

df

Q
-

¡ór

ei 
nes

o de 
porc 

de

stui

^Df 
de

la Al 
añ 
to 
ap

Jalle 
M, 
señal 
tan.

a'

as« 
cié 

‘am 
-bi

ne 
tó i

era 
O

 
s —

La Cadena 
denuncia alj 

de delitos 
monetarios a 
el Poder Jud

MADRID. (Efe).-E» 
SER presentó ayej _ 
Comisión Discip^ x 
sejo General del 
una denuncia con 
delitos monetano 
Audiencia Nación ■

de ser constituí!'' 01 
sul 
de 
ada
icó

d

El abogado de la Asociación 
Pro Derechos Humanos dijo 
que, pese a haberse personado 
en el caso como acusación par
ticular de la familia del falle
cido, aún no ha recibido el tras
lado de las diligencias instruidas 
hasta el momento y que “lo más 
importante que esperamos es el 
resultado de la autopsia para 
que la estudien nuestros exper
tos”. Con respecto a la tardanza 
en la presentación de la que
rella, Monge señaló que “que
remos investigar todos los 
momentos previos”.

''^En la denunegjj 

por el Director
SER, Augusto . 
califica de .

parte del 
sociedades P^^ 
implicadas en 5^
IVA, entre elidas

El pasado d^'jj 
tarse el secre 1 
Audiencia 
cer la lista de y

Al día <í»i 
desmentidos ^gn 
las empresas ^^^ 
las listas, M<^ j 
quiso opuj^í Lvi^ 
nes no ^‘''" jpoiísJ*! 
cuando 1“ ' “jiH

tara como
no antes •
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Criticó la política de mercado “con subvenciones y subsidios
lo de

rios osé M- Cuevas pide cambios 
oEs|ff

xedd 
ená

la actual política económica
fió del riesgo de que las industrias se ubiquen en otras regiones europeas

netaria 
ses

^T^^Tite de la Confederación Española de Orga- 
S3ÉS Empresariales (CEOE), José María Cuevas,

’7 si no 
-tijales 
micosv 
;riede

nff que si la política económica actual no cambia, 
jis industrias que podrían desarrollarse en nuestro 
i( ubicarán en otras regiones europeas”.

m».í 91*00 DE COMPOS- 
iM^BW" Cuevas indicó, 

. dado B rueda de prensa con 
ude la celebración del X'^iM ™ ^^ Confedera-

•ecoee i Empresarios Gallegos

una “cierta hipocresía” en las 
estrategias de los sindicatos, y 
preguntó “qué ayuda han pres
tado para que no se cerrasen 
muchas empresas que han podi-

do sobrevivir, y qué están dis
puestos a hacer para cambiar 
la situación”. El presidente de 
la CEG, Antonio Ramilo, dijo 
que una huelga como la anun
ciada con tanta antelación pro
duce una “imagen de desgaste” 
de Galicia como escenario 
inversor, porque cualquier brote 
que rompa la paz social supone 
una política negativa y peijudica 
el desarrolla industrial. José María Cuevas, presidente de la patronal CEOE.

i opiniW^‘1'*® “tenemos una polí- 
dodeli Ii mercado absurda que, 

31 de corregirse con eladyb „ , ....
la poli ™ ® nuevas iniciativas, 

1 enclS®’’“ ‘^^ subvenciones y 
pea. a".

presidente de la patronalfue pre
isch.DiV*!*'^^^ 1^^ llegado a una
jt V n “ en la que las admi-

EiniW*"®^ ®^ ''^^ ^^ plantear- 
objetivos prioritarios paraI

el fuiu ™n, se dedican a ver
ñola, 
aneen

¿forma “sacan más diñe-

icia ne Rg» que una política fiscal 
pen «la debería contemplar la 

y el ahorro en larrecao
; este' ^ y la industria y no el 
e el G ^1 de impuestos y sub
do suí * porque éste “no es el
tiva pa 7 de la reindustrializa- 
tras la •
£ caí f’« se refirió al proyecto 
o no ® "tíicia Forestal” y lo cali- 
ma^bicioso e importan- 
tiposw® buena iniciativa rein-

a Ser

^lizadora” para esta 
^ihd autónoma, aunque

“duerme en los cajo- 
'“ Administración desde
^ años”.I "«dllUS . 

allí*?»’ la huelga general

Í
®^ por las centrales sin- 
^egas para el próximo 
^> el presidente de la 
jenaló que los sindicatos 
fndiflt'^ ^1 debilitamiento de

| ^1 elegir la vía de
r para sus rei-

AL FUTBOL GRA TIS
CON

La Tribuna
LISTA DE GANADORES

PARA EL PARTIDO ALBACETE - AT. MADRID
NOMBRE LOCALIDAD D.N.I.
D. Juan Alarcón Conde.................. .................... ..... Albacete........................... 7.538.775
Dña. María Dolores Altaver Segovia........................ Albacete................................ 5.160.401
D. Francisco Aparicio López........ .......... ............ ...?...Albacete.............................. 5.162.870
Dña. Caridad Aragonés Martínez........... ............ Albacete................ ............ 5.150.952
D. Casiano Castillo Cabañero........................ *... Albacete............................. 5.125.602
D. Jesús Cebrián Verdú....................................... ....Alcadozo (AB)..................... 5.098.142
Dña. María Luisa García Ortiz.............. ............. ..... Albacete............................... 5.162.299
D. Juan Gómez Gómez....................................... ..... Almansa (AB)..... ......... ?•.......... 5.188.957
Dña. Angela González De la Aleja Alana................ Albacete.............................. 7.563.886
D. Andrés Hernández Baldón............................. ..... Albacete............................... 44.379.836
D. Alfonso Manzanares Molina........................... Albacete..... .'..:........ ............. 70.644.807
D. José Martínez Saez.................................. ...... ..... Almansa (AB)....'...... ............ 5.194.798
Dña. Carmen Navarro Martínez.......................... Albacete............................. 7.542.020
D. Miguel Núñez Herreros................................... ..... Albacete.............................. 5.092.449
D. Antonio Pérez Aguilera....................... ............ ..... Barrax (AB).......... ............... 7.559.681
Dña. Angeles Riquelme Corvante....................... Albacete............................. 7.543.912
Dña. Emilia Sánchez Herráez.......... ................... Albacete............................. 5.107.082
D. Jesús Sánchez Martínez.......................... ...... .....Socovos (AB)...................... 40.505.567
D. José Angel Sánchez Salinas............................ . Albacete................................ 7.550.394
Dña. Sandra Serra Gutiérrez............ .................. Albacete............................. 7.562.907
D. Vicente Simón Esparcía.................................. .....Albacete.............................. 5.199.575
Dña. Josefa Sola Romero...................................... Albacete............................. 5.163.455
D. José Manuel Toboso Jiménez....................... .....Villalgordo del Júcar (AB)... 74.508.700
D. Pedro Toledo Martínez.........................................Albacete.............................. 5.038.577
D. José Uceda Aguilar.................................. ....... .....Villarrobledo (AB)................ 5.099.176

LAS ENTRADAS PODRAN RECOGERSE HOY VIERNES DE 10 A 14
Y DE 17 A 20 HORAS Y MANANÁ SABADO DE 10 A 13’30 HORAS,

).• luiciones. ■
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■ establecido, por 
Aporte de 10.000 
” ‘le pts. En la 
, subasta de cer- 
.J depósito,

m O recor- 
. pontos y se 

fl 12.65%; En .
. 1^ actuaciones 
p.^on títulos de 

' ^^’ ^1 '’'®soro 
‘'Onvocar para>*>a de Letras a 

^ ^c plazo. EN NUESTRAS OFICINAS PRESENTANDO EL D.N.I.

C
M 

C
N 

O
 

C
N 

Q
 

O



Viernes, 24 de
Enero de 1992 ECONOMIA

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (251’36) actual (251’07)
NOMBRE VAU)R APERTURA ULTIMO

Banesto 3.120’00 3.135’00

B. Exterior 3.430’00 3.440’00

B. Central

B. Hispano -

B. Popular 11.400’00 11.470’00

B. Santander 4.560’00 4.595’00

B. Valencia 1.400’00 1.390’00

Barclays Bank 710’00 700’00

B. Zaragozano 2.220’00 2.220’00

B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.750’00 2.730’00

B. Alicante 4.900’00 4.895’00

B. Vitoria 2.720’00 2.720’00

B. Andalucía 9.370'00 9.110’00

B. Castilla 31.750’00 31.750’00

B. Herrerp 3.600’00 3.625’00

B. Pastor 6.000’00 6.000’00

B. Vasconia 4.500’00 4.500’00

B. Atlántico 2.850’00 2.850’00

B. Galicia 6.290’00 6.290’00

B. Fomento 2.100’00 2.100’00

Bankinter 7.330’00 7.240’00

B. Progreso 2.430’00 2.430’00

Aguas Barcelona 3.500’00 3.500’00

Catalana de gas 5.990’00 5.870’00

Eléct. Viesgo 2.680’00 2.700’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.100’00 1.090’00

F.E.C.S.A. 712’00 705’00

Hidrocantábrico 1.900’00 1.940’00

Hid. Cataluña 374’00 374’00

Hid. Española 518’'00 519’00

Iberduero 708’00 705’00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 575’00 571’00

Unión Eléc, Fenosa 576’00 576’00

Ernp. Nac. Eléctric. 3.015’00 3.025’00

Eléc. Ribagorzana 1.810’00 1.800’00

Gas v Eléctric. 2.900’00 2.885’00

Unión Ind. Agrogan. 1.720’00 1.735’00

El Aguila 1.350’00 1.360’00

Azucarera 4.550’00 4.500’00

Ind. Nav. Env. Celulos. 2.440’00 2.400’00

Campofrío 8.550’00 8.650’00

Ebro Agrícolas 2.050’00 2.050’00

Tabacalera 5.590’00 5í520’00

Koipe 4.000’00 3.800’00

Finanzauto 901’00 907’00

Asland 2.245’00 2.205’00

NOMBRE VALOR APERTURA

Agromán 1.245’00 u:190’00

Portland Valder. 11.800’00 11.730’00

Valenc. Cementos 13.990’00 14.000’00

Uralita, S.A. 1.080’00 1.045’00

Cristalera Esp. 6.400’00 ■ 6.400’00

Dragados y Const. 1.935’00 1.945’00

Obras y Const. Ind. 4.200’00 4.180’00

Vallehermoso 2.200’00 2.165’00

Bami 598’00 590’00

Prima Inmobiliaria 3.700’00 3.700’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.000’00 3.995’00

Sotogrande 321’00 320’00

Inmob, Urbis 980’00 953’00

Focsa 7.510’00 7.600’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.490’00 1.425’00

Financiera y minera 3.450’00 3.350’00

Cubiertas 9.020’00 9.030’00

Huarte 1.710’00 1.715’00

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A. 1.330’00 1.335’00

Corp. Fin. Alba 4.225’00 4.285’00

Cía. Gral. Invers. 979’00 979’00

Cofir 1.410’00 1.415’00

Corp. Fin. Hispamer 3.000’00 • 3.000’00

Papelera Española 200’00 191’00

Sarrió, S.A. 802’00 799’00

Eppic 225’00 210’00

Argón 4.090’00 4.090’00

Ercros 425’00 392’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.120’00 1.130’00

Carburos metálicos 3.500’00 3.450’00

Repsol 2.840’00 2.880’00

Cepsa 2.330’00 2.340’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA ........... .............. 99’935 100'325
1 ecu......................................... 128’767 129’153
1 marco alemán.................... 63’078 63’268
1 franco francés.... .............. 18’508 18’564
1 libra esterlina..................... 180’732 181’276
100 liras italianas.................. 8’384 ’ 8’410
100 francos belgas................ 306’361 307’281
1 florín holandés................... 56’017 56’185
1 corona danesa.................... 16’278 16’326
1 libra irlandesa................ . 168’031 • 168’535
100 escudos portugueses..... 73’167 73’387
100 dracmas griegas............ 54’627 54’791
1 dólar canadiense............... 86’486 86’746
1 franco suizo........................ 71’229 71’443
100 yens japoneses............... 81’070 81’314
1 corona sueca...................... 17’348 17’400
1 corona noruega.................. 16’066 16’114
1 marco finlandés ....;........... 23’170 23’240
100 chelines austríacos........ 896’357 899’051
1 dólar australiano............... 75’101 75’327

NOMBRE VALOR

Petromed

La Seda de Barcelona

Sniace

Ernp. Nac, Celulosa

Fosforera

Algodonera S. Antonio

Tafisa Serie B

Corp. Mapire

Unión y el Fénix

Azkoyen •

Dimetal

Nicolás Correa

A. Hornos Vizcaya

Acerinox

Asturiana Zinc

Esp. del Zinc

Mat. y Construcción

M. Montana Quijano

Met. Duro Felguera

Amper

Tubacex

Zardoya Otis

Citroen Hisp.

Tudor

Nissan M. Ibérica

Telefónica

Autop. M. Nostrum

Autopistas C. Esp.

Prosegur

Vidrala

Commerzbank

Volkswagen

a
187’00

1.550’00

Coffli
545’00
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raací
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Persisten las dudiS

¿C

MADRID. (Fax-Press).- La bolsa de M^ 
vuelto a registrar pérdidas en la mayoría 
dades y al igual que en días anteriores^ 
siguen siendo el gran ausente del 
tidumbre se ha impuesto una vez más ya q 
tición de los tipos de interés en la su 
de certificados de depósito ha provocado c 
Así desde los primeros compases de ^ 
ventas han sido las protagonistas aun9 
moderada con un volumen de 
siendo elevado. Telefónica e Iberdola 
el millón de títulos y también es de d^ 
cación registrada en Macosa de 380.3 
372 pesetas. Los altibajos del mercaao^^^.-^ 
tampoco aclaran para nada las dudas e^ ^^^ 
lo que al cierre el índice general registe 
de 29 centésimas. En esta ocasión ^^ ¡¡j^A 
sí han logrado finalizar con un signo 
indicador como en el caso de quiñi 
nicaciones.
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Arafat: “Israel'tos Doce” critican el protagonismo adoptado por EEUU en relación a Ias ayudas a la CEI

7’00

(3 necesita de 10 a 20.000 millones de dólares anuales durante 5 años para reactivar su economía
5’00

5’00

1’00

1’00

:’OO

1’00

’OO

’OO

’OO

’OO
Yeltsin admitió ayer la situación crítica que vive Rusia.

’OO

’OO

00

00

las

en un principio, la nueva menos la presencia de las 
ón se celebrará el próxi- ' repúblicas en la conferencia.

Viernes, 24 de 
Enero de 1992

AMAN. (Efe).- El 
la Organización para 
ración de Palestina

líder de 
la Libe- 

(OLP),

^''^^^ tripu-

L

INTERNACIONAL

Cuantía de las ayudas

S
g

g
g

ibiina

a CE retomará la iniciativa de ayuda 
las repúblicas ex soviéticas en Lisboa

[omanidad Europea retomará la iniciativa de la 
a las repúblicas de la extinta Unión Soviética 

lí celebración en Lisboa de una segunda conferencia 
acional con ese propósito, probablemente en mayo 

IDO. según anunció ayer el ministro de Asuntos 
•ores luso, Joao de Deus Pinherio.

le M 
i de 1' 
■es, ¿1 
ido. l 
iquf 
basta 
ciertas 
la 
ue tlí 
que 
han 

nacaí 
0
ned! 

ustet 
una

md^ ■ 
jsiin^
:a5

quiere que 
Jordania sea una 
nación para los 
palestinos”

ASHINGTON. (Efe).- El 
do fue realizado durante 
mera jomada de la con- 
da de ayuda a las repú- 
iniciada el miércoles en 

ington y que fuer clau- 
■ ayer.

Mieiro, cuyo país ocupa 
semestre la Presidencia 

¡a de la CE, declaró

mes de mayo y que, al 
¿rió de la de Washing- 
a ella asistirán las repú- 
í de la extinta URSS, 

ministro alemán de 
■tos Exteriores, Hans Die- 
Genscher, declaró que el 

(te que la segunda con- 
5a tenga lugar en el 
M occidental de Europa 
una demostración de la 
son de la CE”.
?iinos países de la Comu- 

Europea, con Francia 
le, han criticado a Esta- 

Unidos por haber convo
la conferencia con la 

de aíribuirse prota- 
®o en la ayuda a las 
Wicas cuando aporta 

«^ menos dinero que “los 

ministro francés de 
líos Exteriores, Roland 

en una muestra de su 
por la convocatoria 

“eonidense, ha preferido 
a la reunión y ha 

^en su lugar a la minis-
Asuntos Europeos, 
Guigou.

'ministra francesa desta- 
su país “lamenta” la 

‘^ de las repúblicas de 
8i*a URSS ya que con-

sidera que sólamente se 
podrán resolver los problemas 
de distribución mediante “ac
ciones decididas conjuntamen
te” con esos nuevos Estados.

Genscher declaró, por su 
lado, que Alemania está “to
talmente de acuerdo” con la 
iniciativa estadounidense, 
aunque dijo que echaba de

El principal objetivo de la 
Conferencia de Washington, a 
la que asisten ministros de 
Asuntos Exteriores de medio 
centenar de países, es coor
dinar el envío de la ayuda que 
la comunidad intemácional ha 
prometido proporcionar a las 
repúblicas para satisfacer sus 
necesidades más urgentes.

Cinco comisiones estudia
ron el modo más eficaz de 
enviar medicinas, ayuda de 
vivienda, alimentos, asistencia 
técnica y combustible. .

El presidente estadouniden
se, George Bush, apeló en su 
discurso de inauguración a la 
comunidad internacional a 
“trabajar juntos” para ayudar 
a las repúblicas.

Genscher pidió a los países 
ricos de Asia, y particularmen
te a Japón, q.ue se sumen .a 
los esfuerzos por ayudar a las 
repúblicas.

-Por su parte, el presidente 
del Banco Europeo de 
Reconstrucción y Desarrollo, 
Jacques Attali, Rusia necesi
tará de 10.000 a 20.000 millo
nes de dólares anuales de ayu-

f^s muertos al estrellarse 
’^vión militar en Grecia

1 murieron ayer 
®na al estrellarse su 
"Ira dos casas en el 

k ? ^ Elefsina, a 20 
’av?^ "Elenas. Se trata 

on un año en 

,j^"le, en el que tam- 

f®n heridos dos 
^'^Eina, ocurrió 

‘^^ ^^^ escue- 
■’elase^^^ '^^ alumnos

P^^^j^ 
dT’ ^"’ ^’ parecer, 

Ijj una de las casas 
¡Ó^ ^^^ se estrelló el

Srain ^^ produjo cuan- 
^^^ efectuaba un 

í se dis-
’JO aterrizaje 

*" en el aeropuerto

militar de Efelsina.
Más de 20 ambulancias acu

dieron al lugar del siniestro ante 
el temor de que se produjeran 
más explosiones en las viviendas 
que se incendiaron a conse
cuencia del accidente.

Un maestro y algunos de los 
alumnos de la escuela contigua 
declararon que en el momento 
del accidente se encontraban en 
el patio en clase de gimnasia 
y que vieron al aparato que 
volaba con dificultad a baja 
altura. En un primer momento 
chocó contra los postes del ten
dido eléctrico, tras lo que no 
logró recuperar altura.

Según el cuartel general de 
la Fuerza Aérea griega, el avión 
fue reparado recientemente.

El pasado 26 de diciembre, 
una persona murió y doce resul
taron heridas al estrellarse un 
avión “Dakota” cerca de Ate
nas.

1
da financiera durante un 
período de tres a cinco años 
para reactivar su economía.

El Banco Europeo de 
Reconstrucción y Desarrollo, 
que se creó para ayudar a los 
países de Europa del Este a 
llevar a cabo la transición del 
sistema comunista al capita
lista, otorgará 20 millones de 
dólares para un proyecto de 
creación de mercados de dis
tribución al por mayor en tres 
ciudades rusas.

En otro orden de cosas, el 
presidente de la Federación 
Rusa, Boris Yeltsin, afirmó 
ayer que el Gobierno ruso aún 
cuenta con la confianza del 
pueblo, aunque admitió que 
“nunca, desde la Segunda 
Guerra Mundial, la situación 
de su República había sido tan 
difícil”. El presidente ruso 
reconoció que la reforma eco
nómica avanza con tropiezos, • 
y criticó al Ejecutivo por no 
adoptar medidas para la 
defensa social de la población.

Situación en 
Georgia

Los partidarios del 
derrocado presidente de 
Georgia, Zviad Gamsa- 
jurdia, se han negado a 
deponer la* armas y han 
rechazado el ultimátum 
del Consejo Militar que 
controla casi la totalidad 
del territorio georgiano.

Para evitar el derra
mamiento de sangre, el 
Consejo Militar había 
dado de plazo hasta la 
medianoche de ayer 
para que los “gamsajur- 
distas” entregasen sus 
armas, ya que de lo con
trario se daría orden a 
las tropas de aplastar la 
resistencia de los grupos 
armados que permane
cen leales al depuesto 
presidente.

Yaser Arafat, aseguró ayer en 
el semanario jordano “Ai 
Usbua” que “el objetivo prin
cipal de Israel es hacer de Jor
dania una nación alternativa 
para los palestinos”.

Añade que “los palestinos 
rechazan tal pretensión y se 
considerará traidor a quien 
acepte esta idea”.

“Anteriormente se propuso 
como patria alternativa el sur 
de Líbano, Sinaí, Irak y algunas 
zonas de Siria, pero los pales
tinos no aceptaron estas suge
rencias y no desean otra nación 
que Palestina”, agrega.

Arafat elogia la coordinación 
entre las delegaciones palestina 
y jordana en la últimas nego
ciaciones de paz celebradas en 
Washington.

Indica que los miembros de 
la delegación jordana tuvieron 
la posibilidad de entrar en la 
sala donde se celebraban los 
encuentros con israelíes, pero 
que rechazaron tal propuesta 
como “muestra de solidaridad 
y apoyo a los palestinos”.

Los palestinos solicitaron en 
Washington que Israel les reco
nozca como interlocutores 
directos, sin necesidad de inte
grar una delegación conjunta 
con jordanos.

Israelíes y 
árabes se reúnen 
para preparar la 
fase multilateral 
en Moscú

Aplastada una rebelión contra 
el presidente Mobutu en Zaire

KINSHASA. (Efe).- Dos per
sonas murieron en la madru
gada de ayer cuando tropas 
gubernamentales recuperaron 
el control de la emisora de 
radio oficial “Voz del Zaire”, 
informaron fuentes oficiales.

La emisora había sido toma
da el miércoles por militares 
rebeldes que exigían el cese del 
Gobierno del primer ministro, 
Nguz Karl I Bond.

En un comunicado del 
Gobierno, emitido por la emi
sora recuperada, se informó de 
que los muertos son dos sol
dados, uno perteneciente a los 
rebeldes y el otro a los leales.

También se informó de que 
varios de los militares rebeldes 
que tomaron “Voz del Zaire” 
huyeron cuando las fuerzas lea
les al presidente del país, Mobu- 
tu Sese Seko, se aproximaban 
al edificio de la emisora.

Los que fueron capturados,

cuyo número no se ha preci
sado, serán juzgados por un tri
bunal militar.

El ministro zaireño de Defen
sa y Seguridad, Ngbanda Nzam- 
bo, afirmó ayer que la situación 
en el país es aún preocupante 
pero que volverá a reinar la 
calma.

En su intervención en la 
Radio Nacional el ministro con
denó a los “aventureros y ban
didos” que, amparados en la 
noche del miércoles al jueves, 
ocuparon la emisora para difun
dir sus cumunicados.

Los rebeldes exigieron la 
dimisión del Gobierno de Nguz 
Karl I Bond y la reanudación 
de la Conferencia Nacional 
para la democracia, que fue 
supendida el domingo y en la 
que se reunían representantes 
del presidente de Zaire, Mobu
tu Sese Seko (en el poder desde 
1965), y de la oposición.

JERUSALEN. (Efe).-
Representantes de Israel y de 

los países árabes se reunieron 
ayer en Moscú para preparar 
las conversaciones multilatera
les, que comenzarán en la capi
tal rusa el próximo martes 28, 
informa el diario “Yediot Ajro- 
not” de Tel Aviv.

En la reunión se debatieron 
aspectos técnicos relacionados 
con la Conferencia Multilateral 
de Moscú, en la que partici
parán más de veinte países.

El diario independiente 
israelí agrega que hasta ahora 
los preparativos para las mul
tilaterales se desarrollan con 
lentitud.

Por otra parte, los Estados 
Unidos y la Comunidad de 
Estados Independientes (CEI) 
llevan a cabo contactos con 
Siria y Líbano para convencer
les de que participen en las con
versaciones multilaterales de 
Moscú convocadas para fines de 
este mes, afirmó ayer la prensa 
libanesa.

El diario Al Diar de Beirut 
afirma que según fuentes diplo 
máticas libanesas, Líbano 
Siria podrían asistir a la Con
ferencia de Moscú, sólo a coi 
dición de que se proclame qu 
se trata de una reunión form. 
y después de que Israel acepte 
el principio de “tierra por paz

M.C.D.2022
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Libia cooperará 
en la investigación 
del atentado 
contra dos aviones 
comerciales

ARGEL. (Efe).- El régimen 
libio dice estar plenamente dis
puesto a cooperar para con las 
investigaciones que conduzcan 
a la verdad sobre el estallido 
en vuelo de dos aviones comer
ciales, uno norteamericano y 
otro francés, en 1988 y 1989, 
en los que murieron 441 per
sonas.

Así se indica en un comu
nicado del ministerio libio de 
Asuntos Exteriores reproducido 
ayer por la agencia oficial 
JANA, en el que se señala “la 
plena disposición a cooperar 
con el secretario general de la 
ONU para que tenga éxito en 
esa misión, respetando el tra
tado fundacional de las Nacio
nes Unidas y el derecho inter
nacional”.

Estados Unidos, Gran Bre
taña y Francia acusan a los ser
vicios secretos libios de estar 
detrás de los atentados contra 
los aviones y piden la extra
dición de dos de sus agentes, 
a los cuales la televisión libia 
mostró recientemente rodeados 
de hijos, vistiendo el tipo de 
traje tradicional que a veces usa 
el máximo dirigente libio, Mua- 
mar Gadafi, y en idílicas esce
nas familiares.

El mensaje del Ministerio de 
Exteriores libio se produce poco 
después de la “llamada de aten
ción” del Consejo de Seguridad 
de la ONU a Trípoli.

El Ministerio libio se extraña 
en el comunicado “de sér acu- 

’ sado de no cooperar” y lamenta 
“ver que sus esfuerzos al res
pecto hayan sido ignorados”.

El “número dos” del régimen 
libio, Abdelsalám Yalud, que 
realiza una gira por Asia des
tinada a buscar apoyo diplomá
tico, calificó la resolución 731 
del Consejo de Seguridad, rela
tiva a dichos atentados, de “ina
ceptable e injusta” y repitió la 
disposición de Trípoli, “a coo
perar” y su oposición “a toda 
forma de terrorismo”

Un día antes de que el Con
sejo de Seguridad aprobara la 
resolución, en la que invita a 
Libia a “colaborar inmediata
mente” en la investigación de 
los atentados, .Gadafi había 
dicho que ese organismo “no 
es un juzgado de lo penal”.

El líder integrista fue apresado por un comunicado dirigido al Ejército

El FIS busca un nuevo líder
tras la detención de Hachani

EI partido integrista queda acéfalo por segunda vez en seis meses

El Frente Islámico de Sal
vación (FIS), principal 
partido integrista argeli
no, se quedó por segunda 
vez en seis meses acéfalo, 
tras la detención, el miér
coles, de su principal diri
gente, Abdelkader Hacha- 
ni. El Buró, Ejecutivo del 
partido se reunió ayer 
mismo para intentar 
hallar un posible sucesor.

ARGEL, (^fe).- Dentro de 
la “clandestinidad” que toda
vía impera en un partido que 
hace menos de un mes obte
nía 3.200.000 votos, el FIS 
intenta evitar el “interregno” 
que atravesó tras la detención 
de sus siete principales diri
gentes el pasado 30 de junio, 
indicaron fuentes locales.

El Buró Ejecutivo provisio
nal fue en buena parte creado 
por el ahora detenido Hacha
ni para suceder al poder per
sonal ejercido desde la fun
dación del FIS, en marzo de 
1989, por Abasi stado o cons
piraciones, ni a estar al ser
vicio de algunas personas”.

El propio discurso de 
Budiaf merecía ayer menos 
atención por parte de la pren
sa de Argel que el de Nezar.

.Ningún incidente, excepto 
algunos sermones violentos 
en mezquitas integristas con
tra la prensa contraria al FIS, 
turbó Argel tras la detención 
de Hachani, y la circulación 
nocturna fue muy escasa, con 
controles de Policía en las 
principales plazas de la capi
tal.

La posición de apoyo al 
ACE se va ampliando en la 
clase política argelina, e inclu
so el Frente de Fuerzas Socia
listas (FFS, tercera formación 
política del país), sin dejar de 
hablar de ”golpe de estado 
demócrata-militar”, destaca 
que, en cualquier caso, está 
excluido todo tipo de alianza 
con el FIS.

El FFS, dirigido por Hocín 
Ait Ahmed, siempre afirmó 
que el FIS “fue una creación

Abdelkader Hachani.

i

del poder (alusión al ex pre
sidente Chadli Benyedid)” 
para frenar su proceso de 
avance hacia una salida ver
daderamente democrática 
para Argelia, cuyo primer 
paso sería una Asamblea 
Constituyente que pusiera 
coto “al estado policíaco y a 
una república integrista”.

Contenido del comunicado

El diario en árabe de Argel 
“El Jabar” (La Noticia) publi
có el miércoles un comuni
cado del Frente Islámico de 
Salvación que le costó a su 
director, redactor jefe, redac
tor jefe adjunto y otros cinco 
periodistas del periódico la 
detención.

Pocas horas después era 
detenido el propio firmante 
del comunicado, Abdelkader 
Hachani. Estos son algunos 
extractos de ese comunicado, 
dirigido al Ejército Nacional 
Popular (ENP, fuerzas arma
das argelinas):.

“El FIS no ha cesado de 
desplegar esfuerzos para pre
servar a Argelia de cualquier 
confrontación entre el pueblo 
y el Ejército porque conside
ramos al Ejército como un 
logro para Argelia y el Islam 
y la fuerza de choque de Alá 
para la defensa del Islam y 
la Argelia musulmana”.

La CE insta 
al diálogo 
político

Por su parte, la 
Comunidad Europea y 
sus Estados miembros 
manifestaron ayer mis
mo su esperanza de que 
se produzca el “retomo 
a la vida institucional 
normal” y al “diálogo 
político” en Argelia en 
un comunicado difundi
do en Lisboa por la Pre
sidencia comunitaria, 
que recae ahora en el 
país luso.

“Al permanecer pro- 
fundamente ligada al 
respecto de los dere
chos humanos y liber
tades fundamentales la 
Comunidad Europea y 
sus miembros seguirán 
con gran atención como . 
evoluciona la situación 
en el país magrebí y 
cómo se aplican esos 

- principios”, dice tex
tualmente el comunica
do, que fue distribuido 
por el Ministerio por
tugués de Negocios 
Extranjeros.

El primer j 
ministro irlami 
podría dimitir! 

un escándalo M 
escuchas ¡M

DUBLIN. (EfeVaJ 

ministro irlandés, 
Haughey, se enfrente esl 
na a otra crisis political 
desesperadamente porl 
nerse en el poder debitn 
escándalo de escuchas a

El partido gubenJ 
“Fianna Fail” está bajS 
presión para que cese ai 
ante las supuestas impliíl 
de Haughey en el escánl 
escuchas ilegales teleíJ 
dos periodistas en 1982.1

El partido Demóciatl 
gresistas, que forma n 
lina coalición de Gobieil 
el “Fianna Fail”, dio J 
che un ultimátum pal 
Haughey renuncie o 1 
completamente el escánl 
que se ha visto envuellol

La crisis comenzó 1 
Sean Foherty, ex minia 
Justicia y hasta el miéraa 
sidente del Senado, dijol 
personalmente le pal 
Haughey las transcripcil 
las conversaciones telen 
grabadas ilegalmente, | 
periodista Geraldine M 
del “Sunday Tribune’’a] 
Arnold del Irish Times. |

Haughey niega ¡as acm

En una rueda de pi 
miércoles, Haughey 
acusaciones de Fohetí 
que este mentía y que j 
parte de un compló n 
renuncie, lo que, eej^e^q 
ne ninguna intención Om

Haughey, de 66 
dominado la política 
en los últimos 15 añosq 
los comentaristas afinna 
tiene “más vida que 
dificilmente podrá 
que podría ser su ultR 
en el poder. El anoJ 
Haughey escapó por'1 
una crisis políhou 
salir a la luz públicaJ 
de escándalos de coi^ 
tráfico de influencias 
estaban envueltos mi , 
allegados suyos. 1

En noviembre pa^ 
hey ganó por 55 vo 
moción de confianza , 
pió partido, pero 1 
dición implícita^ J 
“con dignidad este
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^bacete-Atlético, no va más

Los rojiblancos están obligados a ganar en el Carlos Belmonte, pero no se fían del Albacete

El Atlético de Futre recupera la moral 
tras golear al Real Oviedo en la Copa

Gil disipa rumores: ‘Albacete y su equipo merecen todos mis respetos^ lo demás son insidias”

Atlético de Madrid ha 
(o a recuperar la son- 
tras la goleada con la 
tos Paolo Futre y com- 

iÍ3 ‘^despacharon” el 
(litro copero ante el 

t Oviedo. Los del Man- 
s llegarán a Albace- 

aa el único objetivo de 
ñctoria.

Adolfo GIMÉNEZ

D Real Oviedo, equipo que 
largo de la presente tem- 
a se ha mostrado muy 

BOSO en sus desplaza- 
tos. salió contundente- 

ote derrotado de su 
entro copero en el Man
es el pasado miércoles, 

goles encajó el guar- 
eta asturiano y en la 

tona de los tantos inter- 
)el portugués Paolo Futre 

ha resurgido con fuerza 
és de los rumores que 
tana! interés de Jesús Gil 
traspasarle a un conjunto 
gués.

la reacción del “eléctrico” 
lista luso coincide con la 

aforraa del nibelungo Ber- 
Schuster, al que Luis 

tonés dejó fuera de la con- 
■oria para recibir al Ovie- 
1^ derrota de Cáceres 
d Deportivo de La Coru

lla escocido en el seno del 
inato rojiblanco y sobre el 

a han recaído buena 
de las críticas.
Liga será otra historia, 

saben bien en el Atlético 
Madrid que para su visita 
facete sólo vale la vic- 

■ toda vez que para la 
por el campeonato hay 

^ez más competencia. No 
fallar, pero al mismo

Luis Aragonés, uno de los técnicos con mayor personalidad del fútbol español.

’O
i!̂

El club 
rojiblanco 
solicitó 55 
entradas para el 
Frente Atlético

Finalmente, el Atlético de 
Madrid ha solicitado 55 entra
das para el encuentro del próxi
mo domingo, que irán destina
das a los componentes del 
famoso Frente Atlético.

Esta peña, conocida por su 
decidida voluntad de saltarse el 
orden público a la torera, estará 
permanentemente vigilada por 
efectivos de la Policía Nacional 
que prepara el encuentro en 
estrecha colaboración con el 
Albacete Balompié. En el mis
mo autobús habrá incluso cua
tro efectivos de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado que, ves
tidos de paisano, acompañarán 
a los hinchas atléticos.

El Frente rojiblanco quedará 
aislado en el Gol Norte, donde 
también se ubicarán las peñas 
atléticas de nuestra provincia y 
se prepara un despliegue espe
cial compuesto por noventa y 
cuatro policías nacionales, cin
cuenta de los cuales llegarán 
procedentes de Granada. Asi
mismo, el club merengue encar
gará los servicios de setenta 
guardas de seguridad repartidos 
en todo el campo.

tiempo, jugadores, entrenador 
y directivos saben del gran 
momento que atraviesa el con
junto de Benito Floro y de 
ahí que el compromiso del 
próximo domingo se afronte 
con el máximo respeto y sin 
ningún tipo de confianzas por 
parte de los rojiblancos.

Además, el estado del terre
no de juego es uno de los 
aspectos a los que más temen 
en la plantilla colchonera, 
máxime tras la experiencia del 
campo Príncipe Felipe de 
Cáceres donde el campo no 
era precisamente una alfom
bra. El Carlos Belmonte, pese 
a los cuidados a los que está 
siendo sometido en los últi

mos días, tampoco presentará 
un buen aspecto; las heladas 
que se están dejando caer en 
las últimas semanas tampoco 
colabora en nada.

Con todo, es probable que 
Luis Aragonés disponga a su 
equipo de gala para hacer 
frente al Albacete, lo que sig
nificaría que los Donato, 
Schuster, Futre y compañía 
estarán en el once inicial. Un 
equipo de lujo que debe ser 
recibido por la afición man
chega con el señorío que siem
pre ha venido demostrando a 
lo largo y ancho de la actual 
campaña. En este punto, cabe 
señalar que mandamás roji
blanco, Jesús Gil, se ha apre-

surado a desmentir los rumo
res que apuntan a un posible 

' menosprecio sobre Albacete y 
su equipo.

Es más, el presidente col
chonero, en declaraciones a 
Radio Nacional, explicó ayer 
que “eso es una intoxicación 
más de las muchas de las que 
soy objeto. Es una canallada 
lo que se ha comentado sobre 
mí, pero ¿quién- tiene interés 
en provocar?. Eso son ganas 
de calentar los ambientes en 
contra de mi equipo”.

Por tanto, disipados los 
rumores y descartado el 
menosprecio, toda la atención 
del choque se centra en lo 
que acontezca en el campo.

uii pequeño 
porcentaje de 
localidades para 
el domingo

quino podría tener su oportunidad en el 
once titular, como sustituto de Antonio

A.G.

, Oribio Aquino tiene

el lesionado Antonio’ 
muscula- 

^^^ ^^^^^ ^1 rnismo 
si puede estar 

<iiCnTK ^® j^g^’’ frente 
Madrid.

por lo visto en el 
m ^ ^’^nenamiento, el 

ío rnantendrán 
que tan bue- í^os le ?iene dando 

lo jornadas, con lo 
liíne ^1^^^^^^ oomo Julio 

Poesto asegú- 
bandas. Con ello,

'^^^ l^s espaldas, 
tu ?r el aspecto ofen- ' 
lüIjQ qne los relevos 

^Hote-Menéndez 
í’^que ver.

P^rte, el argentino

procedente del Real Murcia, 
haría las funciones de delantero 
centro, una labor sacrificada en 
el esquema de Floro. De con
firmarse la presencia de Aquino 
en el once titular, sería la pri
mera vez que este jugador sal
tara al terreno de juego desde 
el principio, ya que hasta la 
fecha sólo ha intervenido en las 
segundas partes. Su aportación 
fue decisiva en el encuentro 
frente al Real Zaragaza, partido 

- en el que anotó el gol del empa
te con una bella vaselina sobre 
Andoni Cedrún y protagonizó 
tras jugadas de mérito que lle
varon peligro al área maña.

Menos opciones que Aquino 
para entrar en el puesto de 
Antonio tiene el actual “pichi- 

' chi”, Pedro Corbalán, jugador 
dé claro olfato de gol como lo 
demuestra los cinco goles que 
le mantienen como máximo rea-

LUÍS MIGUELJizadorde la plantilla merengue. Antonio tuvo que presenciar el entrenamiento desde la grada.

Profesionales de la ilegal “re- . 
venta” y aficionados merengues 
que no poseen el carné de socio, 
se disputarán a partir de las 
diez de esta mañana en las 
taquillas del Estadio Municipal 
las poco más de 300 localidades 
dé Marcador y Preferencia que 
el club merengue pondrá a la 
venta. Adquirir en estos 
momentos una entrada de Gol 
Sur es imposible, ya que esta 
ha sido la zona más demandada 
por los socios que han tenido 
la posibilidad de sacar billetaje 
no rerservado para los abo
nados.

Quienes no logren hacerse 
con una entrada en el día de 
hoy, podrán agotar como último 
recurso el del domingo, día para 
el que el Albacete Balompié ha 
reservado un porcentaje, tam
bién en las taquillas del campo 
a partir de las diez horas. Por 
primera vez en la temporada, 
el club merengue tiene la cer
teza de colgar el cartel de “no 
hay billetes”, con lo que la 
recaudación se habrá disparado 
hasta los 55 millones de pesetas.

Ausencia destacada en el pal
co de directivos será la del pre
sidente del Atlético de Madrid, 
Jesús Gil, quien deberá cumplir 
con sus obligaciones como 
alcalde de Marbella durante el 
fin de semana. Mientras, las 
peñas atléticas de la provincia 
preparan sus actos de herman
dad entre los dos clubs.
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Yolanda Rodríguez..

Los juveniles trabajan con ilusión por conseguir el ascenso.
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Excelente 
comienzo de lo

El primer partido enfrentará a los manchemos con el ya conocido Real Madrid

El Albacete juvenil comienza mañana 
la segunda fase del campeonato

Bíüv; 
heom 
fensí

atletas albacetéf^ 
en la temporal^ 
de invierno ||

La temporada de i 
91-92 lleva tres meses 
dura con las pruebas 
y de pista cubierta. En 
atletas de nuestra provin 
tomado parte en distin 
peticiones, tanto de 
regional como nacional 
que han demostrado ni 
lente estado de forma.

Entre estos atletas pe

El conjunto que entrena Javier Val acabó la primera fase como campeón de grupo

El equipo Juvenil del Albacete Balompié comienza este 
fín de semana, como ya publicábamos ayer, la segunda 
fase de la liga de Primera Divisón en dicha categoría 
con el objetivo de conseguir el difícil ascenso a la 
División de Honor.

LT

El equipo que entrena 
Javier Val parte con la ilusión 
y el objetivo de conseguir el 
ascenso, • vistos los buenos 
resultados obtenidos en la pri
mera fase en la que el con
junto albaceteño acabó pri
mero.

Los cuatro primeros del 
grupo del Albacete se unen 
ahora con los cuatro primeros 
del grupo VI de Andalucía y 
solamente el campeón tendrá 
opción a luchár por el ascenso.

El primer rival del conjunto 
albaceteño es el Real Madrid,

equipo con el-que se empató 
a uno en los partidos de ida 
y vuelta de la primera fase 
del campeonato. El calendaría 
para esta segunda fase ha que
dado de la siguiente manera:

P JORNADA (26-01-92)
Coria - Córdoba
Real Betis - Sevilla
Real Madrid - Albacete
Cádiz - Real Murcia
2« JORNADA (02-02-92)
Córdoba - Cádiz
Sevilla - Coria
Albacete - Real Belis
Real Murcia - Real Madrid 
3*^ JORNADA (09-02-92) 
Córdoba - Sevilla

Coria - Albacete
Real Betis - Real Murcia
Cádiz - Real Madrid
4® JORNADA (16-02 92)
Sevilla - Cádiz
.Albacete - Córdoba
Real Murcia - Coria
Real Madrid - Real Belis

equipos que figuran en segun
do lugar los días 15, 22 y 29 
de marzo, 5 y 12 de abril y 
24 y 31 de mayo.

El ascenso^ complicado

destacar a Juan Ramón 
no, que está realizand 
estupenda temporada de 
en la que ha conseguid 
excelentes clasificacione 
probablemente le darán!
bilidad de estar

5* JORNADA (23-02-92) 
Sevilla - Albacete 
Córdoba - Real Murcia 
Coria - Real Madrid
Cádiz - Real Betis
6= JORNADA (01-03-92) 
Cádiz - Albacete
Real Murcia - Sevilla 
Real Madrid - Córdoba
Real Betis - Coria
7® JORNADA (0^-03-92) 
Albacete - Real Murcia
Sevilla - Real Madrid 
Córdoba - Real Betis
Coria - Cádiz
Los partidos .4e vuelta se

disputarán en el campo de los

Para esta fase de han for
mado cuatro grupos y sola
mente los campeones de cada 
uno de ellos tendrán opción 
a luchar, por el sistema de 
copa, por la dos plazas de 
ascenso existentes.

El equipo albaceteño lucha- 
• rá por ilusión por una de esas 

plazas, aunque visto el sistema 
de competición lograr este 
objetivo será muy difícil. Pese 
a todo, y sin lanzar las cam
panas ai vuelo, como • nos 
comentó Javier Val, el equipo 
se encuentra en un excelente 
momento de forma y puede 
aspirar a todo.

Campeonato del i 
Cross con la selección 
junto al ya veterano ó 
tino Esparcia, qw ?' 
incluido en la preseleco

' el máximo acontecinue
el mundo del cross.

US!
" También están desi 
nuestros atletas que P 
en la pista cubierta, 
siendo habitual en 
años, los atletas 
desplazaron a y . 
tornar parte e" ^ ,
Autonómico de m j
Valenciana, una de =
citas del atletismo

El Club Atlántida se proclamó
campeón regional de natación

LT

Exito arrollador de la nata
ción albacetense en los Cam
peonatos Regionales de Invier
no: El Club Atlántida campeón 
regional en categoría masculina 
y femenina, el Club Neptuno 
subcampeón en categoría juve
nil femenina y el Club Ceman 
tercer clasificado en categoría 
masculina.

El Club Atlántida logró la 
medalla de oro absoluta en 
todas las pruebas masculinas, 
incluidas las tres pruebas de

relevos y el equipo femenino 
consiguió ocho medalla.s de oro 
de las trece pruebas disputadas 
y el primer puesto de la cla
sificación general por clubes 
masculina, femenina y conjunta.

El Club Neptuno consiguió 
proclamarse subcampeón regio
nal en la categoría juvenil feme
nina, lo que es un importante 
éxito para este club que está 
empezando, a cosechar los fru-' 
tos de un trabajo tenaz e ilu
sionado. El Club Ceman desern- 
peñó un digno papel con su ter
cer puesto en la clasificación

general.
El nivel de marcas fue cier- . 

lamente importante, no olvide
mos que Atlántida participó con 
sus mejores efectivos, los hema- 
nos Moltó, Ricardo Berrio, Luis 
Rosillo, etc., que participarán 
próximamente en los Campeo
natos de España.

Otros nadadores albaceteños 
también dieron muestra de su 
buena progresión deportiva. Así 
podríamos citar a Eva Balles
teros del Club Neptuno y a Car
los Tobarra y Javier Picazo del 
Club Ceman. Ricardo Berrio, del Club Atlántida.

II

Entre los. mas - 
podemos 
hombres-a Miguel 
atleta de .Vtlan* 
entrena bajo 
Martín Velasco 
José Luis González 
los últimos unos 
virtiendo en unod^ 
del medio fondo ^ 
tínez gano , 
prueba- de -W ®2 
con una marca

En cuanto a la 
más destacada .^^ 
Rodríguez, que 
la prueba de j 
con un exedcot^j^ 
segundos y Yolanda

Por su parte 1 ^^ ^^ 
guez era

tímetros. supe ^^^ 
por Isabel Lop ’ 
España absolu Yamb'^ 
6 metros JH^^® golito 
tacar a ^^¡^^‘"’ípués 
reaparecía 
lesión que m ^m 
año fuera de »
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DEPORTESfribuna

l^s parejas Alfonso-Sarrión y Chacón-Navarro, campeones en Ias categorías infantil y cadetes

LTTreinta jóvenes pelotaris de la provincia disputaron un igualado torneo

la provincia,

lelos

acete
oraía

Campeonato Provincial de pelota.

COMUNICAM» UPEONATO NACIONAL DE LIGA
tone

de ^UORDINARIO ENCUENTRO
ENTRE LOS EQUIPOS

AT. DE MADRID
PRECIO DE LAS LOCALIDADES:

NO SOCIOSOCIOPREFERENCIA:
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En categoría infantil fueron 
tve las parejas que parti-
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FONDO NORTE:
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con un total de 30 pelotaris de los que 
20 pertenecían a la Escuela Municipal 
de Pelota, que dirige el Club Frontón 
Albacete en colaboración con el Instituto 
Municipal de Deportes.

Ía capital albaceteña se ha disputado 
[anpeonato Provincial de promoción 
^¡ota, en categorías de paleta cuero 
te e infantil. Gran participación de
nes pelotaris de toda 

LT

Funcionarán los tornos, rogamos a los Sres. socios y público en general anticipen su llegada.
Los Sres. Socios de Honor, pueden pasar por la Sede del Club, en C/ Angel, 44 y previa presentación 

del carnet de abono, se les hará entrega de un ejemplar del libro “La Mancha Blanca”.
Los demás socios, cuando retiren su localidad para el partido del AT. DE MADRID, recibirán igualmente 

un libro de "La Mancha Blanca”.

SRES. SOCIOS-OIA DEL CLUB

jas lo demostraba el hecho de , alumnos de la citada escuela, 
que el actual campeón regio- recuperándose la supremacía 
nal de la categoría, F. Pariente a nivel provincial.

ALBACETE BPIE.
^Po Pederación-12 mañana-III División Grupo XVII
. DAIMIEL C.F.-ATCO. ALBACETE

^^ SUBASTARA PINTURA DE LOS SIGLOS XIX y XX 

JJinces, Muebles, Relojes, Plata, Porcelana 
ae Cantón, Cristal y otros objetos de arte

pron con edades compren- 
fe entre los 12 y los 14 años, 
(tilas pasaron a la final dos 
sjas de Albacete formadas

Disputado en Albacete el Campeonato 
Provincial de promoción de pelota

Cursillo de 
automovilismo 
para la 
obtención de la 
licencia de OD-E

Los próximos días 25 y 26 
de enero se celebrará el primer 
cursillo de automovilismo para 
la obtención de la licencia de 
OD-E correspondiente a comi
sario de avituallamiento, jueces 
de llegada y jueces de hechos.

Este cursillo está organizado 
por la Federación Española de 
Automovilismo. Las clases se 
impartirán en el salón de actos 
de la Delegación de Cultura, 
sito en la Avenida de la Esta
ción n. 2. Las clases se impar
tirán el. sábado 25 de 9,00 a 
14,00 horas. El domingo 26, de 
9,00 a 11,00 se dará un coloquio 
para aclarar las dudas sobre el 
temario antes de realizar el test. 
Las inscripciones, hasta el día 
24 en horario de 9,00 a 14,00 
y de 16,00 a 20,00 horas, en 
las oficinas del Circuito de 
Velocidad. Tfn: 24-25-10.

ron por un tanteo final de 
30-23.

Dentro de la categoría de 
cadetes, se dieron cita un total 
de seis parejas de edades com
prendidas entre los 14 y los 
16 años. De ellas pasaron a 
la final dos parejas de Alba
cete capital formadas por 
Antonio Romero-Angel Mar
tínez y por Ramón Chacón-E- 
duardo Navarro. Buena mues
tra de la calidad de estas pare-

no pudiera acceder a la final 
al caer derrotado en semi
finales.

La final se disputó a 35 tan
tos, alzándose con el triunfo 
final la pareja formada por 
Chacón-Navarro por un tan
teo de 35-27. Con la conse
cución de los dos títulos por 
los pelotaris de Albacete la 

• Escuela Municipal recoge los 
frutos de su trabajo diario, ya 
que los ocho finalistas eran

lEmilio Jumilla-Paco Gon- 
izvAlfonso-Diego Sarrión. 
Esta final se disputó a 30 
sos, habiendo una igualdad 
sa el final, donde resultó 
siva la mayor experiencia 

icompeticiones de la pareja 
onso-Sarrion que vencie-de 
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ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

PRIMERA DIVISION 
DOMINGO - 26 - ENERO 92 

B* 5 DE LA TARDE DIA DE AYUDA AL CLUB

''«ada especial queda prohibido filmar o utilizar vídeos 
''—-~^ntro del recinto del campo de fútbol _

SOCIEDAD DEPORTIVA
ALBACETE BALOMPIE

LA SOCIEDAD DEPORTIVA ALBACETE BALOMPIE

VENTA DE LOCALIDADES ENCUENTRO 
ATLETICO DE MADRID - ALBACETE BALOMPIE

En las oficinas de la C/ Rosario^ n° 81 (previa presentación del carnet), a partir del próximo 
sábado día 18 hasta el jueves, 23 de 10 a 14 h. y de 17 a 21 h.

Muy importante:

Aquellas localidades no retiradas por los socios en el plazo indicado (de sábado a jueves), 
pasarán a disposición del club, para su posterior venta, sin que el socio pueda optar por 
reclamación alguna.

NO SOCIOS:
En las taquillas del campo de Fútbol, a partir del Viernes día 24 de 10 a 14 h. y de 16,30 

a 20 h. hasta el Domingo a la hora del encuentro.

;f‘^BRA su GRAN SUBASTA DE ARTE « 
“* EL HOTEL “LOS LLANOS” (Albacete) V 
^VIERNES 24y Mañana SABADO25 

de Enero

^ A las 8’15 de la tarde
6 Del Miércoles 22 ai Sábado 25
'' horario de 11 a 2 mañana y 5 a 9’30 tarde

ÍÍN
».“ASTAS RODSU’A - CE Urogallo. 23 

Jlno.: 260 80 63 • 28019 Madrid

M.C.D.2022
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Junto a¡ albaceteño Lamparero es el único psicólogo que trabaja con equipos de Primera División

Barrero: ‘^Butragueño y Joaquín, 
ejemplos de aplicación psicológica”

^Exceptuando a Oliete y Abelardo^ el resto de olímpicos me recibió con incertidumbre^^

Jesús García Barrero^ psi
cólogo de la selección olím
pica, dijo que Butragueño 
y el sportinguista Joaquín 
son dos de los jugadores 
que “pueden servir de 
ejemplo en el mundo del 
fútbol para aplicar la dis
ciplina de la psicología en 
su profesión’^

MADRID (Efe).- "Joaquín, 
al que conozco en profundi
dad por rai trabajo en el Spór
ting de Gijón, es sin duda un 
caso excepcional. En su con
dición de veterano siempre 
está dispuesto a colaborar y 
trabajar en busca de una moti
vación diaria a pesar de sus 
35 años”, dijo el nuevo psi
cólogo de la selección.

Agregó que Butragueño, 
por su gran popularidad, “tie
ne sin duda una enorme capa
cidad de relajación y concen
tración para asumir su con
dición de ídolo ante los afi
cionados, y los cientos de per
sonas que se le acercan dia
riamente para pedirle un 
autógrafo”.

García Barrero, hijo del ex 
jugador del Oviedo y Real 
Madrid, Rafael García “Fa- 
lín”, debutó con el equipo 
olímpico la pasada semana en 
el partido amistoso Espa- 
ña-Grecia y fue recibido según 
él “de forma muy cordial”, 
tanto por los jugadores como 
por los técnicos Ladislao 
Kubala y Juan Santisteban.

”La mayoría de los futbo
listas internacionales me reci
bieron con incertidumbre, ya 
que con la excepción de Abe
lardo que me conoce del Spór
ting y Oliete que también sabe 
la labor del psicólogo en el

^ ■^- aíü ^

Í

Albacete y Sporting son los dos únicos equipos de Primera que cuentan con psicólogos.
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El Lérida, únio
de los cuatro 
primeros 
dasifícados qu 
juega a domid

lis
COI

MADRID (Efe).- El 11 
es el único de los cuatro 
meros clasificados de la Sj ^Ju e 
da División que jugará b jo 7
partido de la vigésimopri ^Jo 
jornada.

El líder Figueres recibii
el estadio Municipal y
moral por las nubes a un l , 
ga cargado de negativos. * . 
su victoria en Mérida, el n ®^® 
de Jorge DAlessandro se ^'^ 
senta en la segunda » ^'d^^^ 
recién comenzada com üd^^f* 
máximo favorito para el a ofl.
so.

El Celta de Vigo, terce 
. la tabla, buscará el sej

114 (Ef 
m de

__ílos pa 
puesto ganando al Castelli ,,. j^^
Balaidos, pues el Lleida, a ^(yj-pj
puntos también del Fía ¡jj^ipoj 
tiene un comprometido eiK j¿(una,

Albacete, el r^sto no ha tenido 
experiencia alguna en este 
campo y sobre todo de su apli
cación en el fútbol”, subrayó 
García Barrero.

La ' psicología, calificada 
como cuarta faceta en el 
deporte tras analizar la téc
nica, la táctica y la condición 
física, hay que comenzar a uti
lizaría con los futbolistas “des
de una período inicial que 
incluye un entrenamiento de 
relajación, concentración, y 
profundización de sus relacio
nes personales tanto entre 
ellos como entre sus técnidos”.

”Mi primer viaje con el 
equipo olímpico ha servido 
para observar sus conductas.

En un segundo paso, manten
dré con ellos tanto charlas 
individuales como colectivas 
con el fin de ayudarles a cum
plir sus expectativas y moti
varles para los Juegos de Bar
celona 92. Todavía no existe 
un ansia en los jugadores de 
soñar con una medalla porque 
aún no se ha facilitado una 
lista definitiva de los que irán 
a los Juegos. Ahora sólo aspi
ran a estar incluidos en la con
vocatoria de los elegidos”, 
apuntó García Barrero.

Para el nuevo psicólogo de 
la selección olímpica, “no 
sería bueno, de todas formas, 
que los internacionales estu
viesen en tensión ya, cuando

aún restan cinco meses para 
Barcelona’92”, señaló Barre
ro, quien desempeña su labor 
en el Spórting junto a Rosana 
Llames y es junto a Emilio 
Lamparero (Albacete), el úni
co profesional que trabaja en 
un equipo de Primera Divi
sión.

El psicólogo, según García 
Barrero, tiene la función entre 
otros asuntos de motivar a los 
más jóvenes, mentalizar a los 
veteranos para su retirada o 
la de ayudar a proporcionar 
un status de liderazgo a los 
jugadores más carismáticos, 
que ahora podrían ser Solo
zábal, Abelardo o incluso el 
guardameta Cañizares.

Codón anunciará esta tarde su intención
de dimitir como entrenador del CABA

A.G.

El entrenador del CABA, 
Angel Codón, ha convocado 
para esta larde una rueda de

sede del club, corle de teléfono 
e impagos a proveedores y 
agencia de viajes. No obstante, 
el enfrentamiento entre la parte 
“política” que en su momento

tro en la Condomina freí 
Murcia,

El cuarto clasificado, el 
Vallecano, intentará rehabi 
se en el estadio Nuevo Val 
de su derrota por 3-0 eij 
Palmas. El rival será el| 
del Barcelona, que practuj 
buen fútbol, aunque le a 
la inexperiencia de la ma 
de sus jugadores. Losvallee 
no pueden permitirse j 
derrotas si quieren seguir 
rando al ascenso. El equip 
Eusebio Ríos, que conl 
imparable el campeonaic 
Liga, ha bajado en su n 
miento y ha pasado de oí 
el liderato de la división de 
ta a este cuarto puesto-

La vigésimoprimera jon 
segunda de la vuelta detu 
del campeonato, vivirá un 
vo Betis-Athlétic de B 
aunque en esta ocasión w 
filial bilbaíno como rival d 
béticos tras el enfrentant 
con ios “leones en a 
del Rey. .

El Racírig de Samí 
quinto clasificado, pue ® 
su buena labor en su' 
la Segunda División, pt* 
birá en El Sardinero a uri 
que está cumplion<^® 
peores campañas en 
goría.

Mérida y Coffíp^^^

amflicti 
.íelíd( 

kieiom;

’ CZ5

fe este 
ya se

^úo, se 
^as de 
d cierre 
Woyui 
h lorn 
fepasará

■30 f0C( 
Filia es 
'Kbuias 
‘'Inter c 
fe Suái 
poda eté 
[•equipe 
[ ■ alean:

FM se 
p forni 
^cz, a 
prirá t 
p por

SAB

prensa en la que anunciará su se comprometió a cubrir el pre
dimisión. A esta decisión ha lle-
gado tras la apertura de un 
expediente con el que la parte 
“política” de la directiva, com
puesta por Francisco Martínez 
Simón y José Miguel González 

1 Moraga, quieren sancionar al 
técnico cabista, por unas decla
raciones en las que denunciaba 
la falta de gestión a nivel de 
dirigentes para solucionar los 
graves problemas económicos 
que afectan seriamente a su 
plantilla.

A raíz de estas manifestacio
nes, la directiva del CABA 
comenzó a intensificar una 
labor que hasta ese momento 
rayaba niveles ínfimos, lo que 
había derivado en taquillas ridi
culas, retrasos en el pago de 
los alquileres de los pisos y la

supuesto y a pujar por la orga
nización de la fase de ascenso 
y la parte “deportiva” (Ignacio 
Encarnación y Miguel López 
Valles) ha ido “¡n crescendo” 
conforme pasaban los días.

Pese a la falta de recursos 
económicos, la parte “política” 
parece más interesada en san
cionar económicamente al 
entrenador, al tiempo que ha 
dejado caer la posibilidad de 
contratar a un coordinador 
deportivo para el que ya parece 

. existir un candidato, Jesús Ira
dier, cuyas relaciones con la 
parte “deportiva” de la directiva 
y el propio Angel Codón nq 
son precisamente cordiales. 
Este hecho se produce cuando 
el CABA es líder de su grupo

El Mérida y el W^ 
que se caracterizan P J 
gularidad, lo 
afrontar los en J 
temor a 
compromisos de

. .Ileso Í«*1 
El equipo galles ^ 

casa ante el ^^ ¡¡odo 
Roque Pl^n, vaP^^’ 
mitad de la taba y.ajinasI 
pésimo comienzo. ^j 
el cuadro extremen 
Ipurúa ante un 
en las últimas ^® «que 

El Avilés y
pan lugares ele 
enfrentaran en ¿„cc.
en un partido ‘ ¿jj

HOF

^7
 

m
 i

y acaba de vencer en Cuenca, ^ng^ Codón.

cuatro negativo ^^gja 
de cada uno. ^| P'
completa co ^¿^¡(8 
Madrid-Palam • ^ en 
undécimo clasi ^jk» 
choque igualad^’
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DEPORTES

Luis Suárez intentará enderezar el rumbo del Inter de Milán en la Liga italiana.

¿TE ESPERAMOS?

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CXASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RÍTMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANOESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

y Plantas

lelf.: (968) 86 91 30 - Fax: 86 61 23

Ctra. Mazarróri. Km. 2. El Palmar (Murcia)

PRODUCTORES • FLORISTAS • VIVERISTAS 
GARDEN CENTER • TECNICOS • EMPRESAS JARDINERIA

BADAJOZ Baloncesto Club

ESCUELA C/ San Antonio. 7

DEPORTIVA

F/ técnico español abandonará el marcaje en zona utilizado por su predecesor Corrado Orrico

is Suárez debutará en la Liga italiana 
ton el Inter de Milán frente al Foggia

El partido Fiorentina-JuventuSf considerado de alto riesgo^ el más interesante de la jornada

do entre la Fioren- 
,¡3 Juventus Turín, 

do “de alto ries- 
d debut del técnico 

iíírez como entrena- 
later de Milán, equi- 
afronta un difícil 

aiiso en el terreno 
í^ia, marcan la deci
dí jornada de la Liga 

de fútbol de Prime

\(Efe).- Mil trescien- 
les del orden han sido 

s para intentar evitar 
es durante el Fiorenti- 
lus Turín, que enfrenta 

sjuipos que se distinguen 
ter unas de las aficiones 
wiiflictivas” de Italia y 

el ídolo local, Roberto 
retornará al estadio que 
izó y ante una afición 
¥ue sin perdonar su

i este partido, cuyas 
ya se agotaron el mar- 
lo.se dispondrán diver

as de seguridad, entre 
ilcierre de las taquillas 
woy un cordón de segu- 
9 torno al mismo que 

rá quien no lleve

90 foco de atención de 
ifa estará en Foggia, 

Huiará como entrena- 
^fnter de Milán, el espa- 
® Suárez, que iniciará 
^ etapa como técnico 

^<iuipo en el que como 
alcanzó las más altas

w se sabe cuál será la 
p formación titular de 

aunque no parece 
^rirá en mucho de la 

por su predecesor

i i
Corrado Orrico. Lo que si cam
biará será el esquema, dese
chando el marcaje en zona para 
volver al individual que fue el 
habitual en las filas interistas 
hasta esta temporada.

Para Luis Suárez es compro
metido este debt ante el Foggia, 
ya que es, en estos momentos, 
uno de los equipos italianos que 
mejor fútbol practican.

El Milán, único invicto, reci
be al colista Ascoli, que estrena 
técnico, en lo que se presume 
como un encuentro en- el que' 
los milanistas deben aumentar 
considerablemente su cuenta 
goleadora ante un equipo que 
tiene en su casillero las mismas 
cifras de goles que el líder solo

que a la inversa: los milaneses 
llevan 32 goles a favor y 8 en 
contra, mientras que los asco- 
litanos tienen 8 a favor y 32 
en contra.

La confrontación Parma-La- 
zio se supone interesante, pues 
ambos equipos están en las pri
meras posiciones, separados por 
un punto (favorable a los roma
nos). El Nápoles, tercer clasi
ficado, tiene una complicada 
salida a Bérgamo, donde le 
espera el Atalanta, sexto en la 
clasificación. Un terreno berga- 
més que, no hay que olvidar, 
en la- última jornada fue la 
“tumba” de Corrado Orrico.

Presumiblemente, el Samp- 
doria podrá añadir un triunfo

más a su espléndida racha (cin
co victorias en los últimos cinco 
encuentros) ya que recibe al 
Cagliari, que ocupa la decimo
quinta posición de la clasifi- , 
cación.

Un Génova en horas bajas 
tiene una gran ocasión para 
levantar la moral en su visita 
al terreno de juego del penúl
timo clasificado, el Cremonese. 
El Torino, que ya puede contar 
con el español Rafael Martín 
Vázquez, ausente por lesión el 

• último domingo, y que proba
blemente podrá recuperar al 
lesionado brasileño Walter 
Casagrande, recibe al Bari, en 
antepenúltimo lugar y la Roma 
recibe en su estadio al Verona.

SABADO 25 Y DOMINGO 26
-ENERO 1992

*^0RARIO: De 10 a 20 horas.

n DE TODO y PARA TODOS!

Í ENCUENTRO 
HORTICULTURA 
OllNAMENTAL

Emilio Butragueño.

Informe 
médico de 
Butragueño 
enviado a 
Forcén

El Real Madrid enviará 
próximamente al juez úni
co de competición, José 
Javier Forcén, el informe 
del jefe de sus servicios 
médicos,. Miguel Angel 
Herrador, donde certifica 
que Emilio Butragueño 
sufre un esguince en el 
tobillo izquierdo como 
consecuencia de la entra
da que sufrió el pasado 
sábado del defensa valen
cianista Fernando Giner 
en el estadio Luis Casa
nova.

Forcén, quien decidió 
abrir un período de ale
gaciones para investigar 
la lesión de Butragueño, 
ha solicitado al Real 
Madrid .que aporte el 
correspondiente informe, 
y al colegiado de aquel 
encuentro, Antonio 
López Nieto, se le ha 
requerido también para 
que explique por qué no 
reflejó en el acta la lesión 
de! delantero del Real 
Madrid.

BALONCESTO
Este sábado a las 7 de la tarde 
vuelve la emoción del basket en 

el Pabellón del Parqué

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 
ENTRE LOS EQUIPOS

jm 
en 

m

de 
ico.

1(0

CASA EN 
^RROBLEDO

^^•■Qs más patio 
y cochera.

■ y*'larrobledo
/4 09 09

®'' Madrid:
^1 41 51

vCABA Líder del Grupo 

‘Aficionado disfruta con el 
juego de tu equipo”

M.C.D.2022
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Se^ún declaró ai diario parisino LE^
La yugoslava jugará la final del torneo frente a Mary Joe Fernández

Indurain quiere vencerSeles eliminó a Arantxa del el Tour’92 y en
Abierto de Australia

La argentina Sabatini, eliminada inesperadamente en las semifinales

Mónica Seles, favorita al triunfo final del Abierto de Australia.

(YUG, 1)

Inesperada victoria

Nadie puede poñerle precio a la felicidad, pero tú puedes

o’
 

O
;

D.P.:.

S Recorta y envía este cupón a

Viernes, 24 de 
Enero de 1992

Barquillo, 8 
¿8004 Madrid
Tel. (91)523 23 35
Fax (91) 523 25 29

la jornada: 
femenino.

Resultados de
- Individual 

semifinales:
Monica Seles

Deseo información, sin compromiso.
Nombre y Apellidos:...............................
Dlrecdór}:..............................................

clara después de 9 
y Samaranch, se r ■

JII
La yugoslava Monica 
Seles y la estadounidense 
Mary Joe Fernández dis
putarán el sábado la final 
del Abierto de Australia, 
y deben agradecérselo a la 
española Arantxa y la 
argentina Sabatini, que 
dieron a las primeras todo 
tipo de facilidades.

MELBOURNE (Efe).- Si 
la derrota de Sánchez a 
manos de la número uno del 
mundo entraba dentro de lo 
previsto, no puede decirse lo 
mismo del fracaso de Saba
tini, la jugadora que en las 
rondas anteriores se había 
mostrado más intratable.

Seles se impuso a Sánchez 
por un doble 6-2 en apenas 
una hora. Después de perder 
su servicio en el primer juego 
sin anotarse ni un punto, la 
yugoslava ganó cinco juegos 
seguidos en los que sólo cedió 
cinco tantos.

La española no se rindió 
ante lo evidente, pero sus 
puntos le costaban una larga 
preparación de varios golpes, 
mientras que Seles remataba 
precisamente cuando debía.

Aunque en ningún momen
to fue de otra manera, Moni
ca Seles es ahora más favorita 
que nunca para ganar este 
Abierto, después de que la 
estadounidense Mary Joe 
Fernández, séptima cabeza de 
serie, dimanara a la argentina 
Gabriela Sabatini, tercera, 
por 6-1 y 6-4.

Hace sólo dos semanas, en 
el último enfrentamiento 
entre ambas, en las semifi
nales de Nuevo Gales del Sur, 
la argentina permitió que Fer
nández le hiciera únicamente 
cinco juegos, el mismo núme
ro que ayer ganó Sabatini.

Pero la estadounidense, 
que estudió con su entrenador 
el vídeo de aquel partido, • 
planteó ayer una táctica radi
calmente diferente: siempre

water e 
el Mundi}

1

al ataque, no dudó en subir 
a la red en cuanto las cir
cunstancias fueron propicias. 
Sabatini le rompió el saque 
en el primer juego, pero per
dió los seis siguientes, des
concertada ante una rival des
conocida pese a sus enfren
tamientos anteriores.

Seles y Fernández han 
jugado en nueve ocasiones y 
sólo en una, la primera, ganó 
la estadounidense.

Una de las semifinales del 
torneo de dobles masculinos, 
la que enfrentaba a los aus
tralianos Tood Woodbridge y 
Mark Woodforde con los 
holandeses Jan Siemerink y 
Richard Krajicek, sembró la 
preocupación entre los orga
nizadores al retirarse por 
lesión este último, uno de los 
participantes en las semifina
les individuales que se dispu- • 
tarán hoy.

Krajicek, cuyo servicio es 
responsable de la mayoría de 
sus victorias, padece tendinitis 

en el hombro. Examinado por 
el equipo médico del torneo, 
no fue posible determinar si 
estará en condiciones de dis
putar su partido contra el 
estadounidense Jim Courier 
correspondiente a las semi
finales.

venció a Arantxa Sánchez 
(ESP) por 6-2 y 6-2^

Mary Joe Fernández (USA, 
7) a Gabriela Sabatini (ARG, 
3) por 6-1 y 6-4.

- Dobles masculinos, semi
finales:

Todd Woodbridge/Mark 
Woodforde (AUS, 4) a 
Richard Krajicek/Jan Sieme
rink (HOL) por 4-6, 3-1 y 
abandono. ,

Kelly Jones/Rick Leach 
(USA, 11) a Scott Davis/David 
Pate (USA, 2) por 4-6, 4-6, 
7-6 (8-6), 6-4 y 6-3.

PARIS (Efe).- El ciclista 
español Miguel Induráin se ha 
marcado como objetivos para 
esta temporada el Tour de 
Francia y el campeonato del 
mundo, según manifestaba ayer 
en una entrevista concedida al 
diario deportivo parisiense 
“L’Equipe”.

”Para ello”, dice el navarro, 
“voy a intentar estar este año 
aún más fuerte, porque la com
petencia va a ser más difícil que 
antes”, agrega.

Induráin explica su no par
ticipación en la Vuelta a España 
para correr el Giro italiano 
como “una estrategia de equi
po”.

”E1 Giro parece ser la mejor 
preparación para el Tour, y las 
condiciones meteorológicas son 
normalmente mejores, lo que 
en mi caso es capital, mientras 
que en la Vuelta mi principal 
enemigo es el tiempo”, dice.

Preguntado acerca de si con
sidera al equipo Gatorade, en 
ej que corren hombres como 
Fignon, Ruiz Cabestany, Ron
dón y De Wolf en torno a Gian
ni Bugno, como el mejor equipo 
del momento, el español res
ponde: “Deberán demostrarlo 
en la carretera”.

”La cohesión entre un ita
liano, un francés, un español, 
un colombiano y un belga no 
va a ser fácil de conseguir. No 
tengo miedo del Gatorade”,

afirma.
Induráin dice estar di 

a ganar varios vueliasa^ 
pero no busca igualar dij 
de cinco victorias de te^ 
til, Merckx o Hinault:

”Me he marcado ciiai| 
o cinco como maximoij 
ciclismo y sería preói 
ganara todos los añ%| 
me parece imposible.!^ 
do mi primer Tour a 
que es un poco tarde".:

Induráin dice estar di 
a participar en las i 
Ardennaises y Mili 
Remo, pero no en la Pan 
baix o en la Vuelta a F 
“Es imposible que puedi 
en estas pruebas, pues« 
la cultura del adoquinadtl 
belgas u holandeses. N¡| 
me gusta”, sostiene. '

Su segundo gran obla 
la temporada es el Mund 
este año se disputará ef 
tiembre en Benidorm. '

”Fui tercero en el c; 
nato del mundo de 1991; 
ganas de enfundarme la 
seta arco iris, que para i 
fesional es como el títuM 
pico para un aficionado! 

. "Además, el circuito di 
dorm (seis kilómetros de 
y otros seis de bajada 
que ya he recorrido, me' 
fectamente. Hará ealoryl 
ro, aunque, claro, a lo 
estoy cansado para septie

Aplazada por la lAAF h 
readmisión de Suráfrica!

MEXICO (Efe).- La Fede
ración Internacional de Atletis
mo (lAAF), cuyo consejo se 
encuentra reunido en la capital 
mexicana, ha acordado aplazar 
la readmisión de Suráfrica y la 
admisión de la Comunidad de 
Estados Independientes (CEI) 
en este organismo. La readmi
sión de Suráfrica en la lAAE 
se aplaza porque en ese país 
hay ahora ahor tres federacio
nes y es requisito fundamental 
que haya sólo una y la admisión 
de la CEI queda pendiente has
ta después de la reunión que 
mantendrán el sábado en Mos
cú el presidente de Rusia, Boris 
Yeltsin, y el del Comité Olím
pico Internacional (COI), el

español Juan Antonio 
ranch. . .

”E1 caso de SurafneaJ 
considerado en la pre^® 
nión de la lAAL l^’ 
requisito que haya b» 
cación' en sus federado 
estos momentos en ese p 
tres”, dijo el secreianoi 
lAAF, Istvan Gyulai-

Gyulai señaló que 
próximo mes de * , 
el consejo de la 
en Toronto hayenSu^ 
solo organismo, estc^ 

- "cbTÍÍ

1-
1 cambiar el hambre por sonrisas. 

Apadrinando a un niño, contribuyes a mejorar sus con 
de vida y Ias de su comunidad.

Por sólo 70 Pts./día.
Ponte en acción.

Ayuda 
Acción

Cuánto cuesta, esta sonnsarj.

S
Í
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Peugeot 309. Nuevos Precios'92

J.330.000pt»
y es un Peugeot.
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les Ya están aquí los nuevos precios del 92.
Para que disfrute su Peugeot 309 a precios fuera 
de serie. Por ejemplo: todo un Peugeot 309 Tíio 
desde 1.330.000 Ptas. en versión gasolina 
y 1.450.300 Ptas. en versión diesel. Y con 
un equipamiento muy especial: Radio<assette, 

1^ incluidos. Oferta válida durante este mes para vehículos 
^umulable a otras en vigor.

limpialuneta trasero, tapicería específica, 
decoración exclusiva,...
Y además, la gama Peugeot 309 le ofrece versiones 
para todos los gustos con un completísimo 
equipamiento: desde telemando de apertura a 
distancia hasta aire acondicionado.

PEUGEOT 309
Es Otra Historia

PEUGEOT
“^A DINAMICA

^^O^m Luñrcantes fecomenqaoosQs^

M.C.D.2022
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^H Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: SOTOS,
Pérez Galdós, 43, S. AGUSTIN, Muelle, 7
De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER,
Avenida de España, 21
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
PEREZ JIMENEZ, Avda. Menéndez Pidal, 39, RUEDA 
GUIZAN, Q. Cuartero, 21
De 10 de la noche en adelante: LOZANO, 
Tesifonte Gallego, 11

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ,
G, Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0, Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, s/n

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M® LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25

Crucigrama Calendario

SANTORAL EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana
pone a las

Carteleras

sale mañana 
pone a las

San Ant

a las 
17,22

a las 
09,51

Policía Municipal 
Guardia Civil.....  
Cruz Roja........... 
Casa de Socorro.

Francisco de Sales y 
Señora de la Paz. 
DEL ALMANAQUE

La luna 
23,19 y se 
(H. S.)

07,31 y se 
(H. S.)

ALMANSA
Parada de Taxis....... -
Bomberos................ -
Hospital Ntra. Sra. Beto

8
 

*

o

VEN

PALAFOX

ver

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:
4: Cayo. Riemro. 5; élO. Luceros.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA
Laura. 2: Morrena. 3: Hada. Pitaz.
6: So, Cubas, Ma, 7: Subir, Por, 8: siénrO, Misa. 9: sudl. Leso. 10: 
Pechina. 11: Norma.

VERTICALES: 1: Cesas. 2: Halo. iS. 3: Mayo. seuP: 4: Lodo. Cunden.
5: ?\ra. Lúbrico. 6: Urd. Rubio. HR. 7: Repicar. liM. 8: Animes. 
Mena. 9: ateR. Pisa. 10: Amoroso. 11: Osara.

SENSACIONAL ESTRENO. Cine 
negro como nunca viste 

“LABIOS 
ARDIENTES 

(No recomendada a menores 
de 18 años) 

Don Jhonson, Virginia Madsen y 
Jennifer Connelly 
Sesiones: 7 y 10,15

«••rw 
^INEi 

nistlcj

ISTEF 
540i 
as. ^

DIVERTIDISIMO ESTRENO 
La pareja más divertida, en la 

película más loca.

“NO ME MIENTAS... 
QUE TE CREO”

(Recomendada para todos los públicos) 

Richard Pryor, Gene Wilder y Vanessa 

Williams. 

Sesiones: 6’15 - 8’30 y 10’45

Estreno en sesión continúa 
Kthleen Turner en...

“DETECTIVE CON MEDIAS 
DE SEDA”

Con: Kathleen Turner, Charles Duming, 

Jay O, Sanders. Película recomendada a 

los amantes del cine Comedia de Acción 

y Mayores de 13 años.

Pases: 5’30 - 7’15 - 9 y 10'45

i comerc 
G en el 
llevar d 
2«.SA,| 
¡Si P9 
1® Albac

Pases:

DUl 
l™ Ol 

s de 
lUHCj 

íMa

^ses 
''''Edificii 

AL

HORIZONTALES: 1: Mana
da de cerdos. 2: Calidad de 
noble. 3: Al revés, superficie. 
Determina las dimensiones de 
una cosa. 4; Elevado. Proviene 
y tiene origen una cosa de otra. 
5: Acudía. Relativos al gato. 
6: Símbolo del sodio. Al revés, 
resistente. Onomatopeya de la 
risa. 7: Enfadas. Hogar. 8: Acu
diré. Isla aluvial del Ebro. 9: 
Nombre de mujer. Puntería. 10: 
Sujeta, reprime. 11: Barriga.

VERTICALES: 1: Al revés, 
permiso. 2: Blanca. Existe.. 3: 
Pura, limpia. Al revés, batracio.

4: Orificio de la piel. AI revés, 
ave de la familia de las gal- 
llinaceas. 5: Acudía. Vasija casi 
esférica con cuello largo y 
estrecho. 6: Contracción. En la 
mitología, hija de Eurídice y 
Acrisio. Consonantes. 7: 
Envías. Piel del rostro. 8: 
Angulo que con el meridiano 
forma el círculo vertical que 
pasa por un punto de la esfera 
celeste o del globo terráqueo. 
Celebra un sacerdote dos misas 
en día festivo. 9: Primer hom
bre. Satélite. 10: Enfadado. 11: 
Tostara.

AGENDA

El tiempo

Pequeñas nevadas

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima en 
el día de ayer fue de 3 grados a las 15,10 horas, mientras que 
la mínima registrada fue de -7,6 grados a las 7,10 horas. El 
viento sopló en dirección oeste ñor-noroeste con una fuerza de 
18 km por hora. La. humedad relativa del aire fue del 62% 
y el cielo estuvo poco nuboso, registrándose pequeñas preci
pitaciones de nieve por la mañana.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que mañana 
los cielos estarán nubosos o muy nubosos en el tercio oriental 
Peninsular y Baleares con precipitaciones que ocasionalmente 
serán tormentosas én Valencia y Murcia y moderados en Cataluña 
y Baleares, pudiendo ser de nieve en alturas superiores a los 
700 metros.

Ncn

decrád

Ge

lUS

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Nacional...
Policía Municipal.,.! 
Guardia Civil .,..22 ¡Í 
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro.... 
Cruz Roja Ambulancia 
Urgencias.........  
Hospital General 
Alcohólicos Anónimos
Estación de FenocaníjBp'U Yili
Telégrafos................;
Ó. Reclamación Precios
Protección Civil....... ;
Tele-Ruta (Madrid)

C
u-

Cinca 80 
F de Alb

Predicción por Comunidades Autónomas
Teléfono de la Esperas ^ Muy

Comunidad Valenciana.- Cielos nubosos con precipitaciones 
que podrán ser de nieve por encima de los 700 metros de altitud. 
Las temperaturas no experimentarán cambios significativos. Vien
tos de flojos a moderados del noreste.

Comunidad Murciana.- Nuboso disminuyendo la nubosidad a 
partir de la tarde. Algunas precipitaciones, ocasionalmente tor
mentosas, por la mañana, que serán de nieve por encima de 
los 1.000 metros. Temperaturas sin cambios.

Castilla y León.- Nuboso con precipitaciones de nieve en el 
tercio oriental, tendiendo a mejorar en el transcurso del día. 
Temperaturas diurnas en ligero ascenso. Vientos de flojos' a mode
rados del noreste.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en la mitad oriental 
de la Comunidad con alguna precipitación que puede ser de 
nieve en la Ibérica y alrededores. Brumas matinales con algún 
banco de niebla en puntos del centro y el oeste de la Comunidad. 
TEmperaturas en ligero ascenso. Vientos flojos del norte, en 
la mitad oriental, y variables en el resto.

Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos en el área de la 
sierra, con probabilidad de algún chubasco débil de nieve. Poco 
nuboso en el resto. Brumas con algún banco de niebla matinal. 
Temperaturas en ascenso. Vientos flojos del norte.

Teléfono del Vecino
. . . . . . . . . . . . . . . . .•'-. . . . . . . . . . . . . . . . . . . J WILACIC
Emergencia de Gas Ca woioc
Mancha ion i 

11111

LA RODA
Policía Municipal......í
Guardia Civil...
Bomberos.........
Casa de Socorro
Cruz Roja.........

.•t
es

HELLIN
Comisaría de Policía.. J
Servicio Urgencias S.S.J
Policía Municipal.....J
Bomberos.................’
Casa de Socorro...... -
Cruz Roja................ -3

f San An 

157

I

tsunatólo 

mplanles. 
lefefono:

otrasp;
1 céntrico, 
í95m2.i

«12 41

Santos
Nuestra

HOJA

Días transcurridos: 23
Días hasta finalizar el año: 

343 días

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal..- 
Centro de Salud....  
Centro de Salud...  
Comisaría..............  
Guardia Civil........ 
Bomberos..............

CONTINUACION DE ESTRENO.
La película más trepidante del año.

“TERMINATOR 11”
El Juicio Final

(No recomendada para 
menores de 18 años) 

Arnold Swarzennager, y Linda 
Hamilton

Pases: 7 y 10’15

PRIMER CWW^gt 

SUBTITULADA
ORIGINAL Ganadora de C^ , 

de Cannes 1988. Non.ma*p«^ , 
la mejor película

■OSCAR" a la mejor

“¡SALAAM 
BOMBAY!”

(No recomendada a 
de 13 anos! j^

Shafiq Sw4
Pases: 
EnV.O.coa«^

'«1tO c 

«m piaj 

91 Plaz 

de Albi 

215112

SENSACIONAL ESTRENO. La película más polémica 

del año. PRE.MIO DEL JURADO Festival de CAN- 
NES-90. .MENCION ESPECIAL DEL JURADO 

ECUMENICO CANNES-90, SELECCIONADA Fes

tival de SA.N SEBASTIA.N 

“AGENDA OCULTA”
(No recomendada para menores de 13 años) 

Francés NcDormand, Brian Cox. Brad Dourif 
y Mai Zetterling 

Sesiones: 6 - 8’15 y 1030.

GRAN ESTRENO. &^ 

chico de New Yo

«BILLY BATHCA 
(No remendada pJ

Dustin Hoffman. 2 
Loren Deany

Sesiones; 6

^ (Ac. 
;. ®^ax)
*15)

SENSAClONALk^^tiu^ 

memorable ac gjjplís* 
vertido en o (jj^dií 

acción, P^''^^12z>c SÍ 
“DOS DOROS»
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CHALET JARDIN 1 DORMITORIO: 3.740.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000 
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE . 3.950.000

^PROMOCIONES

ANUNCIOS

1 Precie, Tel:

tino

HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES

CURSOS DE FORMACION Y PERFECCIONAMIENTO

Aprende el Nuevo Plan General Contable ernpe-INFORMACION: zando desde cero .
INFORMATE

a »«<*"

INGLES PREESCOLAR

INFORMATE

AlTurADeportes

d

Tinte, 24 ALBACETE

CALEFACCION INDIVIDUAL

INFORMATICA INFORMATICA

CALCULO MERCANTIL

P E R E 2

línea 80 hectáreas 
de Albacete. 50 

c Muy buenas 
=0(10.000 ptas. Tel;

• SE NECESITA aprendiz 
de cafetería. Tel: 21 53 98

70% APROBADOS EL AÑO PASADO .EN 
ALUMNOS CARENTES DE PUNTOS.

• SE NECESITA camarero 
profesional de 20 a 30 años 
de edad. C/ La Cruzada. 12

TECNICO AUXILIAR DE INFORMATICA 
DE LA ADMINISTRACION DEL ESTADO

• VENDO piso C/ Francisco 
Pizarro esquina Dionisio 
Guardiola. Tel 50 06 76 (lla
mar a partir 20,30 tarde)

• SE ALQUILA local, pasaje 
C/ Gaona, 18. Tel 2123 21

ME o se alquila 
k San Antonio, 24. • NECESITAMOS montado

res riego mecánicos en 
Pívot con conocimientos 
electricidad. Tel; 23 52 27

• CHOPOS Magníficos plan
tones dos años. Viveros fin
ca la Perdiguera. Castronu
ño (Valladolid). Tfs. (91) 
562 39 60 - (91) 562 02 90

• SE VENDEN Seat Ibiza, 
1.5 14.CMM) km, Seat Ibiza 1.2 
13.000 km.: Citroén AX 
38.000 km.; Renault Express
D. 78.000 km. Tel; 22 92 98

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel: 23 95 95

, • SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tel: 21 34 70 
(llamar tardes)

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Tel; 21 46 37 
(de 10 a 1) Isabel.

• ALQUILO piso sin mue
bles. 2 dormitorios, cocina, 
baño amueblados, llamar 5 
a 7 tardes; 23 67 00

• SE VENDEN parcelas de 
terreno de 500 m^ en Polí
gono Campollano de Alba
cete. Tel: 23 88 35

• VENDO local comercial de 
160 m^ C/ Arquitecto Fernán
dez, 30. Tel; 24 19 59

•CUIDO ancianos por las 
nfx:hes. Tel: 21 58 05'

• SE VENDE piso frente al 
parque 200 m^ con plaza de 
garaje. Tel: 50 21 11. Llamar 
de 2 a 6 tarde

• ALQUILO local 150 m^, 
fachada 12 m. C/ Santiago, 
1. Tel: 2114 42

• SE OFRECE autónomo 
con furgón. Tel; 50 12 99

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Tel: 21 45 92

• SE VENDE planta 7*. 
340 m^. Tel: 24 01 68. Uamar 
de 12 a 14

• SE VENDE piso, con cale
facción, plaza garaje y tras
tero. C/ Azorín, zona Parque

•SE TRASPASA cafetería. 
Tel: 23 48 47

• VENDO apartamento nue-. 
vo, 46 m^. Zona feria. Tel 
50 67 49

• SE TRASPASA local 
comercial 1“ planta centro 
comerCial Los Llanos, 75 
m^. Tel. 22 15 65

•SE ALQUILA chalet par
que Universidad, garaje, jar
dín, buhardilla. 100.000 ptas. 
Teh 22 48 09

• ALQUILO piso amuebla
do. Con calefacción. Tel: 
21 54 13

• ALQUILO habitación coa 
derecho a cocina." Calefac
ción. Sitio céntrico. Tel: 
21 57 82

Lineal.
22 81 47-22 58 40

• ALQUILO piso lujo frente 
Parque. Con garaje. Tel; 
22 98 07

(GAI

• CLASES PARTICULARES 
E.G.B. 700 hora. Tel: 
22 55 39

OPOSICIONES COORDINADAS POR FONOLENG, 
ESPECIALIZADO EN CURSOS DE PERFECCIONAMIENTO 

DEL PROFESORADO CONJUNTAMENTE CON LA 
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID.

• MANUFACTURAS SAN-
FLOBER necesita maquinis- 

f ta de confección y cortado- 
J res. Padre Romano, 61, Telf.

21 84 65

• SE VENDE piso 200 m^ 
en Villacerrada. Tel 22 9818

General 
507101

• SE VENDEN parcelas con 
agua, luz y valla en Ctra. 
Jaén. Precio interesante. 
Tel; 50 44 04 - 52 24 25

PARA CAFETERIA 
ALTOZANO 

NECESITAMOS 
CAMARERAS

Llamar de 8,30 a 11 noche. 
Tel: 23 69 39. También 
aprendices ambos sexos 

16/18 años

TALLERES FELIX 
TOBARRA

MANTENCION DE VEHICULOS 
EN CHAPA Y PINTURA

Garantizamos los trabajos a buen 
precio. 0/ Sancho Panza. 19 (Fren
te al Campo de fútbol) Tel: 2315 34

• SE TRASPASA cervece
ría-pub, sillas, mesas, plan
cha y registradora Tno 
24 08 27

Requisitos: *BUP o FPII * Plazo de instancia hasta 
el día 30-1-92. No se necesitan conocimientos previos 
de informática. Exámenes sencillos. 10 Temas. Prepa
ración teórica y práctica con ordenadores. Comienzo 
de clases el día 1 de Febrero.

• SE VENDE furgoneta Ford 
Transit-190 rueda gemela. 
Tlf. 22 11 23

Centro de estudios

¡GRAN OPORTUNIDAD!
Convocadas 800 plazas para el ingreso en el 

cuerpo de:

fes"®'

AZULEJOS Y TERRAZOS
VALDI, S.L.

Por cierre de (átxica. liquidación.
Existencias Venta Mayor y DetaSe 

OFERTAS
Hodapé 100 ptas. metro hnaal
Azutejos Rústico 200 ptas m’
Decoradas a mano 200 ptas. pieza
CENffASUSTHOSAOptas pea

Cua Jaén. km. 3 Abacete

•SE NECESITA cocinera, 
1 experiencia, para trabajar de 
t 10 a 2 sábados y domingos.

Tfno: 2413 98

• VENDO piso. Avda. 
España. 200 m^. Tel: 
22 52 29

-Lstracción ae tosas sépticas. 
dampifizaiJq.tuberías v alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 06 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

• VENDO naves de 500 a 
600 m^ Avda 1* c/D parcela, 
58. Polígono Campollano. 
Tel. 24 19 59

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA 

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 
Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

........... JwiLAClON traspa- 
Gas Cas»X)o local 140 m^. 

^■recién decorado.

k'' D E ^lA
1^540 de 

^áqui- 
k *^ecio inte-

Intensivo (2 meses) •Dingido a Estudiantes de FP, Adminis- 
Comienzo desde cero. trativos. Opositores a Banca,...

■Jlí I

>al. 
.22 
rico 
o. . . .  
lulancúj

al. . .  
ónimos.; 
Tocarril,

S Viernes, 24 de 
Enero de 1992

fundos por palabras

NCIERA

¿líe créditos

Í íDO PISO 
k INIRICO

^Id VÍllfNA,l2

■bl)0«’
[Ü PoüIfSÍA

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

• SE TRASPASA local de 
187 m®, situación, Avda. 
Ramón y Cajal. Albacete. 
Perfectamente preparado 
como exposición. Interesa
dos contactar con el telé
fono: 968/23 86 00. Sra. Mari 
Carmen

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, gara
je, tel: 22 28 21

• LA COMISION liquidadora 
de Sogaman. S.G.R. “en 
liquidación" vende: local 
comercial. Cristóbal Pérez 
Pastor, 31, esquina acceso 
Octavio Cuartero. 167 m^. 
-Piso. C/ La Roda, 39, 4 dor
mitorios, 125 m^. -Piso. 
María Marín, 36, 4 dormito
rios, 107 m^. -Solar en Mario
na, 1.135 m^. Almansa; Rús
ticas en Sumidores, Cerro 
Alto y Cuerda Azagador. 
-Hellín; rústicas en casas de 
labor. Teléfono: 
925/21 19 50/54

. . . . . . . . .1 O solar 300 m^ en

I.......... .1 Ü Tel 965/12 0012

E. Andújar Ortuño
Patólogo, ciru-
f?lanles. Rosario,

il!C13....-
Wo: 2188 65.

as S.S.J

...........2 i o traspaso local
! céntrico, acondi-

. . . . . . . í95m2. con tras-

. . . . . . . ’ La Roda (AB).

“1241

WS Auxiliares

. . . . . . . 3
San Antonio,’ 1. 

>4

•a. Beiéi
. . . . . . . . KNi comptemen-

1. . . . . . ■' 8*5 de cocina.
1 wmercial con
® 6n el sector.
: lavar Currículum
Í’-S.A, P.I.Cam-

' A, parcela 5.

1 ......1

'^Albacete. Tel;

•“martín
»«¿2®sores

■'Mificio Capitel)
15— ALBACFTp

_________

oI3''í3
viq

• ¿QUIERE abrir un bar? 
Llame al 24 08 27. Lo tiene 
montado y funcionando. 
Mejor sitio de Albacete. Jun
to Ayuntamiento. Clientela 
selecta. Precio a convenir

• VENDO piso a estrenar, 
céntrico, exterior, ascensor, 
calefacción individual, 2 
terrazas, salón comedor 28 
m^, 2 dormitorios, cocina 
amueblada, baño. Garaje 
opcional. Teis: 23 86 39 
23 60 77

OPORTUNIDAD 
PISO DE 3 

DORMITORIOS
Seminuevo, 4.500.000 
al contado. Tel: 
91/615 96 58

*"**^10 amue- 

plaza de 
Plaza del 

líe Albacete.
'215112 y 
212458

^NTlCE 
^^INERO 

J!í*“3«>

A ^) Die- ^‘’j-r»

;^i^UR 
®*^ Obra

VENDO PISO 
Zona parque 157 m^. Por 
traslado, se vende total
mente amueblado y 
decorado con antigüeda
des y objetos de arte. Sr. 
Carrión. Tel: 2415 64 
Albacete

SE OFRECE 
PLANCHISTA
Con expe
riencia. Tel: 

50 01 94

• VENDEMOS Centralita 
telefónica Teide. 3/6/2 con 
tres líneas y seis extensio- '

• nes con sus correspondien
tes aparatos. Éconómica. 
Contactar. Sr. Espinosa. ' 
Telf: 21 56 36

-ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS. MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA 

Con obtención de Diploma
*Duración 45 horas
*Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador I.B.M. por alumno
*Horarios de mañana,, tarde y noche. 
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN:
0 Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 3111 ALBACETE

OPOSICIONES
TECNICOS AUXILIARES DE INFORMATICA 
DE LA ADMINISTRACION DEL ESTADO 
*Cónvocadas 800 plazas
*Grupos mañana, tarde y noche
*Plazo instancias hasta 30-1-92 
INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18. Tfno: 23 31 11

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 
DE MADRID (I.C.E.)
En colaboración con 
Fonoleng.

de estudios _

INICIAMOS CURSOS DE:

GAONA, 5 
3 24 10 84

ATENCION OPOSITOR
-800 plazas convocadas para Técnicos Auxiliares de 
Informática en ia Admon. del Estado
-Plazo de instancias hasta el 30 de enero
-Realización de exámenes en abril, aproximadamente
-Instancias y temarios en nuestros centros

COMIENZO DE CLASES EL 3 DE FEBRERO

ABIERTO PLAZA MATRICULA:
-Curso Superior de Logopedia (315 horas)

PLAZAS LIMITADAS 
RESERVAS EN:

C/ Padre Romano, 1 TeIf: 52 03 66
C/ Zapateros, 27 Tetf: 2186 35

CURSO DE NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES
Dirigido a
-Personal empresarial.
-Alumnos de Formación Profesional
-Personas que necesiten reciclaje
PLAZAS LIMITADAS
Plazo de Inscripción hasta el 31 de enero
Interesados dirigirse a
C/ Zapateros. 27 Telf; 21 86 35
C/ Padre Romano. 1 Tetf; 52 03 66

/A CADEMIA
1 EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno; 22 67 66

NOMINAS Y SEGUROS SOCIALES 
CONTABILIDAD

OPOSICIONES E.G.B.
EDUCACION FISICA LOGOPEDIA

GAONA. 5 
■2? 241084

tCADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola, 56
Simón Abril, 13
Tfno: 22 67 66

ESTUDIOS: 2.500.000

Al adquirir durante este mes de 
Enero su Toldo, usted, participa 
en el sorteo de un viaje a Mallor
ca para 2 personas y su Toldo 
gratis, mostrando este cupón. 
María Marín, 19. Tel: 2315 75

DEL 20 AL 50% 
En zapatillas 

SU TIENDA MORADA

M.C.D.2022



Viernes. 24 de
Enero de 1992 PROGRAMACION

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- CADA MAÑANA (Cont.) 
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL. “La Sinfonía 

Pastoral” 1946 - 102 Dirección: 
Jean Delannoy. Intérpretes: Pierre 
Planchar, Michele Morgan. Un 
pastor suizo adopta a una niña 
huérfana. Con el paso del tiempo 
se -transformará en una hermosa 
mujer que provocará un grave con
flicto amoroso en el seno de su 
nueva familia.

10,50.- DE PAR EN PAR
12,00.- AMOR PROHIBIDO
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI-

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.- DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR
15,00.- TELEDIARIO - 1
15,35.r RUBI
1630.- PASA LA VIDA
17,30.- AVANCE TELEDIARIO

1735.- MAS VALE PREVENIR
18,05.- JUEGA CON NOSOTROS. La tira 

de cuentos. La tira de aventuras. 
La tira de juegos

19,05.- 6,25
1935.- JAKE EL GORDO
20,30.- TELEDIARIO - 2
21,05.- UN, DOS, TRES...
2335.- EL AUTOESTOPISTA. “La radío 

de Dios” La confesión es buena 
para el espíritu y paa el Reverendo 
Powards.

00,00.- DIARIO NOCHE
00,15.- ÁLUCINE. “Casa de locos” 1974

- 87 Dirección: Jim Clark J 
pretes: Vincent Price, petera 
hing. Paul famoso actor qd 
llegado al éxito en su papel 
“Dortor Muerte”, vaacasar«j 
Ellen. En la fiesta de comprj 
su novia muere asesinada y M 
sufre un fuerte choque etnoed 
que supone el fin de su cairj 
Años después, las viejas peJ 
del “Doctor muerte” recobra] 
popularidad y Paul vuelve aj 
necesario. Su regreso signifia 
también revivir su tráfico paa 

01,45.- EN CONCIERTO. -Riel 
Havens” A Richi Havensseka 
de considerar como una bd 
de la música comprometida.! 
carrera musical se remonta aj 
años sesenta, cuando coma 
como músico callejero con 
guitarra.

02,45.- DESPEDIA Y CIERRE

IJIH

l^fí 
F 

jííidi 
Í£5P 

nií 
iun 
tafn 
táe 
wro)

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- CILP. CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA -2
09,25.- REDACCION DE LA 2
0930.-TV EDUCATIVA
11,30.- REDACCION EN LA 2
11,35.- LA HORA DE...
1230.- CAJON DESASTRE
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
1335.- DIBUJA-2
14,00.- DE OTRO MUNDO
14,25.- REDACCION DE LA 2
14,30.- TENIS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS.
15,30.- UN MUNDO OCULTO (nueva 

serie). “Las plantas carnívoras” 
Dirección y Guión: H. Falkus, B. 
Travers y J. Horris. cierto tipo de 
plantas han creado defensas contra 
los animales herbívoros. Se han con
vertido en trampas moratales para 
todo tipo de insectos.

16,20.- REDACCION DE LA 2

16,25.- PRIMERA SESION. “Cotolay” 1965 
-106 Dirección: José /Antonio Nieves 
Conde. Intérpretes: Vicente Pana, 
Dodier Haudepin. A principios del 
siglo XIII, tres monjes pregrinan has
ta Santiago de Compostela. Son 
Francisco de Asís, Juan de Florencia 
y Bernardo de Quintaval. Recibirán 
del Santo la orden de fundar un 
convento en aquellas tienas. La 
mejor ayuda la recibirán del Cotolay, 
un pícaro muchacho que colaborará 
en la empresa con todo su entu
siasmo.

1845.- FALCON CREST. “Sombras” Des
pués de perder la dirección de “El 
Globo” Richard se dispone a com
prar una emisora de radio ofrecién
dole un trabajo a Maggie.

19,05.- REDACCION DE LA 2
19,10.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- AREA RESERVADA. Programa en 

tomo a la música pop-rock, con 
actuaciones, entrevstas, reportajes y 
vidioclips realiados desde un punto 
de vista estétito e histórico.

21,00.- REDACCION DE LA 2
2145.- DOCUMENTOS TV
22,10.- EL ESPEJO. “Esta noche los i 

dados”
0130.- CINE CLUB. GENTES DE ELI 

PA. “La vida es bella” 1987 • 
Dirección: Bendit Lamy. Nganj 
Nweze. Interpretes: Papa Wen 
Krubwa Bibi. Koroyu, un canii 
en ciernes, llega a Khinsasaan 
propósito de convertirse en“esirí 
de un conjunto musical. Para en 
zar, hace su debut en el mundos 

' tico como criado del deueño de 
famoso cabaret,' al que le quic 
novia, la hermosa Kabibi. loquei 
sionará, como está en los escii 
alguna que otra tempestad en 

02,50.-

DRII 
idea 
recogí 
Kilic 
/la. ’ 
1 crisis 
Golfo,

vaso de agua.
PATINAJE. CAMPEONATO
EUROPA '

03,00.- TENIS: EN DIRECTO OPEY
AUSTRALIA. FINAL FEMEM 

05,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

dref 
y por 
¡aado 
bUr 
bor 
Bini( 
izoni 
6 pro 
mide 
tes c 
tsme 
lintel 
i instó 
teisió 
^nes 
|Rcuei 
iiélict

antenas
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- AVENTURAS EN EL LAGO
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERI

TOS: AULA 3
08,00.- NOTICIAS
08,03.'- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- LOS INVASORES
14,00.- NOTICIAS

14,03.- MI BELLA GENIO •
1430.- LA VIDA EN COLOR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,15.- TELECINE. “Marbella, un golpe 

de cinco estrellas” 1985 - 96 
Dirección; Miguel Hermoso 
Interpretes: Rod Taylor, Francis
co Rabal.

17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
2030.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,00.. NOTICIAS
22,01.- TRAS LA PISTA DEL CRIMEN. 

“Sam Marlow, detective privado” 
Dirección: Robert Dayt.

23,45.- NOTICIAS
00,00.- LA CLAVE
02,00.- CINE DE MADRUGADA. “La 

olimpiada de los maridos” 1961 
87 Dirección: Giorgio Bianchi.

04,00.- CIERRE DE EMISION.-

07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA. Pro-

08,00.-
09,20.-

•n 
o

 
o

grama informativo realizado por 
los servicios informativos de tele 
5.
DESAYUNA CON ALEGRIA 
TELERROMANCE: “MARIA

MARIA” 
VACACIONES EN EL MAR

ILOO.- CINE CORAZON: “Dispara fuer
te, mas fuerte, no lo entiendo” 
Dirección: Eduardo de Filippo.

12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?

12,55.- ENTRE PLATOS ANDA 
JUEGO

13,25.-HOY , J
13,30.- ... A MEDIODIA ALtO« 
14,00.- PAPA COMANDANTE !
1430.- INES DUARTE, SECRETAK 
15,30.- REMINGTON STEELE j
16,25.- VIENTRE DE ALQUILEK
17,25.- SUPER GUAY )
19,00.- VíP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE ENTIE 

LA BASCA?
20,00.- HOY , j
20,05.- SÜ MEDIA NARANJA I
20,45.- TELECUPON 1
21,00.- MANUELA J
22,00.- BEVERLY HILLS 9040.

SACION DE VIVIR 1
22,55.- TUTTI FRUTTI . 1 
00,10.- ENTRE HOY Y MANAJ^ 
00,50.- ¿HABLANDO SE ENT 1

LA GENTE?0L50.- EROTISIMO. “Provocado" J
- 90 Dirección; Piejo 1 

03,25.- CIERRE DE EMISION

kame 

pe,

A

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- LOS 40 PRINCIPALES. Progra-

ma musical en el cuál se repasa 
la lista de los discos más impor
tantes del momento.

09,25.- TELECOMEDIA: NEWHART
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.“Ejecu- 

tivo Ejecutor”
11,32.- CINE: “La curiosidad mata”
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: “Los 

gatos samurais”
1430.- TELEC0MEDIA:NEWHART.

15,00.- CINE: “Chicos escandalosos”
16,26.- CINE: “Dentro del laberinto” 
18,05.- TELESERIE: EEREI INDIANA
18,28.- DIBUJOS ANIMADOS:
1930.- DOCUMENTAL
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: “Los primeros 

de la clase y Padres forzosos”
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Kick- 

boxer”
2334.- SEGUNDA SESION: “Paseando 

a miss Daisy”
0130.- CINE ESPECIAL X: “La mujer 

visible”
02,40.- CINE: “La noche de Graduación” 
04,15.- CINE: “Discípulos de Hitler” 
05,45.- CINE: “La pasión de Camille 

Claudel”

solicitado por pobres y 
famosos escéntricos

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA-

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- SUPER 9
10,45.- BENDIGAME PADRE
11,15.- CAMPION. Albert Campión, un

encantador y poco convencional 
detective amateur, tiene un talen
to especial para resolver miste
rios, lo que le hace estar muy

por las autoridades. 
12,00.- ENTRE SEMANA 
1235.- PACO, PACO, PACO 

‘ 13,05.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
1430.- EL TIEMPO 
1435.- BELLEZA Y PODER

15,20.- LOS COLBY 
16,15.- TARDES DE CINE
17,50.- A LA BABALA
18,45.- EL ESPANTAPAJAR^

SEÑORA KING
19,30.- PARAISO
20,15.- EL SHOW DE

LEON
21,00.- NOTICIAS 9
2130.- EL TIEMPO 
21,40.- NOCHE DE C0MEP
23,20.- INES DE NOCHE
00,50.- NOTICIAS 9 
01,05.- CINE CLUB 9
02,45.- FIN DE EMISION
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)una TELEVISION Y ESPECTACULOS
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iifnortsje, realizado por el canal público francés FR3, se emitirá en el espacio ‘'Documentos TV

btopsia de un conflicto”, un análisis 
e las causas de la Guerra del Golfo

\stinistra de Asuntos Sociales, Matilde Fernández, debatirá el tema de la pobreza en “El espejo

E

gurío “Documentos 
juf se emite hoy en 
mío canal de Tele- 
]bpañola, emitirá el 
íijí titulado “Autop
ian conflicto”, en el 
lokece una interpre- 
1 áe las causas que 
aroB la Guerra del

IDRID. (Efe).- Realiza- 
íd canal público francés 
,'ícoge un año después

che los
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Id reportaje se narra el 
bporel que Irak, aliado 
Riado de Occidente y de 
fe Unidos, se convierte 
laayor enemigo y peligro 
k intereses económicos 
I zona del conflicto.
F programa no es un 
h de imágenes e infor- 

conocidas sobre la 
krino “uno de los pri- 
1 intentos desde la dis- 
plnstóñca que se realiza 
pistón para dar luz a 
^nes, entretelas, causas 
Reacias de este con- 
plico”, siempre según 

id reportaje intervienen 
Jíi^cretario de Estado 
''Americano para el 
«Medio, John Kelly; el 

francés de Asuntos 
I*®, Roland Dumas, y

El verdadero entramado de la crisis del Golfo en “Documentos TV”.

el ex-secretario general de las 
Naciones Unidas, Javier Pérez 
de Cuellar.

También se incluye el tes
timonio del consejero especial 
de Yasser Arafat; el consejero 
especial de Francois 
Miterrand y el coordinador de 
la ayuda humanitaria de la 
ONU para Irak, el príncipe 
Agha Khan, entre otros.

en el que se ofrecerán docu
mentales sobre diversos aspec
tos de la naturaleza, desde las 
espectaculares plantas carní
voras a la socialización de las 
abejas o la importancia de las 
moscas comunes.
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“El mundo oculto’'

La 2 inicia hoy la emisión 
de la serie “El mundo oculto”.

“El espejo” dedicará hoy su 
tiempo a la pobreza, asunto 
que será debatido con la pre
sencia de la ministra de Asun
tos Sociales, Matilde Fernán
dez.

Bajo el título “Los olvida
dos”, los invitados debatirán 

. la situación de los pobres en 
España, especialmente aque
llos que se encuentran en la 
más absoluta indigencia, dur
miendo en las bocas del metro 
o en la calle.

Durante el debate se tra
tarán cuestiones relativas a las 
instituciones públicas y priva
das que se hacen cargo del 
cuidado de estas personas, la 
financiación de sus actividades 
y la opinión que tienen los 
propios pobres sobre su situa
ción y las ayudas que reciben.

En el programa, que será 
¡lustrado con la proyección del 
largometraje “El samaritano” 
de Richard T. Hefron, tam
bién intervendrán el consejero 
de Bienestar Social en la 
Comunidad Autónoma 
Navarra, Ricardo de León, y 
la presidente del Consejo 
General de Colegios Diploma
dos en Trabajo Social, María 
Jesús Utrilla.

Junto a ellos estarán la con
cejala de Bienestrar Social en 
el ayuntamiento de Fuenlabra
da, Lucila Corral; el sociólogo 
Mario Gaviria, y la coordina
dora de programas de mar
ginación en Cáritas España, 
Maria Antonia Guillén.

El largometraje que está 
previsto emitir relata la vida 
real de un ex-combatiente de 
Vietnam que se convierte en 
defensor apasionado de sus 
compatriotas más pobres, de 
los que carecen de hogar.

Citas

Viernes, 24 de
Enero de 1992

Jordi Pujol.

1

- JORDI PUJOL, presidente 
de la Generelitat: “El PSOE tie
ne gran responsabilidad en los 
casos de corrupción”.

- JUAN HORMAECHEA, 
presidente de Cantabria: “Aho
ra controlaré todo porque estoy 
escaldado”.

- CARLOS ALDANA, secre- 
tarió del Comité Central del 
Partido Comunista de Cuba: 
“El fusilamiento de Betancourt 
fue un acto de valentía”.

- LUIS GOYTISOLO, escri
tor: “No creo que España haya 
sido un país corrupto”.

- NICOLAS REDONDO, 
secretario general de UGT: 
“Las relaciones con el PSOE 
son mejores porque no existen”.

- LUIS DEL OLMO, perio
dista: “Luis del Olmo ni se com
pra ni se vende”.

- JAVIER CLEMENTE, 
entrenador del Español: “Ahora 
somos los máximos aspirantes 
al descenso”.

- MARGARET SHIELDS, 
directora del Instituto de la 
ONU para la Mujer: “Las muje
res hemos ido demasiado lejos”.

En el primer capitulo de la serie intervienen, entre otros, Alberti, Severo Ochoa y Pilar Primo de Rivera

‘‘Los años vividos”, revisión de la historia
de España por algunos de sus protagonistas

Antonio NOMBELA

i ^^’^plen años: 
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, cantante,
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S i periodista.
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MADRID. (Fax Press).- En 
la pantalla de TVE-1 ha empe- 
zado a “pasarse” la Historia de 
España. Nada menos. De pron- 

; to, mucha gente ha caído en 
la cuenta de los años que ha 
ido acumulando, y algunos se 
sorprenden de tener nada más 
“que el canalillo”, según un 
dicho del castizo Madrid. Uno 
de ellos, por descontado, es el 
que escribe ,y claro que no fue 
mía la culpa...La serie, al pare
cer, va a tener autoridad y cate
goría. Y va a llevar al denostado 
mueble doméstico que ha lle
gado a ser el telerreceptor un 
mensaje de seriedad y de cul
tura, con el que borrar algunas 
de las vergüenzas de su pro
gramación. Por ejemplo: “Tutti 
Frutti”, “¡Vivan lús novios!”, 
“lo de la basca” y otras tele-ba
suras. Este serial que mira de 
frente a los archivos, a las fil
motecas, las teletecas y a un 
pasado cuya única ventaja e.s 
que estamos aquí, comentándo
lo ahora, se titula “Los años 
vividos”. •

Por supuesto que este tipo

de resúmenes, de recensiones, 
no exige condiciones profesio
nales demasiado especializadas. 
Ni para encuadrarlos, ni para 
guionarlos ni para dirigirlos. 
Eso sí: lo que pide, aparte una 
objetividad y una sinceridad a 
tope es una buena documen
tación. Y, antes que nada, la 
edad que permita a sus respon
sables conectar el comentario 
y la presencia “viva” con unos 
cuantos supervivientes...

"Primer capítulo

El primer capítulo -llamé
mosle así- de “Los años vividos” 
es el que abarca los años veinte. 
A razón de década por capítulo, 
iremos viendo pasar el tiempo 
por la pantalla de nuestro japo
nés. Va a ser, como es fácil 
imaginar, un desfile de espec
tros, comentado por amigos -o 
enemigos, claro- que con ellos 
convivieron. En este primer 
capítulo, la historia de España 
de “los diez” viene apostillada 
por los personajes que nacieron 
dentro de la década, muchos 
de ellos ya fallecidos. Están, 
entre ellos, Alberti, la tenista

■ a

“Los años vividos”, una interesantísima serie dirigida por Mercedes Odina.

Lili Alvarez, el literato Aran
guren, Areilza, Cugat, Luis 
Escobar, Grande Covián, Mar
cial Lalanda, Severo Ochoa, 
“La Bella Dorita”, Pilar Primo 
de Rivera,., bueno y unos cuan
tos más, a los que nos gustó 
ver, pese a su edad, en pleno 
uso de sus facultades mentales, 
si bien no tanto de sus facul-

tades verbales. Y desde luego 
-seamos sinceros- todo lo “chu- 
churríos” (valga el andalucis
mo) que uno mismo llegará a 
estar. Si es que el tiempo le 
ayuda, que Dios no lo quiera. 
Mercedes Odina, a la que no 
tengo el gusto de conocer, ha 
sido la directora de este inte
resantísimo serial.

M.C.D.2022



ALTOZANO
Detienen a un 
ladrón en 
Caudete tras
una persecución 
de película

CAUDETE (Efe).- La Poli
cía Municipal de Caudete detu
vo al presunto ladrón de un 
coche, cuya identidad responde 
a las iniciales S.C.G., de 27 
años, vecino de esta localidad 
aunque natural de Jumilla 
(Murcia), tras una espectacular 
persecución por 
pueblo, donde 
varios vecinos.

Fuentes de la 
informaron ayer 

las calles del 
colaboraron

Policía Local 
a EFE de la

detención que se produjo a las 
16:55 horas dél miércoles tras 
una “arriesgada persecución” 
por las calles de Caudete, donde 
varios vecinos, al paso de los 
vehículos, colaboraron con la 
policía en la detención del pre
sunto ladrón y le lanzaron obje
tos a su paso, como tejas y una 
escalera”.

Las mismas fuentes indicaron 
que el detenido llegó a Caudete 
procedente de la vecina loca
lidad de Yecla (Murcia), donde 
la policía local de allí inició su 
persecución por el robo del 
vehículo que conducía.

Hoy se celebra la 
festividad del 
patrón de los 
periodistas, San 
F. de Sales

Hoy se celebra la festividad 
de San Francisco de Sales, 
patrón de los periodistas. Y 
como ya viene siendo habitual 
y tradicional la Asociación de 
la Prensa celebra una misa en 
la catedral, que tendrá lugar a 
las doce de la mañana.

Actividades de 
los Padres 
Salesianos

Los Padres Salesianos de la 
Parroquia de San Pablo tam
bién celebran hoy la festividad 
de San Francisco de Sales, así 
como la conmemoración de 
María Auxiliadora, para lo cual 
han organizado una serie de 
actos: a las 19,10 horas, un rosa
rio; a las 19,30 horas se ofrecerá 
una charla con el título “Nues
tra Asociación y María Auxi
liadora”, al término de la misma 
habrá una eucaristía con cantos.

Por otra parte, también los 
Padres Salesianos están prepa
rando ya la Fiesta de San Juan 
Bosco, fundador de los Sale
sianos y de la Asociación de 
María Auxiliadora. Festividad 
que se celebra el 31 de enero 
y en la que se invita especial
mente a los ex-alumnos del 
colegio Salesianos y a sus res
pectivas familias.

a o

nizador Olímpico Barce 
por estudios de meteon 
oceanografía no realizad 
su opinión esto es “un n

procedentes del Comité
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Al fútbol gratis.-Miles de cartas con cupones en su interior llegaron hasta nuestra 
redacción para participar en el sorteo de 25 entradas de fútbol para el partido entre el 
Albacete Balompié y el At. Madrid; ya hay veinticinco afortunados cuya relación de nombres 
aparece recogida en la lista que hoy publicamos. Enhorabuena a los agraciados y a los 
que no han tenido suerte les animamos para seguir participando en los próximos sorteos
que LA TRIBUNA organizará.

■ Lo del matadero muni
cipal y la nulidad de las 
expropiaciones de los terre-

* nos es casi una historia para 
no dormir: se ha dictado una 
sentencia “de libro”, de las 
que los estudiantes de Dere
cho aprenderán como ejem
plo de irregularidades admi
nistrativas múltiples. Una 
pifia más del equipo de 
gobierno del Ayuntamiento 
de Albacete. Y van...

■ Eso sí, hay que reco
nocer que Carmina y sus 
concejales no tienen en prin
cipio ninguna culpa, porque 
este tema es herencia de la 
anterior Corporación. Pero 
no olvidemos que algunos 
concejales con amplias res
ponsabilidades siguen siendo 
los mismos.

■ El tema de los acci
dentes de carretera empieza 
a ser altamente preocupante. 
Si ni siquiera nuestro eximio 
presidente Bono está libre de 
pegarse un castañazo al salir
se de la calzada, ¿quién se 
va a atrever a coger el 
coche?

■ De todas formas, José 
Bono salió ileso, de lo que 
todos nos congratulamos 
porque no hay que desearle 
mal a nadie, y menos a un 
paisano.

■ Lo cierto es que las 
carreteras ayer estaban 
imposibles, entre el hielo y 
la nieve caída. Y también 
hoy y los próximos días será

Un matadero que traerá cola.

peligroso aventurarse por 
esos caminos de Dios. La 
nieve es muy bonita para 
verla caer, pero también cau
sa muchos problemas.

■ Y si la palabra frío esta
ba ayer en boca de todos 
los albaceténses, también la 
palabra corrupción lleva 
unos cuantos meses en boca 
de todos los españoles. No 
es bueno que suciedades 
como ésa tomen asiento 
entre la sociedad civil, pero 
la culpa no es (como algunos 
quieren dar a entender) de 
quienes la escriben, sino de 
quienes la ejercen. Que en 
provincias como la nuestra 
son más de lo que a veces 
puede parecer.

LUIS MIGUEL

Villarrobledo podría cont 
con un centro ocupación

VILLARROBLEDO (Efe).- 
Representantes del Ayunta
miento de Villarrobledo y de 
la Asociación de Disminuidos 
Psíquicos ASPRONA han visi
tado los centros ocupacionales 
de Manzanares, Campo de 
Criptana y Tomelloso de la pro
vincia de Ciudad Real para 
estudiar su funcionamiento de 
cara a la posible instalación de 
un centro similar en la localidad 
roblense.

Según informó ayer el Ayun
tamiento de Villarrobledo, en 
esta comarca existen más de 150 
casos de minusvalías psíquicas, 
razón por la cual el Ayunta
miento y Asprona han hecho 
ya gestiones ante la consejería 
de Bienestar Social para que 
ésta financie la construcción de 
un Centro Ocupacional en esta 
población.

En la actualidad, las personas 
con enfermedades psíquicas de 
tres a dieciocho años son aten
didas en Villarrobledo por el 
ministerio de Educación y Cien
cia, mientras que los mayores 
de edad reciben atención en el 
Centro Local de ASPRONA.

Esta Asociación está dispues
ta a ceder los terrenos nece
sarios para la edificación del 
centro, que atendería, de lle-i B

52.702
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Expedientan a 
meteorólogos d 
Barcelona po 
denunciar 
irregularidad!

BARCELONA (Efe 
Instituto Nacional de Mi 
logia ha suspendido de sB' 
y sueldo a dos funcio 
Centro Meteorológico 
celona (CMB) que den 
diversas irregularidadesj 
citado organismo, entre 
cobro al COOB de u 
millones por estudios qi 
se hicieron.

Los meteorólogos deí 
ron en julio del año pasa 
unos 20 funcionarios de 
percibieron de forma ari 
compensaciones econi 
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